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i^CESM teme que la medida aumente las listas de espera

J Insalud quiere 
educir las recetas

fdinisterío de Sanidad 
lucirá, a partir del próxi- 
imes de marzo, el número 
recetas que podrán 

líñder los facultativos, lo
debe- * podría provocar un 

nenio de las listas de»d de
dere- ira, según el Sindicato 
esos díco.

ncon- 
i edi- 
lenfe.

b directora gerente del 
iiplejo hospitalario de Ciu- 
1 Real, Matilde Cortés, 
jicó que habrá un número 
lecetas por facultativo, peroreaie- , , .

JO dj ó según el numero de
1 Pre- 
Jachi- 
iecre- 
ición.

Jiplo- 
3aba- 
lez y 
spejo

rátes que tenga cada uno 
ellos”. De esta forma, aña- 
i.“se intentará que no haya 
gasto excesivo”. La CESM 
ma que la restricción de 
aas puede provocar el que 
enfermos se queden a 

dio tratamiento. Los farma- 
ilicos también consideran 
¡les perjudicará la medida.

(Pág. 5) La restricción de recetas tiene un fin ahorrador.

Los trabajadores 
consideran 
“bestiales” las 
condiciones de 
Suzuki

La casi totalidad de los tra
bajadores de Suzuki de Man
zanares asistió ayer a una 
asamblea, en la que respondie
ron unánimemente a las pro
puestas del Comité de Empre
sa. El secretario del Comité 
señaló que la situación que pre
sentó en Madrid el presidente 
de Suzuki, Maeda, les parecía 
“bestial”.

(Pág. 15)

Ciudad Real: USO 
pide la dimisión de 
Yepes, concejal de 
la Policía Local

La Unión Sindical de la Poli
cía Local de USO en Ciudad 
Real pide la dimisión del con
cejal delegado de este área, 
Juan Pablo Yepes, por lo que 
consideran “abusos de poder 
que está pagando directamente 
el ciudadano”. La USPL critica 
la actitud del concejal “por su 
negativa a escuchar a los pro
fesionales de la Policía Local”, 
y añade que esto “imposibilita 
la participación en la toma de 
ciertas decisiones”.

(Pág. 6)

17 
H

H 
11 
12

iguina: “La 
«ovación debe 
tse en la 
Kutiva del 
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í presidente de la Comu- 
id Autónoma de Madrid, 
Ittín Leguina, dijo ayer en 
dad Real que “si el Con- 
® apuesta por la renova- 
••ésta debe hacerse visible 
® resoluciones finales y en 
’ueva Ejecutiva que salga 
^XXH Congreso”. Leguina 
’anció ayer una conferen- 
5obre “Igualdad y Demo- 
Ji^ , con la que quedó clau
ca el ciclo que sobre “Las 
I^s en la vida política” han 
iaizado las mujeres socia- 
¡^^e Ciudad Real. El pre- 

de la Comunidad de 
en la rueda de Prensa 

.^f a la conferencia, reco- 
^9tie el PSOE está en cri- 
’^nque dijo que “espero 
^^ positiva”.

Preocupación en CEOE por 
las suspensiones de pagos

El secretario general de la 
CEOE, Juan Jiménez Aguilar, 
mostró su preocupación por los 
datos conocidos ayer sobre las 
suspensiones de pagos de 
empresas en 1993 y aseguró 
que estas cifras ponen de mani
fiesto que “la salida de la crisis 
no se está dando a la velocidad 
que algunos dicen”.

Jiménez Aguilar, que acudió 
ayer a Toledo para participar 
en unas jornadas empresaria
les, indicó que “nadie puede 
con sensatez decir que 1994 va 
a representar la salida de la 
crisis”, aunque matizó que

“probablemente no se profun
dice”. “La economía no va 
todo lo bien que nosotros qui
siéramos”, dijo el dirigente 
empresarial, quien aseguró que 
los datos provisionales facilita
dos por el Instituto Nacional 
de Estadística (INE) sobre sus
pensiones de pago, cerca de 
1.100 empresas lo hicieron en 
1993, “no son muy alentado
res”. Jiménez Aguilar se refirió 
también a la crisis que sufre 
el sector del automóvil en 
España.

(Pág. 19) Juan Jiménez Aguilar.
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De los cuarenta para arriba

►
 Los cuarenta 

años, desde 
tiempos, fue 
como un tope, 
como una 
“meta volante” 
a superar, 
llegándose al 
grado de 
“cuarentón”

RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

N
osotros, los seres racionales, en ocasiones es solamente 
un decir, tenemos, según mi particular forma de ver 
y entender las siguientes fases en la vida; infancia, 

niñez, juventud en flor, juventud en fruto, juventud en sazón 
y juventud madura. Quienes tengan que figurar en cada uno 
de esos apartados es “harina de otro costal”. Pero lo cierto 
es que cada uno se encuentra encuadrado en alguno de los 
períodos citados, pudiendo existir la duda de acomodamos 
apropiadamente en uno o en otro, atendiendo a la adecuada 
juventud. Posiblemente, lo fácil, seea encajar, sin error, a 
los comprendidos en cualquiera de las tres primeras etapas, 
más en consonancia con la edad que a otra cosa, surgiendo 
el problema en los restantes. Nunca admití la sentencia dada 
por el refranero: “de los cuarenta para arriba no te mojes 
la barriga”, aún admitiendo que a esa edad se debe empezar 
a tener cuidado con la salud, pero permitiendo se pueda 
humedecer lo que mejor venga en gana. Los cuarenta años, 
desde tiempos, fue como un tope, como una “meta volante” 
a superar, llegándose al grado de “cuarentón”, igual que en 
otras épocas se superaban otros objetivos importando muy 
poco la edad. Al darse la circunstancia de la longevidad, 
los cuarenta abriles pasaron a la historia, suprimiéndose la 
categoría aludida, extendiéndose la anulación hasta el “cin
cuentón”. Sin embargo nadie podía sospechar que a estas 
alturas de la humanidad, volviera el aviso de las cuatro y 
cinco décadas. Y llegó, en la sonora voz de nuestro Ministro

de Economía y hacienda, Pedro Solbes, al aconsejamos, “con. 
sejos vendo y para mí no tengo”, hiciéramos unas provisiones 
para cuando nos llegara la hora de la jubilación, toda vez 
que se empezaban a segar verdes en este terreno, que d 
Presidente del Gobierno, Felipe González, suavizó inmedia, 
tamenle, diciendo que era necesario “evaluar el futuro”, s¡n 
añadir otra cosa ni hacer puntualizaciones, a no ser que 
seguirán existiendo “prestaciones dignas”, pero sin explicarlo 
Lo achacan a una “pirámide” generacional, sin que se entienda 
demasiado, cuya cúspide sitúan en el año 2020, poco más 
o menos, por lo que está encima un retroceso en el Bienestar 
Social, retomándose lo de la mojadura en el vientre, con 
la consiguiente disentería, al mismo tiempo que se delimita 
y marca la raya de los cuarenta/cincuenta como una edad 
clave para la supervivencia posterior del propietario/a de ese 
número de años, viniendo a ser una etapa en la vida de 
una persona con demasiadas connotaciones y circunstancias. 
El Sr. Solbes, al pronunciar tales palabras, tomó al rábano 
por las hojas, inadecuadamente o lo que es lo mismo, hizo 
mención al dichoso artículo 23 de un libro inexistente, ponien
do nervioso al personal, dejándolo sumido en una evidente 
postración. No se le puede decir a nadie que hoy tenga 
entre 40 y 50 años, a bocajarro y sin avisar, semejante par
lamento. Eso de tirar por la calle del medio en lugar de 
preparar convenientemente lo venidero, que esa es la misión 
de todo Gobierno, es muy fácil, así cualquiera, limitándose 
a contemplar los problemas diarios, también es muy cómodo.

CARMEN 
FERRERAS

Volver a la canasta Mili

Y
 yo que creí, tonta 

de mí, que aquello 
de la canastilla de 

Doña Pilar y el correspon
diente servicio en comedo
res sociales o en las oficinas 
de la antigua Previsión, hoy 
INSS, había quedado obso
leto. Pués, ya ve usted lo 
que son las cosas, aquel 
invento de doña Pilar Primo 
vuelve, con modificaciones, 
pero vuelve. ¡Que apañadi- 
cas volverán a ser las futuras 
generaciones de españolas!. 
Tras el despendole y la pér
dida de valores en demo
cracia, otra vez a recuperar 
el tiempo perdido y a for
jarse como mujeres ante el 
bastidor o en la cocina.

Una servidora debió ser 
de las últimas mujeres espa
ñolas en realizar aquello lla
mado servicio social que 
con el añadido de “susti
tutorio” han puesto de 
moda los objetores de con
ciencia. Recuerdo que, 
entonces, el servicio social 
era necesario para la cosa 
del pasaporte, el carné de 
conducir y no se cuantas 
cuestiones más. Anda que 
no hice piquitos, camisitas, 
jubones y patucos. Luego no 
me sirvió de nada porque 
en cuanto mi hermana se 

puso a tener críos, una ser
vidora visitaba por ella las 
tiendas especializadas en 
ropita de bebé y venga que 
a comprarles estas prendas 
tan menuditas y tan monas. 
No obstante y viendo lo mal 
que está la cosa, lo mismo 
tengo que echar mano de 
los patrones y el material 
de corte y confección que 
guardo como oro en paño 
e intentar un curro en algu
na fábrica de lo propio. Al 
paso que vamos.

Por recordar, recuerdo 
que una servidora consiguió 
el “visado” definitivo rema
tando la jugada social en 
las oficinas de la antigua 
Previsión de mi pueblo. Me 
hice nuevo, de arriba abajo, 
aquel enorme fichero donde 
empezaban a estar todos los 
españoles en edad de tra
bajar. Que paliza. Anda que 
no les veníamos bien a los 
funcionarios de entonces las 
señoritas del Servicio Social. 
Ahora, ni puñetera falta que 
les hacen las nenas que ten
gan que cumplirlo en un 
futuro que parece inmediar- 
to; el ordenador ha resuelto 
el problema e incluso ha 
sustituido a algún que otro 
trabajador.

ANTONIO 
PEREZ 
HENARES

L
O que sucede con la 

mili es que quienes 
tuvimos que sufriría 

no queremos recordaría, 
miramos para otro lado y 
una vez apurado el mal tra
go queremos olvidaría 
cuanto antes. Pero lo malo 
de este olvido es que no 
hacemos absolutamente 
nada para evitarsela a los 
que vienen detras. Solo 
cuando se produce algún 
hecho escalofriante o algu
na denuncia masiva, como 
la reciente de los boinas 
verdes' nos conmovemos un 
poco o se nos vuelven a 
poner los pelos como escar
pias cuando sale un militar 
por la tele diciendo que los 
soldados podian haber 
incurrido en “sedición mili
tar”. Que eso dijo, como 
si los pobres muchachos 
fueran Tejero. Los que hici
mos la mili tendríamos que 
contar nuestra experiencia 
y dejamos de gaitas y de 
mentiras. Contar que allí, 
además de perder el tiem
po, a uno lo degradan per
sonalmente a la categoría 
de número, de ser sin dere
chos y le imponen la irra
cionalidad y la sumisión 
como normas de conducta 
prioritarias. La democracia 

no sólo no ha entrado en 
los cuarteles, es que ni se 
acerca a sus puertas. Tam
poco han entrado los dere
chos humanos.

Las vejaciones a los nova
tos, (pruebas hay todos los 
días) son el pan diario del 
cuartel. El sistema repro
duce su capacidad represiva 
en los soldados veteranos, 
que descargan sus rabias 
acumuladas, en los mas 
indefensos reclutas. La cas
cada del abuso baja por la 
escala de mando hasta el 
último y mas débil, y apenas 
se hace por evitarlo, porque 
en el fondo esa pirámide 
es la propia esencia de la 
mili.

La inutilidad del servicio 
militar obligatorio es abso
luta. Lo único que los jóve
nes aprenden en ella son 
los vicios que aún podían 
no tener. Se les rompe el 
ritmo vital de desarrollo 
social y laboral en un 
momento decisivo. Todo 
para llenar los cuarteles de 
muchachos sin otra cosa 
que hacer que mirar al 
techo. Por si fuera poco lo 
anterior, la eficacia de esa 
mili, de esos soldados, su 
aportación a la Defensa 
Nacional es, simplemente, 
ridicula.
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Carta de Maquiavelo a González Economistas

on- 
nes 
vez lOSE A. 

Z^TEQUERA 
GINERl¡a- 

sin

‘fío. 
nda 
más 
star 
con 
nita 
dad 
ese 
de 

:ias. 
iano 
hizo 
ien
ente 
inga 
par- 
■ de 
sión 
lose 
odo.

) en 
li se 
'am- 
lere-

residente: abrigo la esperanza 
de que bondadosamente hon
rareis mi atrevimiento de 

escribiros esta carta y la recibiréis 
con la misma intención con que yo 
os la ofrezco.

Yo sé que has seguido fielmente 
mis consejos y que por ello, has 
sido amado por tus gobernados. No 
les has dado a conocer los vicios 
irritantes que politicamente te ador
nan y has sabido eliminar o separar 
del poder a los amigos que te colo
caron en el alto pedestal en que 
te encuentras, incumpliendo las obli
gaciones que te hicieron contraer 
cuando eras candidato.

Siguiendo mis consejos, cuando 
alcanzaste el poder, en vez de dejar 
a tus gobernados con su código tra
dicional, elegiste el camino de arrui
narles, obligándoles a pagar altos 
impuestos, creando al mismo tiempo 
todo tipo de tribunales adictos, que 
te han ayudado a consolidar dicho 
poder, aplicando las leyes y los esta
tutos, que para tu beneficio hiciste 
promulgar.

Para mantenerte “virgen”, has 
sabido honrar con elevados empleos, 
mandos y gobiernos a muchos 
mediocres a los que hiciste gen
til-hombres de tu imperio, ganarte 
amigos repetidas veces (vascos, cata
lanes y canarios) y vencer por la 
fuerza o por el fraude (como en 
los casos Rumasa, Filesa, etc), repar
tiendo entre los corruptos y los 
necios, las ganancias obtenidas por 
las generaciones pasadas e hipote
cando las de las futuras.

Pero son tan variables las cosas 
relacionadas con la política y es tan 
difícil que vuelvas a infundir espe

ranza a tus gobernados, dada la mul
titud de promesas incumplidas y el 
daño material y moral producido, 
que debieras meditar tu permanen
cia en el poder y acelerar el proceso 
de tu retiro, aunque a ello se opon
gan los mercenarios y auxiliares polí
ticos, que tan peligrosos y tan inú
tiles han sido para las arcas públicas 
de nuestro país.

Por último, Felipe, medita y des
cubre el verdadero mal que encubre 
tu permanencia en el poder y no 
manifiestes tu íntima y secreta espe
ranza de perderlo, pero antes de 
tu marcha, debieras restituir a tus 
gobernados los valores morales y 
patrióticos perdidos durante tu largo 
y poco glorioso mandato, pues con 
ello evitarás que el vulgo descubra 
la infamia de los vicios que te hacen 
abandonarlo, que han consumido las 
riquezas del Estado en prodigalida
des y dispendios y te están acarrean
do al aborrecimiento y el desprecio 
del pueblo.

Si así lo haces, aparecerán en 
cambio las virtudes políticas que te 
adornan (corazón de león y mente 
de zorra con exquisita habilidad para 
simular y fingir) acrecentadas como 
siempre por la televisión pública 
española.

Por todo lo anterior y por el bien 
del pueblo español, al que no podrás 
seguir engañando, te aconsejo “dejar 
a otros la disposición de las cosas 
odiosas y resérvate los de gracia” 
y permite que aparezcan los corrup
tos, que con tu aquiesciencia, te han 
sostenido en el poder, que seguro 
se volverán contra ti si no lo 
abandonas.

CARLOS 
MUÑOZ DE 
LUNA

L
a economía es un campo de la cien
cia tan azaroso, tan complejo, tan 
ingobernable, que incluso los 

ministros encargados del tema, a quienes 
se les suponen no ya conocimientos en 
la materia sino incluso medios materiales 
y humanos suficientes, marran continua
mente, de tal modo que el error se ha 
convertido en una de las divisas incon
fundibles de la casa.

Los economistas han trazado a lo largo 
de la historia pomposas teorías sobre las 
más variadas actividades humanas rela
cionadas con el dinero, el trabajo y el 
comercio. El tiempo, esa ciencia más 
impredecible aún que la propia economía, 
se ha encargado sistemáticamente de 
arrumbar todas y cada una de esas teorías 
y, sin embargo, sus autores siguen gozan
do de un prestigio sorprendente.

Uno de estos sabios, Lester Thurow, 
ha dicho que para generar empleo en 
España los salarios deben descender un 
20 por ciento. Lo que no ha dicho es 
en qué porcentaje debe caer la dignidad 
de los trabajadores para aceptar esas 
condiciones.

Teorizar es muy fácil; hacerlo sobre 
presuntas leyes económicas, también. Y 
el colmo de la facilidad y de la comodidad 
debe ser armar teorías disponiendo ale
gremente del pan de los demás.

Un hombre hecho y derecho, como 
lo es ya un joven de 25 años, debe con
formarse si quiere trabajar con un con
trato vergonzante (para quien lo ofrece 
y para quien no tiene más remedio que 
aceptarlo) llamado de aprendizaje. Quizá 
el lince de Thurow, cuyas teorías piden 
a gritos un premio nobel, considere este 
sistema como el más apropiado para que 
la economía española despegue, pero ya 
va siendo hora de que alguien se ocupe 
más de los hombres y menos de los 
números.
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150 años de la Guardia Civil

H
ace 150 años que el duque de Ahumada 
fundaba un Cuerpo militar, con fun
ciones de policía, que iba a propor

cionar a España bastantes más alegrías que 
tristezas y le iba a rendir más servicios bene
méritos de los que podían imaginar los que 
algo tuvieron que ver con su nacimiento. Fue 
en 1844 cuando fue creda la Guardia Civil 
y bien pronto sería conocida por su abnegación 
en el servicio, su reconocido rechazo a toda 
corrupción y su amor a España. Cierto que 
a lo largo de estos 150 años de brillante historia, 
ha habido fallos, errores y desviaciones con
cretas, pero nadie puede negar, ni siquiera sus 

más reconocidos enemigos, los incontables ser
vicios que la Guardia Civil ha rendido a tantas 
generaciones de españoles.

Y siendo esto así, causa tristeza ver como 
nada, o muy poco, se ha dicho hasta ahora 
de este 150 aniversario que nos ocupa, como 
si cumplir, venturosa y dignamente, 150 años, 
fuese algo que se logra todos los días. A nuestras 
autoridades, desde la más alta a la más baja, 
pasando por las instituciones todas, los medios 
de comunicación y, ¡es broma!, hasta los clubes 
de fútbol sala, han, hemos, olvidado, o ignorado, 
la efemérides y, al día de hoy y salvo excepción, 
poco o nada se ha dicho o escrito para festejar 

el aniversario. El fin del bandolerismo en Espa
ña, la lucha contra ETA y todo tipo de terro
rismo y delincuencia, los millones de horas de 
trabajo en campos, sienas y ciudades, los millo
nes de kilómetros de servicio en nuestras carre
teras... no han servido de recordatorio para 
los que tienen la obligación de mover la socie
dad. Por el contrario, sí ha sido recordado, 
con profusión, el 13 aniversario de un triste 
suceso que tocó, tangencialmente, a la Guardia 
Civil.

Creo que es hora de reconducir el tema 
y reconocer, y pagar, la deuda de la sociedad 
para con la Benemérita Institución.
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Iniciativa Ciudadana ante la anticipación 
de la ESO en Puertollano (y II)

COMISION PERMANENTE DE INICIATIVA CIUDADANA

nuestro juicio, la 
implantación de 
Secundaria supone la 

ventaja para los alumnos y los 
padres de permitir el retraso 
en la decisión de qué camino 
tomar (FP o Bachillerato) has
ta los 16 años. Actualmente la 
decisión se toma a los 14 años, 
momento difícil en el desarro
llo de la personalidad por la 
gran cantidad de cambios que 
se están produciendo y, por 
tanto, edad de gran inmadurez. 
Esta decisión prematura pro
duce un alto índice de fracaso 
y condiciona negativamente de 
por vida a muchos alumnos si 
su elección ha sido equivocada.

Algo positivo en Secundaria 
es que todos los alumnos, inde
pendientemente de su futura 
dedicación o sexo, van a entrar 
en contacto con una formación 
profesional de nivel básico den
tro del Area Tecnológica.

La anticipación de la ESO 
supone que todos los institutos 
contarán con un Departamento 
de Orientación atendido por al 
menos un Psico-pedagogo, que 
coordina las necesidades peda
gógicas del claustro y orientará 
a los alumnos y padres, tanto 
en sus dificultades de apren

dizaje como en su elección aca
démica y profesional.

Iniciativa Ciudadana, consi
dera que la anticipación sería 
posible si se dan unas condi
ciones que son fáciles de cum
plir y se imponen criterios de 
eficacia en la planificación y 
gestión en lugar de actuaciones 
descordinadas entre Inspec
ción, Unidad de Programas 
Educativos y otros estamentos 
de la Dirección Provincial del 
MEC:

Respecto a los padres:
Informarles de manera clara 

de los beneficios y principios 
que sustenta la LOGSE, para 
evitar manipulaciones partidis
tas, sindicales o gremialistas 
que únicamente buscan ganan
cia particular con el uso de la 
desinformación y las medias 
verdades.

Exigir a la Dirección Pro
vincial de Educación que pro
grame de manera clara, con
creta y pública un plan de 
actuación que no genere ansie
dad y animadversión como has
ta ahora han logrado sus repre
sentantes en las reuniones 
mantenidas con las AMPAS de 
Puertollano.

Respecto a los Centros:

►
 La anticipación 

de la ESO 
supone que los 
institutos 
contarán
con un
Departamento 
de Orientación

No concebimos como una
“empresa” con más de 3.000 
empleados, con un patrimonio 
y un presupuesto de decenas 
de miles de millones de pese
tas, pueda hacer tan mal una 
implantación anticipada de la 
ESO, cuando cuenta con per
sonal de muy alta cualificación 
entre sus empleados (hay miles 
de licenciados de todas las 
especialidades que sin duda 
pueden hacer un buen plan). 
La Dirección Provincial del 
MEC debería regirse en este 
tema por criterios de eficacia 
y profesionalidad, y no de 
carnet.

Es necesario elaborar un

Plan de Actuación Específico 
negociado para cada Centro, 
donde se especifique el calen
dario y las acciones concretas 
para reciclar al profesorado en 
los principios de la LOGSE, 
en el desarrollo de los progra
mas curriculares, en los itine
rarios educativos que habrá en 
cada centro (tipos de bachille
ratos), en las repercusiones 
detalladas respecto a las plan
tillas de profesorado (asumien
do el compromiso de no des
plazar a nadie de Puertollano)'’

Se debe exigir, y esto es muy 
posible, que para el comienzo 
del próximo curso estén pre
paradas todas las dotaciones 
didácticas y concluidas las 
obras de adaptación de los 
Centros. Sólo la ineficacia de 
la Dirección Provincial puede 
hacer esto imposible.

Respecto al Ayuntamiento:
Nuestro Ayuntamiento debe

ría constituir un comité de 
seguimiento del proceso de 
anticipaci0n .de la ESO poten
ciando el Consejo Escolar 
Municipal. Es necesario tam
bién exigir de la Dirección Pro
vincial del MEC, el plan deta
llado y temporalizado desde 
febrero a septiembre de 1994

donde de 
describan «pita, 

, que actuacions; 
haran con los padres. alum„; 
profesores y centros.

Desde Iniciativa Ciudad 
opinamos que no es hoU 
aprovechar el estado de 3 
fusionismo creado paraobteJ 
“ventajas” políticas o de 
tipo. No es justo negar el 
y la sal a una innovación 2

de la ESO, en principio 
tiva, creando un estado ded 
nión tendencioso que nJ 
hacer que perdamos el J 
de un futuro prometedor J 
la educación de nuestros bijgj 
Es triste perderse en lo and 
dótico, por ejemplo oponed 
a la anticipación de la Ed 
porque no esté a punto un anJ 
de música, cuando es de J 
conocido, que en BUP se esa 
impartiendo desde hace ] 
años y nadie la demanda. 3 
definitiva la anticipación del 
ESO supondrá beneficio si 3 
hace correctamente y con ea 
cacia y puede crear problemj 
si los responsables del MEC 
y del ayuntamiento actúan J 
desidia, ineficacia y descomí 
cimiento. 1

Los trabajadores de 
La Atalaya y Ramón 
Alén

Sr. director:
Como justificación a una 

actuación concreta de su Par
tido en la Comisión de Urba
nismo del Ayuntamiento de 
nuestra ciudad, sólo tiene Vd. 
el recurso de airear “dedos y 
muertos” por doquier.

En sus declaraciones a los 
medios de comunicación del 
15.02.94, y amparándose en la 
“presunción” de:... “podía obe
decer” saca Vd. a relucir la 
muerte del residente Luis Pina 
López y que a su .juicio “podía 
obedecer” al desgobierno y 
descontrol que existía en La 
Atalaya. Cabe interpretar que 
ya no existe, algo vamos ganan
do.

No podemos permitir que de 
una u otra forma Vd. venga 
a decir que la sentida muerte 
de nuestro residente Luis Pina 
López, (sentida, porque el úni
co afecto y cariño directo que 
recibió en los últimos años, fue 

el de todos los trabajadores de 
este centro, todos, desde el pri
mero hasta el último por orden 
alfabético) se haya producido 
por desgobierno o falta de con
trol en este Centro. Aquello 
fue una decisión personal de 
Luis. Todo lo que humana y 
físicamente se tenía que estar 
haciendo en aquel momento, 
se hizo.

Si por “desgobierno y falta 
de control”, es por lo que en 
los últimos 3 años se han inte
resado por nuestro trabajo las 
Facultades de Psicología de 
tres universidades españolas, la 
Complutense, la Autónoma y 
la de Salamanca, ya les gustaría 
a muchos centros e institucio
nes tener esas cualidades con 
las que Vd. nos define y ser 
capaces a la vez de aportar a 
nuestros usuarios esa calidad 
en el servicio.

También en honor a la ver
dad Sr. Alén, nuestro actual 
director no fue designado a 
dedo, tuvo que superar en una 
convocatoria a nivel nacional 
varias pruebas selectivas entre 
más de 75 candidatos, para su 
posterior contratación laboral, 
en cuya vigilancia y control 
estuvieron presentes todos los 
sindicatos de este Centro.

Por último Sr. Alén, traba
jadores del C.R. “La Atalaya”, 
(felicitado este Centro públi
camente en diferentes ocasio
nes por la Consejería de Bie
nestar Social, las universidades 
anteriormente mencionadas, 
reconocida nuestra labor pro
fesional en distintos medios de 
comunicación nacional, diario 
El País, en TVE edición nacio
nal entre otros) nos sentimos 
ofendidos con ^us, rpanifpsta- 
ciones, ya que desde este Cen

tro nunca hemos analizado su 
capacidad y valía para realizar 
su labor como presidente pro
vincial del CDS.

Firman 150 trabajadores

La Atalaya: razones 
para el cambio

Querido director y amigo: 
En los últimos días, leo en 

LA TRIBUNA abundantes 
informaciones y comentarios 
sobre el traslado de los internos 
y trabajadores del Centro 
Regional de Minusválidos Psí
quicos Profundos “La Atalaya” 
al edificio de “Las Adoratri- 
ces”, una vez adaptado arqui
tectónicamente.

Para tu conocimiento e 
información, sin que constituya 
réplica alguna, considero nece
sario recordarte que esta Aso
ciación, y yo como presidenta 
de ella, estamos dispuestos a 
contestar cuantas cuestiones 
nos planteen los medios de 
comunicación social, en asun
tos de nuestra incumbencia, 
por el decisivo papel que jugáis 
en la sociedad actual, unas 
veces informando y otras 
haciendo todo lo contrario, 
hablando en términos gene
rales.

En el caso que nos ocupa, 
en el número del pasado mar
tes te refieres a “demasiados 
cambios de opinión” en rela
ción con el traslado. Creeme: 
no ha habido tal. Dijimos que 
no al Centro de la ONCE 
porque:

. J.- Es un edificio estructu-
, rado , para unas, , atenciones .c,üe el. dató ^^eí (entorno es,,uno 
1 i^cp^Jetamente distintas^ q, las ' ' mqs entré* los laétores que eón-

que se pretende dar, con carác
ter psicopedagógico, a los resi
dentes actuales en “La Atala
ya”.

2 .- Se encuentra ubicado en 
las afueras de la ciudad, junto 
a una incipiente zona indus
trial, predesértiea y rodeado de 
vaquerías.

3 .- El número de plazas que 
nos ofrecían era de 120; en 
“La Atalaya” había capacidad 
para 200 internos.

Siendo lo anterior decisivo, 
quizá lo más destacable es que 
en mayo de 1990 no se planteó 
la elección entre dos sistemas: 
el residencial y el psicopeda
gógico. En ambos Centros era 
el mismo modelo. Había que 
elegir entre un “habitat inme
jorable”, “La Atalaya”, y otro, 
ya descrito, la ONCE.

Optamos en la Asociación, 
incluido el director del Centro, 
por “La Atalaya”. Y pedimos 
su reestructuración, porque no 
teníamos otra opción y dado 
el mal estado —que conti
núa—de “La Atalaya”.

Actualmente lo que se dilu
cida es optar entre un modelo 
residencial y otro de interven
ción psicopedagógica. La Junta 
de Comunidades lo ha decidido 
y la Asociación lo ha aceptado 
con algunas exigencias concre
tas, como igualmente lo han 
hecho los sindicatos, según 
escritos que obran en mi poder.

En cuanto al calificativo de 
“habitat inmejorable“ respecto 
de “La Atalaya”, lo dijimos 
entonces y lo mantenemos aho
ra, porque no hemos incurrido 
en contradicción: inmejorable. 
Otra cosa será negar la evi-

ducen a una deseable y hum 
reinserción social, dentrodeh 
posibilidades de cada inteni! 
Existen otros muchos factor^ 
de convivencia, reforzadoresd 
hábitos tendentes a lograr! 
máxima autonomía, social 
ambientales, de servicios 1 
otros; que, evidenteinente, n 
reúne “La Atalaya”. i

La aceptación de la propus 
ta de la Consejería de Biena 
tar Social no ha equivalido! 
otorgar un cheque en blanj 
a la Administración región^ 
Hemos planteado una serie d 
condicionamientos, a los qn 
vamos a dedicar nuestro mejí 
esfuerzo como padres: padn 
que, sin duda, somos los 
interesados en proporcionar) 
máximo bienestar a nuestra 
hijos, al margen de cualquij 
consideración partidista o í 
posturas obcecadas, quenos)^ 
las nuestras. I

En esta tarea llevamos l 
muchos años, mientras aM 
grupos o particulares nuncl 
nunca, han entrado en m 
Atalaya”, aunque ahora R 
ran “salir en la foto”, sin tenj 
competencia en la materia coi 
creta del traslado. 1

En cualquier caso, agrade^ 
a todos el interés demog 
ahora por los niinusv^ 
interés sin suficiente m 3 
ción en muchos casos, )• 1 
duda, sin mala fe; dged^ 
miento extensivo a ese 
y a ti como director. I

Al objeto de que se P1 
oir, como se debe, a a P J 
interesadas en el pr 1 
quedo a tu f^’^P^^'^’^Jsl 
cusnta información p 1

ciencia. Pero lo que sucede es
respecto. ^fdü

Recibe un, ,§4^^
Jos^a Parrado Her

í presidenta pío
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Los médicos creen que
r si la medida se lleva a efecto, se 

corre el peligro de que muchos 
pacientes se queden a mitad de su 
tratamiento

^
______^
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llalildc Cortés, directora-gerente del Complejo Hospitalario de Ciudad Real.

ü CESM teme que la medida haga

El Insalud
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[i Ministerio de Sanidad reducirá, a partir del próximo 
mes de marzo, el número de recetas que podrán extender 
k facultativos, lo que a juicio del Sindicato Médico podría 
\¡mentar las listas de espera. La gerente del hospital 
lasegura que el número de recetas irá en consonancia 
un la cantidad de enfermos que atienda cada médico.

Peláyo MARTIN

El Ministerio de Sanidad

anos j 
aiguní 

nund

ra 
sin teá 
íriacd

gradí 
e dÍ3

spart 
oblen 
in pa 
tcises

cordií 
lerre«

pietende restringir el número 
p cartillas a los médicos de 
hrabulatono a partir del próxi
mo mes de marzo, según ha 
Ipwlido saber este diario de 
lentes médicas.
j Para la Confederación Espa- 

wla de Sindicatos Médicos 
IICESM) esto podría suponer 
m se quitara dinero a los 
Wicos y una mayor jerarqui- 
pión de los enfermos. Esto 
iMna traer consigo, asimismo, 
p aumentaran las listas de 

^®^ centros hospita- 
ya de por sí bastante 

Importantes.
|A°^’’a parte, la CESM, en 
ración a la posible restricción 

^^^aló que esta 1 loa no es buena: “No que- 
t®os que se restrinja en el 

^^’^aero que se pre- 
podría suponer que L- quedaran a

iratamiento’’
conoce 

número de 
lífasr ^*^^- podrían hacer efec- 

^^^^ propues- 
Ministerio de Sanidad 

lüh niuchas desventajas, 
K'» de las fuentes que 
1 TRIBUNA.
| ®'ón destacaron que

parece que al Ministerio lo úni
co que les importa es ahorrar 
dinero, “sin tener en cuenta a 
los enfermos ni a los médicos”.

Otro aspecto criticado por 
la CESM es la posibilidad de 
que las recetas, cuando haya 
un sustituto, vayan firmadas 
con el nombre del titular, aun
que en este punto el sindicato 
es meridianamente claro: “Por 
aquí no pasaremos”.

Por su parte, Matilde Cortés, 
directora gerente del Complejo 
Hospitalario de Ciudad Real, 
esbozó a este diario la pro
puesta del Ministerio de Sani
dad.

Cortés resaltó que habrá un 
número de recetas por facul
tativo, “pero será según el 
número de pacientes que tenga 
cada uno de ellos, si se pasan 
en el número previsto, deben 
ser justificadas y estudiadas por 
una comisión que deberá deci
dir si se amplía el número o 
no”. De esta forma, añadió, se 
intentará que no haya un gasto 
de forma desmadrada.

Por último, el presidente del 
Colegio Oficial de Farmacéu
ticos de Ciudad Real, Rogelio 
Burgos, calificó que esta pro
puesta les perjudicará en un 
principio, “ya que llegarán 
muchas menos recetas”.

I

S

Rogelio Burgos, presidente del Colegio de Farmacéuticos.

aumentar las listas de espera

quiere reducir
de recetas

ÍÍ

Las farmacias podrán verse afectadas por esta medida.

^ Restricciones en la atención médica a los 
pacientes para ahorrar dinero

Si se reduce el número de recetas que puede 
extender cada médico, el Insalud ahorrará 
dinero a las arcas de la Seguridad Social que, 
al parecer, es lo que importa al Ministerio. 
Al mismo tiempo, los farmacéuticos notarán 
en sus economías los efectos de esta medida.

Pero lo más importante es la posible merma 
en la calidad (y en la cantidad) de la asilencia

sanitaria de la población. Cierto es que las 
recetas médicas han sido objeto de abuso en 
numerosas ocasiones, pero no parece que la 
solución sea “racionar” su utilización. El 
peligro de jerarquizar a los enfermos está 
latente en esta medida.
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Ha iniciado una campaña para recoser, al menos, 28.000 firmas en la provincia

CCOO promueve una ley para 
financiar el sistema educativo

FJ. PEÑA

El sindicato Comisiones 
Obreras ha iniciado una cam
paña de recogida de firmas, 
para apoyar la iniciativa legis
lativa popular consistente en 
una proposición de ley regu
ladora de la financiación del 
sistema educativo. CC.OO. pre
tende conseguir 28.000 firmas 
en la provincia (6.000 en la 
capital), para colaborar así en 
la consecución de las 500.000 
necesarias para poder presentar 
ante el Congreso la proposición 
de ley, según establece la Cons
titución para las iniciativas 
legislativas populares.

Según explicó el secretario 
provincial de la Federación de 
Enseñanza, José Valverde, esta 
ley es fundamental en un 
momento como éste, en el que 
se produce un deterioro en la 
calidad de enseñanza y el 
Ministerio ha dado menos dine
ro para la reforma del que 
había previsto como necesario. 
La proposición de ley de Comi
siones Obreras pretende la con
secución de una financiación 
suficiente para todos los sec
tores: enseñanza pública, pri
vada, y universidad. Según José 
Valverde, el objetivo es con
seguir que “los aspectos pro
gresistas de la reforma educa
tiva se puedan llevar a cabo 
con las debidas garantías”.

La propuesta de Ley de 
CC.OO. consta de 9 artículos, 
agrupados en tres títulos y tres 
disposiciones finales. En el pri
mer título están los objetivos 
de la ley, que se pueden resu
mir en la planificación de los

La Unión Sindical de la Policía Local
pide la dimisión de Yepes

La Tribuna

La Unión Sindical de la 
Policía Local de USO pide la 
dimisión del concejal delegado 
de este área, Juan Pablo 
Yepes, por el que consideran 
“abuso de poder que está 
pagando directamente el ciu
dadano”. La USPL critica la 
actitud del concejal “por su 
negativa a escuchar a los pro
fesionales de la Policía Local”, 
y añade que esto “imposibilita 
la participación en la toma de 
ciertas decisiones que, en 
materia de personal y sus con
diciones de trabajo, la Ley les 
confieren”.

Por otra parte, la USPL de 
USO afirma que “parece ser 
que la única función impor
tante de la Policía Local es 
retirar vehículos con la grúa”, 
y destaca que “las órdenes 
expresas que se reciben en las 
dependencias policiales son:

José Valverde, secretario de Enseñanza, y Marcelino Félix, secretario provincial de CC.OO., en la rueda de prensa de ayer, rueda

*

ESOmedios materiales para asegu
rar el desarrollo y la calidad 
del sistema educativo. El título 
primero está dedicado al Plan 
Nacional de Financiación del 
Sistema Educativo, que tendría 
8 años de duración, y serviría 
para equiparar el gasto público 
en educación al de los países 
de la Unión Europea. Por últi
mo, el título segundo trata 
sobre la elaboración, coordina
ción, seguimiento y evaluación 
del Plan Nacional.

CC.OO. ante el adelanto de la 

hay que retirar coches con la 
grúa, aunque el resto de las 
funciones estén sin hacer”.

Según el comunicado remi
tido a este diario por la Eje
cutiva de la Unión Sindical de 
Policía Local de USO, “el espí
ritu de la Ley de Tráfico, así 
como las distintas sentencias 
del Tribunal Supremo, en 
cuanto al traslado de vehículos, 
está claro: la retirada y traslado 
de vehículos por la grúa debe
ría efectuarse a quienes per
turben gravemente la circula
ción, constituyan un verdadero 
obstáculo para la misma, o 
representaren un peligro evi
dente; el resto de las infrac
ciones y/o conductas antirre
glamentarias son objeto de 
denuncia administrativa”.

Por último, en el comuni
cado, la USPL de.USO afirma 
que “los policías locales no 
somos responsables de las con-

El secretario provincial de la 
Federación de Enseñanza de 
CC.OO., José Valverde, explicó 
la postura de este sindicato ante 
el adelanto de la ESO en la 
provincia. En concreto, Valver
de dijo que “la reforma sólo 
se puede anticipar si hay con
diciones adecuadas que garan
ticen que la ESO se ponga en 
marcha como debe ser”. Aña
dió que, en este momento, 
CC.OO. está en contra de la 
anticipación porque no se dan 

a

USO pide la dimisión del concejal de Policía Local.

ductas que en este escrito se 
denuncian”. Además, manifies
tan su intención de poner en 
conocimiento de la Fiscalía 

las condiciones.
Valverde matizó que el sin

dicato no está en contra de la 
reforma que supone la LOGSE, 
ni siquiera contra el adelanto 
en la implantación de la ESO. 
Sin embargo, considera que en 
Ciudad Real se ha “empezado 
la casa por el tejado”.

Por último, José Valverde 
manifestó sus dudas sobre la 
adaptación de los centros a la 
ESO a principios del próximo 
curso: “nos piden un acto de 
fe, cosa que es muy difícil con 
esta Administración”. 

estos y otros hechos que “como 
el presunto abuso de. poder, 
pudieran ser constitutivos de 
delito”.

Viernes k 
-------------------------------ESfeod^

FSIE: la política dt| 
Gobierno no 
garantiza la libertaj 
de enseñanza

El secretario general de k 
Federación de Sindicatos b? 
pendientes de Enseñan'' 
(FSIE), Francisco VirS 
afirmó ayer en Ciudad 
que “la política educativa d 
Gobierno sigue sin garantiza 
la libertad de enseñanza”, p 
este sentido, dijo que no'^ 
igualdad de trato a la ense'. 
ñanza privada con respecto a 
la pública, ni se garantiza la 
calidad de enseñanza por Íafal' 
ta de recursos económicos,

■ El secretario general de 
FSIE, que manifestó que está 
a favor de la coexistencia entre 
la enseñanza pública y la pq. 
vada, y a favor de una escuela 
pública de calidad, dijo sia 
embargo que “no es de recibo 
que las administraciones pre. 
tendan mejorar primero la 
pública, y que además lo hagan 
a costa de la privada”.

Virseda asistió ayer en Ciu. 
dad Real a una asamblea infor
mativa, en la que explicó uní 
serie de cuestiones que, en opi 
nión de FSIE, tiene que resol 
ver el MEC. Entre estas, des 
tacó el incumplimiento de 
acuerdo de analogía retributiva 
por parte de la Administraciói 
educativa, por lo que han plan 
teado un conflicto colectivo 
Según el acuerdo, las retribu 
ciones de los profesores de la 
enseñanza privada concertada 
tenían que haber alcanzado e 
95 por ciento de las retribu 
ciones básicas de los funcio 
narios docentes.

En cuanto a la negociaciói 
colectiva, FSIE considera quí 
se deben firmar dos convenio 
en la enseñanza privada: pan 
centros sin ningún nivel de con 
cierto y otro para centros coi 
algún nivel concertado.

Por último, entre otro 
temas, se refirió a las trans 
ferencias educativas a todas la 
comunidades autónomas, quí 
según FSIE, deben hacerse “di 
tal forma que todas alcancei 
los mismos techos competen 
ciales asignándoles los recurso 
necesarios acordes con su 
necesidades reales”.

La Archicofradía 
del Inmaculado 
Corazón de María 
organiza ejercicios 
espirituales

La Archicofradía del h® 
culado Corazón de María» 
organizado unos ejercite 
espirituales que comeiizaran’ 
día 28, en la Eucaristía de 1® 
12 de la Parroquia de 
Pedro, templo en el que 
drán lugar el resto de losad-

El mismo día 28» Jf^^ 
misa, habrá una plática- 
la tarde, de 6 a 7, habra o 
vez meditación y plática-. 
ejercicios espirituales teñW 
rán el 5 de marzo. Serano, 
gidos por el padre Venan 
Sanabria.

M.C.D.2022
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fíj^sidente de Madrid cerró en Ciudad Real el ciclo sobre las mujeres y la política

Leguina: “La renovación debe
verse en la ejecutiva del PSOE

Carlos MUÑOZ DE LUNA
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£1 presidente de la Comu
nidad Autónoma de Madrid, 
Joaquín Leguina, pronunció 
aver en Ciudad Real una con- 
f¿rencia sobre “Igualdad y 
Democracia”, que cerró el ciclo 
oue. acerca de “Las mujeres 

¡en la vida política”, han orga
nizado las mujeres socialistas 
eiudarrealeñas.

Antes de su conferencia, 
Leguina ofreció una rueda de 
prensa en la que, además de 
sobre el tema de su conferen
cia, habló de otros asuntos, 
como del XXXIII Congreso 
Federal del PSOE y del debate 
previo entre renovadores y 

Lerristas. El presidente de 
hladrid dijo que “si el Con
feso, como yo espero, apuesta 
Lr la renovación, esto deberá 
bacerse visible en las resolu- 
|ciones finales, y también en la 
Inueva Comisión Ejecutiva”. 
¡Leguina cree que el auténtico 
¡debate, “espero que de forma 
¡ordenada”, se producirá en el 
¡propio Congreso, para el que 
L se han recopilado más de 
¡8,000 enmiendas.

destacado miembro de la pri
mera de las corrientes dijo que 
“esa es una palabra que queda 
muy bien en política, pero 
¿quién decide que algo está 
equilibrado?”.

Leguina reconoció abierta
mente que el PSOE está en 
crisis, aunque “espero que sea 
positiva” y, abundando en la 
renovación, señaló que “tiene 
que ver con que la democracia 
se ha quedado sin enemigos 
y ahora se plantea sus propios 
problemas”.

Metáfora de la guerra

wuiUbrio

ciación 
ra qq 
iveniM 
a; para 
de con 
■os con

Respecto a la hipotética 
necesidad de que el Congreso 
respete el equilibrio de fuerzas 

|ie renovadores y guerristas, el

En este sentido, dijo que “la 
política sigue siendo una metá
fora de la guerra” y añadió que, 
entre los defectos de la acti
vidad política, se encuentran 
sus excesivas .teatralidad y com
petitividad”.

Precisamente, aquí es donde, 
a juicio de Leguina, las mujeres 
pueden hacer valer su opción 
en política para, al menos a 
largo plazo, producir cambios 
de actitudes.

En su conferencia, el pre
sidente madrileño dijo que 
actualmente se está dando un 
debate en toda Europa sobre 
la igualdad de las mujeres en 
política, debate que él confía 
en que, al final, produzca un 
cambio de la política en sí. A 
su juicio, este cambio es nece

Leguina en el momento de iniciar su entrada al salón de actos de Letras. RUEDA
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sario porque “la política ha 
perdido crédito por la forma 
de llevaría a la práctica”.

Por otro lado, dijo que si 
los partidos son la base de la 
política y de la democracia, son 
éstos los que tienen que intro
ducir los cambios. Para Joaquín 
Leguina, la política “tiene un

componente viril, en el peor 
sentido de la palabra”, que las 
mujeres deben ayudar a eli
minar.

También habló de la política 
de cuotas, que el PSOE inició 
en 1987 y que el presidente 
de la Comunidad de Madrid 
cree que “fue una necesidad

en su momento”, pero que 
ahora hay que “apostar por la 
igualdad”. No obstante cree 
que esa política ha dado sus 
frutos; en 1987 no había muje
res en el Gobierno y ahora hay 
tres. Además, dijo que la polí
tica de cuotas ha hecho efecto 
también en otros partidos.

La comercialización, asignatura pendiente de
as empresas agroalimentarias

C.M.L.

La comercialización es la 
signatura pendiente de las 
impresas agroalimentarias de 
P región, según coincidieron 
h reñalar ayer el director del 
bituto de Administración de 
apresas (IAE), Ramón 
karza, y el catedrático de 
Wenda Pública de la Uni- 
pdad regional Alfredo Igle- 
p en la presentación del 
per que ambas instituciones 
^organizado en torno a la 
Ptión y comercialización de 
puctos agroalimentarios.
1 El máster comenzará el 6 de 
p en la capital y constará 
[600 horas lectivas. El pro- 
pa está formado por 9 áreas 
plicas, entre las que figuran 
hestión empresarial, marke- 
R general, gestión comercial, 
Operativas agrarias, ventas en 
Rector alimentario, etc. En 
F organización del máster 
roboran varias empresas 
^alimentarias de la provin-

'^*^’^^‘^® Iglesias, las 
®españolas en general 

jnaiKW^n avanzar en temas como 
f *ócnicas de venta, la pre-

1.

sentación de los productos, etc, 
si quieren ser competitivas en 
la Unión Europea. Respecto a 
Castilla-La Mancha se refirió 
a productos como el queso, el 
vino, el aceite, el champiñón, 
etc, con mucho valor añadido 
y que podrían reportar impor
tantes beneficios a las empresas 
si se avanzara en su comer
cialización. En este sentido, 
habló de algunas fórmulas para 
mejorar la comercialización, 
como la creación de coopera
tivas dedicadas exclusivamente 
a este campo y formada por 
capital de varias empresas 
productoras.

Iglesias subrayó lo exigente 
que es el programa elaborado 
para el máster, dirigido a licen
ciados en empresariales que 
quieran especializarse en mer
cado, a diplomados y a los pro
pios empresarios.

Ascarza, por su parte, se 
congratuló de la colaboración 
del IAE con la UCLM e incidió 
en la necesidad de “aprender 
a lanzar nuestros productos”. 
El director del IAE dijo que 
en la región “somos buenos 
productores y transformadores, 
pero nos falta comercializar

Alfredo Iglesias y Ramón Ascarza, ayer, durante la presentación del máster en el Rectorado. RUEDA

bien los productos”. Castilla-La Mancha y cabe la campus
El máster cuenta con la ayu- posibilidad de que sea impar- regional, 

da económica de la Caja de tido posteriormente en otros

de la Universidad
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A fin de fomentar la creación artística en ¡a población infantil de la capital

Convocado el III Concurso de
Marcapaginas para niños

La Tribuna

Los niños de la capital, con 
edades comprendidas entre los 
5 y 14 años, podrán participar 
en el III Concurso de Marca- 
páginas para niños que, con 
motivo de la próxima celebración 
de la Feria del Libro, ha pre
parado el Servicio Municipal de 
Bibliotecas de las Concejalías de 
Cultura, Juventud e Infancia.

El objetivo de este III Con
curso e.s fomentar la creación 
artística en la población infantil 
de la capital de la provincia. Los 
niños que deseen participar 
podrán presentar hasta dos mar
capáginas. Las bases del concur
so indican que la técnica será 
libre, pudiendo utilizar un máxi
mo de cinco colores, mientras 
que el lema que inspire el tema 
de la 1® y 2® categoría será “¡Me 
gusta leer!” y en la 3^ “¡Mi ciu
dad!”. Las dimensiones del mar
capáginas serán de cinco por 
veintidós centímetros.

Las obras se podrán entregar 
en las bibliotecas municipales de 
los barrios Larache, Los Angeles, 
El Pilar, La Granja, San Juan 
de Avila, Santiago (Él Perchel), 
y Pío XII, así como en la de 
los anejos Las Casas y Valverde. 
También se podrán entregar en 
la Concejalía de Juventud e 
Infancia, ubicada en la calle Bor
ja y en la Concejalía de Cultura, 
situada en el Paseo del Prado. 
Las obras deberán ir acompa
ñadas de un sobre cerrado en 
el que incluirán los datos del 
autor.'

En el concurso han sido esta
blecidas tres categorías. La pri
mera incluye a los niños de hasta 
8 años y serán concedidos dos 
premios: el primero dotado de

La muestra está obteniendo un sran éxito de crítica y público

M. Angel y Alfredo Palmero
exponen en Madrid
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P. MUÑOZ

Miguel Angel y Alfredo Pal
mero, hijo y nieto del celebre 
maestro de Almodóvar exponen 
en la galería Serrano de 
Madrid. La muestra, que per
manecerá abierta hasta el próxi
mo día 12 de marzo, está obte
niendo un gran éxito de crítica 
y público.

La exposición recoge una 
serie de obras que recuerdan 
a las realizadas por el pintor 
almodovense Alfredo Palmero, 
ya que tanto su hijo como nieto 
continúan su escuela.

En esta interesante muestra 
se pueden contemplar y admirar 
paisajes en los que se aprecia 
las gamas de fusión de la luz 
en un luminismo embriagador 
por impresiones coloristas, por 
lo que se puede decir que las 
pinturas de estos artistas están

Febres''

Una de las obras de Climent.
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En el concurso, organizado con motivo de la próxima celebración de la Feria del Libro, podrán participar los niños de la capital.

1

W

material de dibujo y publicación 
del trabajo y el segundo premio 
de un lote de libros y diploma. 
En la segunda categoría están 
incluidos los niños cuyas edades 
están comprendidas entre los 9 
y 11 años. El primer premio 
consta de material de dibujo y 
publicación del trabajo, mientras 
que el segundo está compuesto 
por un lote de libros y diploma. 
La 3® categoría incluye a los 
niños a partir de los 12 años 
y eri ella el primer premio consta 
de material de dibujo y publi
cación del trabajo, mientras que

segundo es un lote de libros

dentro del impresionismo.
En sus lienzos se aprecia el 

gusto por lo exquisito, así como 
su sensibilidad artística. Los 
pintores, aprendieron del maes
tro Palmero, a reflejar muy bien 
los ambientes de los cafés de 
Madrid, Barcelona y París, así 
como los paseos y bulevares de 
las grandes ciudades. Alfredo 
Palmero (nieto), además de los 
paisajes e interiores, presenta 
escenas campestres, así como 
del carnaval de Venecia y figu
ras humanas, sobre todo, feme
ninas. Este joven pintor aban
donó sus estudios de Derecho 
por los pinceles, herramientas 
que domina hasta tal punto que 
sus obras pueden ser confun
didas con la de su abuelo. Por 
su parte, Miguel Angel Palmero 
presenta una serie de obras en 
las que trata la figura femenina 
con delicadeza y sensibilidad,

En el Concurso de Marcapáginas 
podrán participar los niños de 
Ciudad Real con edades 
comprendidas entre los 5 y 14 años

El pintor 
ciudarrealeño 
Jacinto Climent 
expondrá en Caja 
Madrid

el
y diploma. El plazo de presen
tación de obras finalizará el día 
25 de marzo, a las dos y media 
de la tarde. La entrega de pre
mios tendrá lugar el día 23 de

abril, en el salón de plenos del 
Ayuntamiento. Todos los traba
jos quedarán en poder del Ser
vicio Municipal de Bibliotecas y 
Concejalía de Educación Cultura 
e Infancia para su fondo cultural.

Antigua plaza de toros de Madrid, obra de Miguel Angel Palmero.

cualidades que heredó de su atmósfera es algo impuesto en
padre. La luz. el color y la su obra.
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El pintor ciudarreale 
Jacinto Climent Adánez, mi 
bro del grupo pictórico 1 
cha 10”, inaugurará su e 
sición de pintura el próximo 
1 de marzo, en la sala de e 
siciones de Caja Madrid, a 
tir de las ocho de la t

En la muestra presen 
parte de sus últimas obras, 
como de otras épocas. En 
exposición se podrán conl 
piar cuadros como los titu 
“Bodegón con patatas” y 
tren”, entre otros.

Jacinto Climent es unp 
que, pese a su corta anda 
en el mundo del pictórico; 
conseguido crearse un no 
por méritos propios, t 
esfuerzo y trabajo. Este a 
que posee una gran ho 
profesional, ha sabido re 
la belleza del paisaje de no 
tierra, así, como la personal] 
y los rasgos más caracterit 
de las- personas que ha t 
tado.

Climent, sobre todo, es 
buen dibujante. Tiene un 
dominio del grafito y rap 
en la ejecución de sus tra 
según indica en el catálog 
la exposición el crítico de á 
José Luis Marchante.

Sus paisaje.s urbanos 
emotivos y sugestivos, si 
muy agradables de contem 
Intenta sacar lo cotidian 
cada lugar. El pintoren.sus 
dros utilizíi toda la gama 
málica, mezclando los dd 
tes tonos guardando siemp 
riguroso orden. Su pinW'’ 
suave, pero lirmc y saga4 
definitiva, su.s cuadros, 
están dentro del estilo riJ 
parecen una ventana ame 
exterior, por lo que !*’'' 
agradables de conic 
Jacinto Climent AdanU 
obtenido importantes p^ 
en los diferentes certamt 
los que ha concurrido, 
ha sido también seleccn • 
importantes concursos 
tura. Esta interesante 
permanecerá tib'ettyt 
dial, hasta el dial’*' 
en la sala de exg» ■, 
la Caja Madrid. El ^ 

visitas es de ',»,- 
de seis de la larde 
la noche.

M.C.D.2022
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!, mii b Corte de Arbitraje es una iniciativa que lleva a cabo la Cámara de Comercio con el Colegio de Abogados.

" fa un año de funcionamiento, ha realizado fundamentalmente labores de conciliación
deej 
[l,ap 
a tai 
■esent 
bras, 
i. En

La Corte de Arbitraje dictará
titu

inp su primer laudo el 28
óricoj
1 non

Francisco Javier PEÑA

) red 
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sonaU 
:teríst 
ha re

La Corte de Arbitraje de la 
Cámara de Comercio e Indus- 
iria y el Colegio de Abogados 
ik Ciudad Real dictará su pri
mer laudo la próxima semana, 
posiblemente el día 28, tras un 
«ño de funcionamiento. Ade
Bás de este pleito, en el que 
«ha tenido que llegar a la 
t«olución mediante el laudo, 

pp h Corte de Arbitraje ha reci- 
^, en un mayor número.

lo, es 
; un

1 trab
Wos casos que han finalizadotáloa

3 de acuerdo entre las partes.
i^gun informó ayer a este dia-

inos "0 su vicepresidente ejecutivo, 
Earlos Calatayud, quien insis-

qiem ^£n la mayor importancia (en 
.dianí '"^110 a su número) de la fun-
nsw "on conciliadora de la Corte

desde su creación, en febrero 
del pasado año.

Para la resolución de este 
pleito, “de importancia econó
mica” según Calatayud, la Cor
te de Arbitraje ha tardado tres 
meses, mientras que en un Juz
gado ordinario podría haber 
estado resuelto después de 
varios años de proceso, si se 
hubieran agotado todas las vías 
de recurso. El vicepresidente 
de la Corte de Arbitraje de 
la Cámara de Com.ercio que 
esta entidad tiene que alcanzar 
su pleno rendimiento, y en este 
sentido destacó la introducción 
de cláusulas en contratos que 
establecen acudir ante la Corte 
de Arbitraje de la Cámara en 
el caso de surgir problemas 
entre las partes.

^ Cláusulas en contratos para 

acudir a la Corte
Hasta el momento, Carlos 

Calatayud estima que han sido 
aproximadamente 400 contra
tos los que han sido registrados 
con una cláusula de este tipo. 
Un ejemplo se puede encontrar 
en el sector de la vivienda.

La Corte de Arbitraje con
tinúa con la labor de informa
ción a empresas, “para que se 
pongan de acuerdo a la hora 
de hacer el contrato en acudir

a la Corte de Arbitraje, si fuera 
necesario, y no en el momento 
en el que surgen los proble
mas”.

Para ayudar en la tarea 
divulgativa, la Cámara de 
Comercio tiene previsto intro
ducir en sus presupuestos par
tidas destinadas a la organiza
ción de jornadas, conferencias 
y mesas redondas, añadió Car
los Calatavud.
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El Insalud contrata 16 
Médicos especialistas

La Tribuna

5 de 
; nuil 
de^d

Insalud ha contratado 16 
'eos especialistas de área 
\'as plantillas de los cinco 

^P'lales de la provincia, la 
•00a de ellos anestesistas. 

IU- f^'^^ros, el Complejo 
j^^^'talario de Ciudad Real 
fciJ'í^ ^® experimentado un 
tOli 8 ”’^J®’’^ento de plantilla, 

’^^dicos que se incor- 
en enero: 4 anestesis

tas, 1 traumatólogo, 1 radió
logo, 1 cirujano y 1 especilista 
en Medicina Interna.

Para Manzanares, el Insalud 
ha contratado un anestesista. 
En el año 93 se incorporaron 
2 traumatólogos, 1 neumólogo 
y 1 ginecólogo.

En Puertollano cuentan ya 
con seis anestesitas, tras la lle
gada de los dos nuevos en los 
últimos meses. Destaca además 
la presencia de un nuevo trau

matólogo y un ginecólogo.
El Hospital de Valdepeñas 

ha visto incrementado sus ser
vicios de Urología y Oftalmo
logía en un 100 por cien. Ahora 
se pueden efectuar intervencio
nes quirúrgicas, por lo que se 
atiende a una de las principales 
demandas de la población en 
la comarca. Está previsto ade
más disponer de otro anes
tesista.

Más médicos para la provincia.

Francisco Gil-Ortega.

El PP considera 
insuficientes las 
subvenciones para 
turismo destinadas 
a Ciudad Reai

¿a Tribuna

El Partido Popular ha mani
festado que considera insufi
ciente la concesión de subven
ciones del Gobierno a una pro
vincia que está situada en el 
centro de España, como Ciu
dad Real, “ya que nuestra pro
vincia es rica tanto en su patri
monio histórico-artístico como 
en sus costumbres y culturas”. 
El presidente provincial del PP, 
Francisco Gil-Ortega, destaca 
la riqueza paisajística y natural 
de Ciudad Real y afirma que 
“el turismo es un sector estra
tégico de la economía y su 
fomento constituye una de las 
acciones prioritarias que el 
Gobierno debería tomar para 
la reactivación económica”.

Gil-Ortega preguntó sobre 
este tema al Gobierno, que res
pondió que en el marco del 
programa “Leader” del Campo 
de Calatrava se están realizan
do 9 proyectos de turismo 
rural, entre los que está pre
vista la impresión de folletos, 
elaboración de informes, acon
dicionamiento de caminos y 
accesos a rutas turísticas, y 
rehabilitación de edificios para 
alojamientos turísticos de 
medio rural.

Por otra parte, el Ministerio 
de Agricultura está fomentan
do el turismo rural dentro de 
las líneas de ayuda a inversio
nes en explotacione.s acogidas 
al Real Decreto sobre mejora 
de las estructuras agrarias. 
Dentro del Plan Marco de 
Competitividad del Turismo 
Español, se concedieron dife
rentes subvenciones, por un 

j montante de 29 millones de 
i pesetas, “escasa cantidad“ a 

juicio del PP.
Para 1994 está prevista la 

reedición del folleto turístico 
provincial sobre Ciudad Real 
en varios idiomas, con una tira
da total de 75.000 ejemplares. 
Al mismo tiempo. Ciudad Real 
aparecerá en el conjunto de la 
oferta turística de toda natu
raleza en las diversas publica
ciones que serán editadas en 
1994 por la Secretaria General 
de Turismo. El Gobierno aña
de que resulta difícil desglosar 
para la provincia de Ciudad 
Real el importe económico de 
lo que entrañaría su presencia 
en las mismas.
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Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO. 

Prueba un poco. NO. Te gustará. NO. Vamos, 

tío. NO. ¿Por qué? NO. Vas a alucinar. NO. 

No te cortes. NO. ¿Tienes miedo NO. No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO Te sentará 

bien. NO. Venga, vamos. NO Tienes que 

probar. NO. Hazlo ahora. NO. No pasa nada. 

NO. Lo estás deseando. NO. Dí que sí. NO.

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda
CONTRA LA DROGADICCION

C.D.2022



yoy puede ser nombrado sobernador civil de Guadala jara

José SERRANO

Fernandez Espinosa no se 
irá del PSOE de Puertollano

Ramón Fernández Espinosa, 
diputado regional y secretario 
general de la Agrupación Local 
¿el PSOE y alcalde de Puer
tollano durante 12 años, ha 
sonado ¡nsistentemente en las 
últimas semanas como gober
nador civil de Guadalajara, 
nombramiento que podría 

. hacerse efectivo hoy en el Con
sejo de Ministros.

Su partido le ha confirmado 
que, efectivamente, su nombre 

,éstá en la lista del ministro 
A.sunción para formar parte de 
una amplia reestructuración de 

¡ los gobiernos civiles. Aunque 
sabe que es una propuesta en 
serio, no quiere hacer valora- 
-ciones con las que puede pecar 

Í de imprudente.

Firme y rotundo

Pero, sin preguntarle, 
Ramón Fernández adopta un 

f tono de voz firme, rotundo y 
Í desafiante, para afirmar, que 
isi alguien pretende con este 
[nombramiento desvincularlo 

de la Agrupación Local lo lleva 
claro: “eso no. A mí me gusta 
hablarlo todo y no dejarme 
nada en el tintero. A cambio 
de eso, no.

Ya tuve ocasión de ir al 
Senado, cuando era alcalde de 
Puertollano y no quise. Y eso 
sí lo he consultado con los 
órganos del partido. Allí hay 
tranquilidad. Porque a Ramón 
Fernández de Puertollano, de 
su Agrupación Socialista Local, 
no le desvincula nadie. No digo 
de la Secretaría General, digo

El alcalde de Almodóvar sale al
paso de las críticas de IU y PP

J.SERRANO

Antonio León Tirado, alcal
de de Almodóvar del Campo, 
lía salido al paso de las críticas 
que en los últimos días han rea
lizado el PP e lU de ese 
ayuntamietno.

El alcalde aclaró la situación 
económica con el objetivo de 
iiiantener absoluta transparen
cia sobre su gestión, desde el 

■^^0 91, al frente de este 
aiunicipio.

1 Antonio León Tirado afirma 
^que cuando tomó posesión 
como alcalde de Almodóvar del 
Eampo en el 91, encontró una 
situación económica colapsada, 

nu presupuesto totalmente ago- 
'®do y hubo necesidad, como 

[Pomera medida, de hacer una 
[ póliza de tesorería de 17 millo- 
[ para poder empezar a 
j tuncionar.

Eo la primera fase, se hizo 
¡'*ua operación a largo plazo a

Ramón Fernández Espinosa

M
is

de la Agrupación”,
En realidad, es en este terre

no de la política de partido, 
donde Fernández Espinosa 
sitúa el debate: “que nadie se 
ponga nervioso. Vamos a espe
rar tener la característica que 
Felipe González ha imprimido 
al partido. De eso estoy con
vencido y en eso soy más reno
vador que nadie”. No así en 
la imagen que proyectan los 
socialistas locales, que parecen 
separados en bandos irrecon
ciliables. No para su secretario 
general: “la Ejecutiva actual 
del partido en Puertollano es 
la más integradora de su his
toria, con Santiago Moreno en 
la vicesecretaria o el mismo 
Casimiro Sánchez. Creo que no 
se puede proponer como nuevo 
algo que ya existe desde hace 
dos años”, o insinúa que el pro-

14 años, con el BCL, de 75 
millones . m¿is otra póliza de 
tesorería de 17 millones, ade
más de aumentar la presión fis
cal del ciudadano en el 92, era 
un 12%: en el 93, un 5% y 
este año, en la actualidad, la 
deuda a largo plazo es de 137 
millones, a proveedores 95 y 
en la actualidad más de 80.

En operaciones de tesorería, poco por los convenios que se
69 millones. La deuda total del 
Ayuntamiento al día de hoy es 
de 287 millones de pesetas.

Si nos referimos al año 91, 
que se debían 388 m ilíones, 
hay una diferencia de gestión 
de más de 101 millons.

Si nos referimos al año 92, 
en que la Corporación realizó 
un incremento hasta 480 millo
nes, hay un ahorro de 193 
millones”.

León Tirado tiene la inten
ción de renegociar la deuda con 
la Caja de Castilla-La Mancha 
a 20 años, con dos años de

blema de algunos es que no
han creído en este ejercicio de 
integración y, por tanto, no lo 
han practicado.

La verdad es que esto lo 
decía al final de nuetsra con
versación, aunque parecía que 
aún estábamos al principio 
cuando le preguntaba por su 
reflexión sobre la toma de posi
ciones de algunos nombres del 
socialismo local (lease Casimi
ro Sánchez) de cara a los próxi
mos procesos congresuales, “es 
lícito que cualquier militante 
quiera hacer su campaña para 
dirigir el partido en la Agru
pación Loc.al o Provincial, pero 
creo que es prematuro porque 
antes tenemos los Congresos 
Federal, Regional y Provincial. 
Prepararse para el proceso de 
renovación de las capas locales 
denota en el que se anticipa 

carencia. La carga fiscal que 
soportaría el Ayuntamiento 
referida al año 91, estaría en 
un 8,04% en los dos años de 
carencia, o sea 4,66 puntos 
menor que en el 91 y el resto 
9,81. En los presupuestos del 
94 piensan que todavía podrán 
bajar aún dos puntos más.

La deuda del 93 se subió un 

firman y el Ayuntamiento 
soporta, “16 millones del Fon
do, 14 de contribuciones espe
ciales, de Convenio 7,7 millo
nes, del INEM otros 8 millones. 
En total 45 millones, que pode
mos deducir de la deuda que 
tiene el Ayuntamiento en el 
año 93”.

Como resumen, León Tirado 
opina que la situación es buena 
en cuanto a liquidez y que en 
el 95, cuando acabe la legis
latura, al contarrio que dice el 
Ayuntamiento no se va a hipo
tecar, porque actualmente el 

perder de vista la proyección 
provincial, regional o nacional. 
Esas personas viven obsesiona
das por la proyección local, con 
la dirección local”.

Como secretario general del 
PSOE en Puertollano afirma 
que la preocupación actual de 
los socialistas debe dirigirse 
hacia qué proyecto van a ser 
capaces de ofrecer a nivel fede
ral o regional. En ese orden 
establece Ramón Fernández su 
estrategia que está al final de 
ese proceso y no al principio, 
“por tanto, considero equivo
cados a los que anteponen 
coger el poder en la Asamblea 
Local, a esos procesos del par
tido y su proyecto vertebrador 
del Estado. Eso pone de mani
fiesto sus intenciones”.

Hay otra cuestión qu eha sal
tado a la arena, la división 
entre renovadores y ortodoxos 
“a mí me sitúan en la ortodoxia 
del partido los mismos que 
antes estaban a mi izquierda, 
marxistas de pura cepa. Son 
los mismos que ahora dicen 
que se van a presentar a la 
Agrupación Local con la autoe- 
tiqueta de renovadores. Quién 
dice eso está mintiendo”. Ase
gura que él viene defendiendo 
la renovación, como algo con
sustancial al socialismo demo
crático, desde el 28 Congreso 
del PSOE, “compañeros, para 
los que el abandono por parte 
del partido de ciertos princi
pios marxistas supuso que deja
ran incluso el carnet del PSOE, 
ahora están a mi derecha. A 
mí me sitúan en la ortodoxia 
y a ellos de renovadores ¡por 
favor!

Ayuntamiento paga anualmen
te entre intereses y amortiza
ciones 35 millones de pesetas 
y que, a partir de este año, 
si hacen la operación con la 
Caja Castilla-La Mancha, va a 
haber un ahorro de 12 millones 
de pesetas, proque se van a 
pagar anualmente 22 millones 
y, a partir del año 96, 27 millo
nes de pesetas, con un ahorro 
anual de 8 millones de pesetas.

Se está gestionando traer 
recursos del exterior con la 
mínima aportación municipal 
para el plan de sanemiento: en 
el año 91 vinieron del exterior 
17 millones, 104 en el 92 y 776 
en el 93, casi 900 millones para 
Almodóvar entre Junta y Dipu
tación, en dos años y medio.

Antonio León Tirado quiere 
también resaltar las actuaciones 
para las aldeas, para las que 
se han establecido actuaciones 
por valor de 150 millones, de 
los cuales la Diputación ha 
aportado ya 65.

Alonso se entrevistó con los pasivos

Alonso trasladará a 
la Administración 
central las 
peticiones de los 
pasivos de Enfersa

El alcalde de Puertollano, 
Manuel Juliá, manifestó en 
Toledo que continuará apoyan
do las reivindicaciones de los 
trabajadores pasivos de Enfersa 
con el fin de forzar al accio
nista mayoritario, Torras—Kio, 
a que dé una solución a la 
grave crisis laboral e industrial 
que sufre el sector de ferti
lizantes a causa de su mala 
gestión.

Juliá acompañó al Comité 
de Empresa de Fertiberia (la 
antigua Enfersa) a Toledo para 
entrevistarse con el consejero 
de Industria, Alejandro Alon
so. Los responsables regionale.s 
de Industria se pronunciaron 
en idéntico sentido al ya antes 
mostrado por el Ayuntamiento 
de Puertollano, la Diputación 
provincial de Ciudad Real y 
el Gobierno Civil, y se com
prometieron a trasladar la peti
ción de los trabajadores a la 
Administración central.

Los trabajadores de Fertibe
ria exigen que se constituya un 
fondo de pasivos para garan
tizar las percepciones econó
micas de estos trabajadores, 
algo que los sindicalistas con
sideran como cuestión indis
pensable para asegurar el futu
ro de la propia Fertiberia.

Por otra parte, los trabaja
dores activos de Fertiberia y 
los pasivos de la antigua 
Fesa-Enfersa, que hacen un 
total de más de 500 en Puer
tollano, realizaron ayer dos 
asambleas, para los turnos de 
mañana y tarde, que junto a 
las movilizaciones para el día 
1, van a preparar la huelga pre
vista para el miércoles día 9 
de marzo. Según los sindicatos, 
está prevista una jornada de 
paro de 24 horas en todas las 
fábricas, con movilización 
general de pasivos y activos en 
las calles.

El objetivo es estar en con
diciones de dar una respuesta 
contundente si las gestiones 
entre los gobiernos español y 
kuwaití no se desarrollan posi
tivamente.

Ayer se notificó oficialmente 
esa huelga del día 9, a la vez 
que también se conoció que 
Fesa-Enfersa hacía efectiva la 
paga del mes de enero que 
tenía atrasada con los pasivos.
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El Consejo Local Escolar intenta poner de acuerdo a los sectores implicados en el tema

Nombrado un comité local
^'erne^

Febrero de 15¡¡ Jie

Problemas 
en la Barriada de 
las 630

de seguimiento de la ESO

1̂

Paqui CASADO

El día 23 se celebró la reu
nión del pleno del Consejo 
Escolar Local del Ayuntamien
to de Puertollano. En esta reu
nión, que se celebra periódi
camente, se tratan todos los 
temas relativos a la educación 
y cultura de nuestro municipio. 
En ella participan los miem
bros de la comisión permanen
te compuesta por personas 
relacionadas directa e indirec
tamente con la enseñanza y la 
preside el alcalde, Manuel 
Juliá. También forman parte de 
ella Manuel Martín Grande 
concejal de Cultura, Higinio 
Calatrava, M- Isabel Sánchez, 
Juana Nuñez, Juan Pablo Alva
rez, María González, Pilar 
Mata, Manuel Blanco, y Emilio 
Altamirano, representantes de 
centros educativos, AMPAs 
centros concertados, centrales 
sindicales, maestros y profeso
res, así como el inspector de 
la delegación del MEC, José 
Antonio Velasco.

A propuesta del alcalde, se 
designó a Manuel Martín 
Grande como vicepresidente 
del Consejo Escolar, cargo que 

ocupaba anteriormente Casi
miro Sánchez.

Otro tema tratado fue el de 
la implantación anticipada de 
la ESO en Puertollano, que 
debido a la polémica surgida 
en nuestra ciudad entre aso
ciaciones de padres, grupos 
políticos, directores de centros, 
etc., el Consejo acordó que se 
nombrara un comité local de 
seguimiento en el que inter
vendrán además de los miem
bros de la Comisión Perma
nente, M- Encarnación Valde
nebro, presidenta de la Aso
ciación de Padres del colegio 
María Inmaculada y Marcos 
López Montero. Con ello se 
pretende tratar de poner de 
acuerdo e informar a todos los 
sectores implicados en este 
tema.

Como se recordará esta 
polémica ha ocasionado la 
dimisión de 7 miembros de la 
Junta Directiva de la Federa
ción de AMPAs de Puertolla
no, al no estar de acuerdo con 
el resto de los integrantes y 
de su presidenta.

La desvinculación a la fede
ración del Comité de Segui
miento de la implantación 

nombrado por la asamblea de 
AMPAs, la intervención de los 
grupos políticos de la oposi
ción, entre los que IU y PP 
consideran negativa la implan
tación el curso próximo de la 
ESO, como enseñanza obliga
toria y, por el contrario, IC 
lo cree positivo. También entre 
las principales centrales sindi
cales hay desacuerdo, mientras 
UGT se muestra partidaria, 
CCOO no lo cree conveniente.

Todo esto originó un debate 
entre los asistentes a la reunión 
del Consejo Escolar, en el que 
intervino el inspector respon
sable de la zona de Puerto
llano, insistiendo en lo positivo 
de la implantación el próximo 
curso y precisó que hacia falta 
una información mayor para 
conocer las ventajas del nuevo 
sistema. También intervino a 
favor el responsable del Ins
tituto “Virgen de Gracia”, (an
tiguo número 1 de FP) Luis 
Pizarro. Este centro lleva 
impartiendo cursos de reforma 
desde el año 89 y cuenta en 
la actualidad con cuatro cursos 
de 3° de ESO, cinco grupos 
de 4- de ESO y diferentes cur
sos de Bachillerato, así como

•v

Sigue la polémica educativa

módulos de mantenimiento de 
líneas y administración y ges
tión. En este centro, al haber 
sido pioneros, conocen la adap
tación de los alumnos al nuevo 
sistema. Sin embargo, ninguna 
asociación de padres ni respon
sables de centros docentes, se 
ha dirigido a ellos para conocer 
la integración y desarrollo de 
los cursos.

Los problemas continúan £, 
la Barriada de las 630, despu^ 
de la visita realizada por, 
alcalde de Puertollano Manin 
Juliá y el concejal de Odu 
nismo el pasado día 8 a [^ 
Barriada 630, en la que les ase. 
guró a las 16 familias de 105' [ 
bloques 2 y 4 de la calle Moj. c 
tesa, que serían realojadas 3 
las viviendas de proniociój fc 
pública que se están constm 5a 
yendo, debido al deterioro pre a 
sentado en los citados bloque 5 
al existir grietas en los cimiej ir£ 
tos y parte alta de los edificios W 
Los vecinos continúan esperan ^ 
do poder reunirse con el dek Xf. 
gado de la Consejería de Poli tr: 
tica Territorial de la Junta ¡ 1*" 
con responsables del ayunta ® 
miento para que se les infoimi 1“ 
sobre el plazo en los quej “' 
prevee terminarán las vivienda .’ 
en construcción y el proceiS Í 
miento que deben seguir pan ^° 
poder acceder a ellas. ^

Así nos comentaba el pro 
sidente de la Asociación d * 
Vecinos “Fraternidad”, Floren 
cio Delgado Vozmediano, qa 
presionado por algunos vecino , 
preocupados por la situació j|g 
de estos bloques que están e 
un deterioro progresivo, h 
intentado ser recibido port ¡„ 
alcalde en tres ocasiones y o '^ 
lo ha conseguido. j,2

EMPRESARIO:
IA TELEVISIÓN ES EL MEDIO 

MÁS EFICAZ PARA RENTABIU
SU NEGOCIO.

Dd. puede llevar su propia imagen a 
multitud de hogares y empresas.

Con sólo uno llamado de teléfono, nuestro 
equipo de cámaras se encontrará en el tugar 

indicado por Ud. para realizar el spot o 
publi-reportaje que desee.

....Estar en permanente contacto con la actualidad. 
„.,Conocer los últimos acontecimientos sociales.
....Relacionarse con el mundo de la cultura.
....Ver su deporte preferido, 
....tener a su alcance una completa programación: 
(informativos, magazines, debates, tertulias, filmes, etc.)

TElEtoD Edif. Tauro, Bloque A 
Telfs. 42 28 06 - 42 57 20

Fax: 42 57 20 
PUERTOLLANO 
(Ciudad Real)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración durante tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). D.R.

Población- 
N» Cta______________________________
Ruego a vds, que con cargo a mi cuenta se sirvan abonar los recibos que presente el COMITE OSCAB 
ROMERO.
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MÍdos en asamblea plantearon un plan de trabajo para las próximas elecciones

Miembros de IU, acosados
*1)0 /

•por la Corporación
^nnel

D.V.
ase-

: loj La asamblea comarcal de 
4oir coalición Izquierda Unida, 
as ¡ . reunió para valorar el 
)ció[ [orme sobre organización y 
Sim tanzas, desde que se fundó 

agrupación el pasado vera- 
que# y P^^^ ^^ refrendo en sus 
rjjj Koos de los componentes del 
cios ¿ejo Político Comarcal.

El informe del coordinador

pte

¡rao
niarcal, Jesús Gutiérrez,

Poli|if^° fundamentalmente 
re “los últimos aconteci-te

ientos de la vida municipal”,
inwB®” ^^^^ ^^ difundida.

¡tiérrez planteó también a 
j asamblea, un plan de tra- 
„jo a desarrollar por la coa-

ión, con vistas a las próxi- 
P® as elecciones municipales.

pií liestar

”® Por otra parte y según la 
.*1“ isma nota, “los miembros de 

’™ asamblea mostraron su 
® alestar por el acoso que 
"^ fre la organización de 

juierda Unida por parte del 
’'^' sinos miembros de la Cor- 
y® jación; acoso que se inter- 

ita como impotencia para

hacer bien su trabajo, desvian
do por ello la atención del 
ciudadano hacia otras fuerzas 
políticas”.

El PP cambia de sede

En otro orden de cosas, la 
agrupación local del Partido 
Popular estrenó la noche del 
pasado miércoles, los locales 
de su nueva sede, ubicada en 
la segunda planta de un blo
que de la Avenida Primero 
de Julio de la localidad.

Entre las propuestas del 
pasado congreso local, cele
brado como recordarán a 
finales del año pasado, figu
raba precisamente la del com
promiso económico de los 
militantes, para cambiar de 
sede, abandonando por fin el 
viejo local de la Plaza de 
España.

Fuentes del Partido Popu
lar anuncian una próxima 
inauguración oficial, que se 
postergará en tanto no se 
cuente con la presencia para 
ello, de “algún personaje rele
vante”, del Partido Popular.

f

Algunos miembros de IU acosados por ia Corporación

Finaliza un curso 
más de asistencia a 
domicilio

D.V.

El director provincial de la 
Fundación para la Formación 
y el Empleo, Forem, Miguel 
Angel Naranjo, clausuró y 
entregó los diplomas del curso 
ocupacional que a lo largo de 
200 horas lectivas, ha venido 
reuniendo a un grupo de muje
res, con una media de edad 
de 3 años y con dificultades 
en la inserción laboral.

Naranjo indicó que de las 
horas impartidas, 60 han sido 
en prácticas para las que ha 
colaborado la cooperativa labo
ral Cencibel, que presta este 
servicio en domicilios de Val
depeñas y a cuyos auxiliares 
han acompañado las alumnas 
del curso dé Forem, en sus 
visitas.

La parte teórica del curso, 
se ha dividido en cuatro áreas: 
psicología, salud y empleo, ser
vicios sociales y área domés
tica. Mención aparte merecie
ron los seminarios que se orga
nizaron como actividades com
plementarias al período de for
mación, en uno de los cuales 
intervino el director general del 
Inserso, Héctor Maravall.

El director de Forem, des
tacó como aspecto positivo, el 
buen nivel de captación de 
conocimientos, demostrado por 
un grupo de alumnos con una 
formación básica deficitaria y 
que rara vez habían desempe
ñado un trabajo remunerado.

e

’resentado el cartel de
1 iemana Santa

D.V,

El presidente de la Agrupa
ra de Hermandades y Cofra- 

Ile Semana Santa, Antonio 
ios, presentó el cartel 
fiador de la próxima “Se
de la pasión”, en un acto 

rado en el salón de actos 
yuntamiento y al que asis- 
1 autoridades y responsa- 
le las agrupaciones naza- 
de la localidad.

fotografía del cartel es 
de Julio Pinés Cano y 

senta un paso de proce- 
;on Cristo crucificado.

Semana Santa de 1994 
aldepeñas será por fin la 
1 incorporación definitiva 
1 Cofradía de la Virgen 
rena y Nuestro Padre 
Cautivo, representativa 

arrió del Lucero, la cual, 
existiendo desde hace 

5 años y habiendo cele- 
^en ocasiones su desfile 

’ *fsional el Miércoles Santo, 
| ^>a de estatutos y de apro

an por parte de la auto- 
- ¡(i eclesiástica. Hasta la 

'’^ón a este trámite, per- 
ligadas a la Cofradía y 

' celebración de la fiesta 
^ atribuyeron el problema 
J^uestiones personales”, 
' sus responsables. Supe- 

j los enfrentamientos y 
'’^ada la oficialidad, el pre- 

' ¡"c de la Cofradía es Car

melo Morales.
La procesión partirá a las 

nueve de la noche de la parro
quia del Lucero, con los pasos 
de la Virgen Macarena y Cristo 
Cautivo.

Según informó la concejala 
de Festejos, Francisca López 
Yébenes, en el acto de pre
sentación, el Ayuntamiento 
incrementará este año las sub
venciones a las Hermandades 
en un 20 por cierto, eleván
dolas a un montaje global de 
600.000 pesetas, 100.000 más 
que en el 93.

El Ayuntamiento pagará 
otras 100.000 pesetas, al pre
gonero de la Semana de 
Pasión, el periodista y abogado, 
Matías Sánchez Carrasco, 
quien pronunciará su pregón 
a las ocho y media de la tarde, 
el próximo día 19 de marzo, 
en el salón de actos de la Casa 
de Cultura.

Los gastos a cuenta del 
municipio, serán también para 
las seiscientas guías procesio
nales, el franqueo de libros 
publicitarios mediante los que 
las cofradías recaudan fondos 
cada año, además del cartel 
anunciador; artículo todos que 
se envían a números-as cofra
días de toda España.

Finalmente, el Ayuntamien
to se ha comprometido a pagar 
los honorarios de las bandas 
de música que actúen en las 

procesiones de aquellas cofra
días que las soliciten.

Según palabras de la con
cejala, con el crecimiento del 
patrocinio se intenta impulsar 
a los desfiles procesionales de 
Valdepeñas y atraer vecinos de 
poblaciones cercanas.

En el primer acto de pro
tocolo de la Semana Santa del 
94, intervino también el primer 
teniente de alcalde, Herminio 
Ureña, para hablar del prota
gonismo de las cofradías en 
Semana Santa y de la necesidad 
de esos días de reflexión, para 
un mayor nivel de conciencia 
sobre los grandes problemas de 
la sociedad actual.

El cartel de 
Semana Santa 
es obra de 
Julio Pinés y 
representa un 
paso con Cris
to crucificado

La Avenida del Vino estará dedicada al anterior alcalde valdepeñero, Esteban L. Vega.

La Corporación aprobó 3 
dedicatorias honoríficas

D.V.

Para las ocho y media de la 
noche de ayer, estaba prevista 
la sesión ordinaria del Pleno de 
la Corporación, correspondiente 
al mes de febrero. El orden del 
día constaba de 19 puntos, la 
mayoría de puro trámite y que 
no darían lugar a debate. En 
el último punto, dedicado a rue
gos y preguntas, el grupo popu
lar no planteó asunto alguno.

El pleno aprobó por unani
midad tres dedicatorias hono
ríficas. La primera de ellas fue 
la declaración como Monumen
to, del edificio en que se ubica 
el Instituto de Bachillerato 
“Bernardo de Balbuena”. Por su

parte, la Casa Municipal de Cul
tura, pasa a llamarse desde ano
che, Centro Cultural Cecilio 
Muñoz Fillol, en memoria del 
recordado profesor. Por último, 
la Avenida del Vino está ya 
dedicada al anterior alcalde de 
Valdepeñas, Esteban López 
Vega. Así constará en sendas 
placas qeu se colocarán en los 
extremos de la avenida que da 
entrada a Valdepeñas desde la 
autovía de Andalucía, Por otra 
parte el Pleno acordó la adqui
sición de nuevos terrenos para 
zona verde en el Camino del 
Ratón y un espacio cercano al 
cuartel de la Guardia Civil, des
tinado a equipamiento y ser
vicios.
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Contra el promotor del proyecto, como autor de una presunta estafa

Los accionistas del campo de golf
interpondrán una querella

Domin VILLAREJO

Los accionistas del campo de 
golf de Alcázar interpondrán 
una querella contra el promotor 
del proyecto, José Luis Rodrí
guez, en paradero desconocido, 
como autor de una presunta 
estafa. Los afectados son alre
dedor de 180 accionistas, pro
pietarios en la mayoría de los 
casos de una sola acción, si bien 
la querella la presentarán en 
principio sólo 30 con la espe
ranza de que posteriormente se 
amplié por la comparecencia de 
nuevos socios. En este sentido, 
cabe señalar las dificultades que 
existen para agrupar a los pro
pietarios de acciones, ya que se 
encuentran diseminados por 
toda la región y Madrid y ni 
siquiera existe un listado com
pleto de los mismos.

La vía judicial se inicia por
que existen irregularidades con
tables suficientes para ello, pero 
los accionistas no tienen claro 
que vayan a recuperar el dinero 
pagado por su acción, alrededor 
de medio millón, ya que nadie 
espera que Rodríguez, si apa
rece, cuente con bienes patri
moniales a su nombre y, por 
supuesto, ya quedó claro que 
el campo de golf, es un proyecto 
irrealizable.

Además del paradero de José 
Luis Rodríguez se desconoce el 
de los 40 millones que supues
tamente cobró por el total de 
las acciones vendidas, mientras 
que la empresa constructora que 
en su día efectuó movimientos 
de tierra en la zona destinada 
al campo de golf, ha pasado una 
factura de 86 millones “que es.

Las cooperativas se negarán a entregar 
la destilación obligatoria de vino

D. VILLAREJO

La asamblea sectorial de 
vinos de la Unión de Coope
rativas Agrarias de Casti
lla-La Mancha ha valorado 
negativamente la actitud del 
Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación de no retirar 
los alcoholes provenientes 
la destilación voluntaria.

Esta forma de proceder 
Ministerio de Agricultura 
propiciado la negativa del 

de

del 
ha 

sec-
tor alcoholero privado de nues
tro país a no realizar dichas 
destilaciones.

Ante esta situación, las coo
perativas han acordado en su 
asamblea sectorial negarse a 
entregar la destilación obliga
toria hasta que se garantice la 
retirada de las destilaciones 
voluntarias.

Nuestro sector, en desventaja 
respecto al francés e italiano

Los accionistas, en su mayoría de Alcázar, no tienen claro que recuperarán su dinero

ái
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a juicio de los accionistas desor
bitada”.

El abogado de los accionistas 
Antonio García Castellanos no 
sabe si el Ayuntamiento tiene 
algún tipo de responsabilidades 
por comprometerse a ceder 
unos terrenos a la sociedad 
Campo de Golf de Castilla-La 
Mancha, que no eran de pro
piedad municipal, sino de la 
Junta. Operación que finalmen
te no se hizo realidad, pero en 
todo caso, dijo que “esto lo 
determinará la instrucción de la 
querella”.

De momento, los querellan
tes han constituido un fondo de 
10.000. pesetas cada uno para 
iniciar los trámites judiciales. 
Entre ellos, los hay que soli
citaron un préstamo para hacer 
frente al pago de la acción, que 
aún están devolviendo. Otros no

La Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla—La Man
cha entiende que esta situación, 
coloca al sector productor 
español en desventaja con res
pecto al francés y al italiano, 
porque sus administraciones si 
se hacen cargo de la retirada 
del alcohol, “además, estos paí
ses están recibiendo ayudas 
nacionales en las destilaciones, 
provocando una competenecia 
desleal en el mercado interna
cional de vinos”.

Por otro lado, la Unión de 
Cooperativas Agrarias de Cas
tilla-La Mancha considera 
que esta problemática respecto 
a la retirada de alcoholes, si 
no es solucionada ya, se pueda 
acrecentar de cara a la próxima 
campaña, ya que, si no cambia 
la reglamentación actual, el día 
1 de septiembre quedaría 
abierta la destilación preven
tiva de la campaña 94/95. 

tienen o no encuentran el título 
de propiedad y alguno de ellos 
duda incluso de que dicho título 
tenga validez legal. Ccomo se 
recordará, el campo de golf 
estaba previsto construirse en el 
paraje conocido como “La 
Veguilla“ de Alcázar, en terre
nos propiedad de la Junta, unos 
600.000 m2, que se complemen
taron en su día con otros 56.000 
m2 de propiedad municipal 
cedidos por el Ayuntamiento de 
la Sociedad Campo de Golf de 
Castilla-La Mancha, 
años.

En un documento 
en nuestro poder se 

por 75

que obra 
dice tex-

tualmente: “Certifico: Que el 
Ayuntamiento Pleno en sesión 
de 4 del corriente adoptó los 
siguientes acuerdos;

Primero: ceder a Campo de 
Golf de Castilla-La Mancha

El sector productor español de vinos está en desventaja, según ÜCAMAN

w
-

S.A,. en forma onerosa y por 
35 años prorrogables el derecho 
de superficie sobre 598.965 m2 
de terreno sito en el paraje “La 
Veguilla” para construcción de 
un campo de golf e instalaciones 
complementarias. Este derecho 
es transmisible y permite su gra
vamen e hipoteca por el plazo 
máximo de duración del dere
cho. La parcela objeto de cesión 
le proviene al Ayuntamiento a 
su vez por cese de la Junta”.

La cesión no se llevó a cabo, 
al parecer por diferencias en el 
ejecutivo autónomo sobre el 
coste político que tendría una 
operación de estas característi
cas, dirigida a una práctica 
deportiva de élite, mientras que 
existían otros problemas en la 
región como la falta de agua. 
Todo ello, según pusieron de 
manifiesto los propios socios en 
la primera reunión celebrada 
con el fin de iniciar los trámites 
legales.

Finalmente, la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana no 
concedió el permiso para la uti
lización del agua que necesita
ban para el riego del césped 
y el propio presidente Bono, en 
Declaraciones efectuadas en 

ómelloso a principios del pasa
do c io, aludía a la escasez 
de agu para eliminar la posi
bilidad L construir el campo 
de golf, si den señaló que esta 
decisión no <ra definitiva. Días 
después, el alcalde, Anastasio 
López, negó “que en algún 
momento nosotros nos hayamos 
comprometido a ceder una pro
piedad que no fuera nuestra”.

------------------------- ----ESbrero^

Las cooperativas de 
productores de 
leche se 
beneficiarán de 
ayudas de la UE

Si
Las cooperativas de produr 

tores de leche de vaca de C 
tilla-La Mancha se benefe 
rán de una subvención com 
nitaria para mejora de i ’ 
explotaciones ganadera! 
incluida en el programa gené’ 
rico de la calidad de la 1U‘

Según informa la Unión de 
Cooperativas Agrarias de Cas 
tilla—La Mancha en nota de 
prensa, dicho programa, que 
comenzará a ejecutarse en fe 
ve, está dotado de un presu 
puesto de 55,5 millones de 
pesetas, de los cuales ganade. 
ros y entidades cooperativas 
deberán aportar el 30 por cien- 
to del total de la inversión 
mientras que el 70 por ciento 
restante se dará vía subvención

Los fondos se invertirán en 
la comarca toledana de Tala- 
veraa de la Reina, que es el 
mayor núcleo de producción de 
leche de vaca de nuestra í 
Comunidad Autónoma y afee-; 
tará a sesenta y cuatro gana
deros que, de esta forma, intro
ducirán mejoras en los equi- 
pamientos de sus explotacio
nes, salas de ordeño y tanques 
de refrigeración.

Plan bianual de nsesoramieyi 
ganadero

Paralelamente, UCAMAN 
desarrollará el plan bianual de 
asesoramiento ganadero, deli 
que se van a beneficiar cerca 
de 200 ganaderos pertenecien
tes a 10 entidades cooperalivasi 
de la provincia de Toledo, con! 
una producción conjunta de! 
unas 35.000 toneladas de leche.'

La puesta en marcha dej 
estas medidas es, según UCA-J 
MAN, una clara apuesta porj 
el mantenimiento y fortalecí-j 
miento del sector lácteo enj 
general, y cooperativo en par-! 
ticular, en una región con esca-i 
sa tradición y con un aporte! 
productivo al sector lácteo 
nacional que no llega al 4 potí 
ciento, pero que, por el con-i 
trario, es una actividad única! 
en aquellos núcleos de pobla-i 
ción en los que se da. ।

Todo ello, señaló UCA- 
. MAN, en una campaña próxi-i 
ma a finalizar caracterizadapori 
las medidas de aplicaciúi'i 
estricta de las cuotas de ^1 
ducción, pago de multas en lOf'j 
ma de “supertasa” por sobro-, 
pasar las cantidades de rete- 
rencia individuales asignada-’t; 
etc. , •

En las últimas operación. 
de abandono voluntario o^ 
tuadas, y con las <1“^ 
rescatado cerca de : 
toneladas, los gan^^®'^-A 
nuestra Comunidad Auto , 
ma, en comparación a ^■ 
regional de producción ) , 
otras regionales, han j 
su correspondiente estu , 
Desde UCAMAN abog^ 
que dichas cantidades a ^ 
nadas no se reasignen en 
Comunidades y se

' ■pribritáriamente las 
des internas de la región-

M.C.D.2022
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Los trabajadores de Suzuki asistieron masivamente a la asamblea celebrada ayer

S

Los trabajadores de la factoría de Manzanares celebraron ayer una asamblea

“Es bestial la situación que

ai
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presento Suzuki”
| El Comité de Empresa de 
| Suzuki ofreció en la tarde de 
[ ayer una rueda de prensa en 
t las dependencias que la 
[ empresa tiene en Manzana- 
| res, en la que dieron a cono- 
| cer la información que reci- 
| bieron en la reunión de 
| Madrid del día anterior.
| En la mesa se encontraban 
| Francisco Jareño y José Mer- 
| cado, presidente y secretario 
1 respectivamente del Comité, 
1 acompañados por Noblejas y 
1 liménez, miembros también 
| del Comité y de los dirigentes 
i de UGT Angel Ramos, Ana 
t María del Val y Jose Luis 
| Huertas.

iones 
efec- 

: han 
(Mllfl 
s dq 
tóno- 
ciioia|

ífioj

indo* 
otras 
ndafl

Jareño inició su interven- 
tramsmietiendo a los 

tedios de comunicación el 
análisis del comité sobre la 
asamblea que momentos 

había finalizado y en 
® Que se dieron a conocer 
^Situación crítica de Santana 
‘™lor, que influye directa- 

en Manzanares, a 
pr de que esta factoría está 
feamente segregada bajo 

pombre Suzuki Manufac- 
•^g Spain.
y ^os parece bestial, dijo 
‘ ^cado, la situación que en

”°5 ^^ presentado el 
P^^sidente, Sr. Maeda, en la

que no aparece Manzanares 
y se nos dice que en todo 
lo que depende de Santana
Motor habrá reajuste de plan
tillas; Manzanares es Santana
Motor y por tanto, la situa
ción tiene mucha influencia 
en nuestra factoría”.

El 10 de marzo habrá otra 
reunión en Madrid

^ Los trabajadores han respondido 

unánimemente a las propuestas del Comité
Las medidas adoptadas por el Comité de 

Empresa y corroboradas por la asamblea, han 
sido consideradas blandas por unos y buenas 
para otros. El lunes pasado, una representación 
del Comité será recibido en el Palacio de Fuen
salida por el presidente de la Junta de Comu
nidades, José Bono, que esperan que esté 
acompañado por el consejero de Industria, Ale
jandro Alonso, y el delegado provincial, Luis 
Sánchez Miras. Los trabajadores tendrán unas 
concentraciones diarias a la puerta de la fac
toría y los días 5 y 12 de marzo esas con
centraciones se trasladarán a la Plaza de la 
Constitución y a la Plaza del Gran Teatro 
respectivamente. También tienen programadas 
unas reuniones con alcaldes y corporaciones- 
de la comarca, así como con los grupos políticos 
que lo deseen.

La asamblea, que había finalizado momentos 
antes de la rueda de prensa, se desarrolló con

La situación general es de 
una extinción de contrato en 
un 60 por ciento de la plan
tilla y no se matiza sobre 
determinadas cuestiones 
cuando el comité manzana- 
reño pidió aclaración, remi
tiéndoles a la reunión que el 
próximo 10 de marzo tendrá . te a nuestros compañeros en 
lugar en Madrid y en la que la asamblea”.
el Consejo Extraordinario de

la lógica tensión y con una asistencia masiva 
de los trabajadores, que han respondido una- 
nimemente a las propuestas del Comité. Existe 
una gran preocupación, que no está acom
pañada de optimismo, puesto que si Linares 
peligra puede plantearse el cierre de la factoría 
manzanareña, “hemos de ser cautos en todas 
las acciones que vayamos a llevar a cabo”. 
La factoría de Manzanares tiene un convenio 
especial con Suzuki que el Comité opina debe 
ser respaldado y lucharán porque se mantengan 

. todos los puestos de trabajo, “porque en esos 
términos estaban los acuerdos firmados pre
viamente”. La factoría del polígono industrial 
de Manzanares, que teóricamente constituye 
Suzuki Manufacturing Spain, aunque sus trab- 
jadores siguen dependiendo de Santana Motor, 
está funcionando con la normalidad de días 
anteriores y por el momento nada parece que 
vaya a alterar esa normalidad.

la Junta de Accionistas toma
rá determinaciones.

Se pretende un plan muy 
difícil, por lo que si Santana 
Motor no sobrevive, habrá 
una exagerada reducción de 
puestos de trabajo, “situación 
que hemos dejado bien paten-
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Bombo de las Animas m.r.m.

1

La Hermandad de 
tas Animas Benditas 
de Manzanares 
celebró su fiesta

R. MUÑOZ

El Bombo de las Animas, 
símbolo principal de la Her
mandad de las Animas, salió 
a la calle el Domingo de Piñata 
(día en que la Hermandad cele
bra su fiesta, entre tradicional, 
verbenera, religiosa y profana) 
en la que fue su última salida 
del presente año, para dirigirse 
a la ermita de la Virgen del 
Carmen para asistir a la fun
ción religiosa, que estuvo ofi
ciada por Fernando Palop, 
párroco de la Asunción, quien 
ofició la misa por los difuntos 
de la Hermandad, e invitó en 
su homilía a acompañar a Jesús 
en la travesía del desierto, 
como símbolo de sacrificio y 
penitencia, circunstancias éstas 
por las que el cristiano debe 
enfocar su vida durante la Cua
resma, para poder asistir con 
la debida preparacióna la veni
da de la Pascua.

Finalizada la misa, el Bombo 
de las Animas, acompañado de 
sus banderas y limosneras, 
recorrió las calles manzanare- 
ñas con su monótono redoblar, 
a la vez que solicitaron limos
nas para la misa de ánimas que 
se celebró, tras la cual, las ban
deras, capas, toquillas, redo
blantes y bombo pasarán al 
obligado descanso del armario, 
hasta el último domingo de 
enero del próximo año en que 
volverán a ver la luz de la calle.

E¡ baile de ias ánimas y la 
tradicional subasta

Por la tarde, en los salones 
Avenida, y amenizado por la 
Orquesta Amalgama, tuvo 
lugar el baile de ánimas, y en 
el transcurso del mismo se cele
bró la tradicional subasta 
—que antaño realizaba el Cha
to Buqueque en la Plaza de 
San Blas—y en el que se puja 
por los más variados objetos, 
desde la botella de anís, coñac, 
vino o sidra, pasando por el 
cuadro, la cesta, chorizos y 
morcillas, hasta la gargantilla 
de oro o el cabrito, objetos que 
este año han superado las 
200.000 pesetas y que servirán, 
en su mayor parte, para sufra
gar la nueva Virgen de la Can
delaria adquirida por la Her
mandad.
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Cartel anunciador de la Semana Santa de Daimiel RUEDA

Daimiel: ha sido publicado el cartel anunciador de la misma

______________________________________________________________ Fgl^rerod^

La mujer del gasolinero 
asesinado, indignada

Pilar MUÑOZ

Pilar Campos, viuda de Cán
dido Pérez Cid, empleado de 
una gasolinera de Almadén 
que fue asesinado el día 12 
de febrero, ha declarado a LA 
TRIBUNA que si alguien sabe 
algo sobre el homicidio de su 
marido debe notificarlo a la 
Guardia Civil y no especular 
sobre que es lo que ocurrió 
aquella fatídica madrugada y 
porqué. De esta manera, Pilar 
Campos sale al paso de los 
rumores que circulan en Alma
dén sobre la muerte violenta 
de su marido. En este sentido, 
comentó que algunos comen
tarios e informaciones apare
cidas en diferentes medios de 
comunicación han hecho 
mucho daño a ella y a su 
familia.

Pilar Campos comentó a este 
diario que llevaba nueve años

casada felizmente y que tien 
dos hijos, de 8 y 3 años Í 
edad. Por ellos, sobre tod^ 
desea que la gente sea pru; 
dente con los’comentarios, yj 
que pueden hacer más 
del ya hecho.

Por último, indicó qy^ 
según sus noticias, no hay n¿ 
gún detenido y que la Guardia 
Civil continúa las investigacio, 
nes para detener el autor de 
la muerte de su marido.

Según pudo saber este dia. 
rió, el secreto de sumario 
decretado por la jueza, Con
cepción del Brío, no ha sido 
levantado. Por otro lado, índ¡. 
car.que aún continua el secreto 
de sumario decretado por h 
jueza Pilar Astray, en relación 
al homicidio del guardia .civi 
Francisco Jesús Ruiz, encon 
trado muerto en la carretera 
de Alcázar, en la misma 
madrugada.

Carmen Catalán pegonará 
la Semana Santa

Victor Puerto actuará en las plazas 
de Alcázar y Carrión

La Tribuna

El cartel anunciador de la 
Semana Santa de Daimiel, cuya 
imagen representa el Cristo del 
Consuelo, obra del escultor 
Castillo Lastruci, titular de la 
Hermandad Sacramental del 
mismo nombre, ha sido ya 
publicado.

El pregón de Semana Santa, 
que tendrá lugar el 26 de mar
zo en la parroquia de San 
Pedro Aposto!, estará a cargo 
de Carmen Pilar Catalán Mar
tín de Bernardo, magistrada de 

la Audiencia Provincial de Ciu
dad Real, natural de Daimiel 
y gran semanasantera.

En el mismo acto, y anterior 
al pregón, la Banda Municipal 
de Música ofrecerá el clásico 
miniconcierto de Semana San
ta, interpretando las piezas 
musicales compuestas para las 
cofradías daimieleñas, y que 
sólo pueden ser interpretadas 
en las mismas, como son “Fla
gelación”, “El niño perdido”, 
“Expiración”, “Tosca” y “Cor- 
batos”. Los daimieleños 
podrán asistir también a un 

concierto de la orquesta de 
música clásica del Ampurdán, 
que tendrá lugar el día de Jue
ves Santo a las doce y media 
de la mañana en el teatro Aya- 
la de la localidad.

Otro de los actos a celebrar 
en Daimiel con motivo de la 
Semana Santa es una exposi
ción de atributos y fotografías 
en la iglesia de San Roque, 
que tendrá lugar del día 19 al 
26 de marzo, ambos inclusive, 
siendo clausurada la misma por 
el pregonero de la Semana 
Santa.

Diego del MORAL

El novillero Víctor Puerto ha 
sido contratado para actuar en 
las plazas de toros de Alcázar 
de San Juan y Carrión de Cala
trava. Demetrio Ayala, coem
presario con Luis Manuel Loza
no de la plaza de toros de Alcá
zar nos confirma que el cartel 
estará compuesto por novillos 
de Concha Navarro para Víctor 
Puerto, José Ignacio Sánchez y 
Vicente Barrera. El festejo será 
el día 6 de marzo, domingo.

Feria de Carrión

El Ayuntamiento de Carrión 
de Calatrava ha concedido al 
empresario Andrés Mora, la 
organización de la novillada que 

tiene lugar cada año en este 
pueblo el Lunes de Pascua. Para 
la edición de 1994, el empre
sario de Puertollano ha ofrecido 
al Ayuntamiento, como base del 
cartel, la participación de Víc
tor Puerto, que también actuara 
en Ciudad Real el día anterior, 
Domingo de Resurrección,

El citado empresario nos 
anuncia que también actuará e 
novillero Víctor Puerto el día 
20 de marzo, en una novillada 
en la localidad toledana de 
Orgaz. Igualmente, Andres 
Mora nos informa sobre los 
contratos que va a firmar con 
Víctor Puerto en la presente 
temporada que sobrepasarán las 
diez actuaciones en distintas 
plazas de la provincia y limí
trofes.

> EL TELEFONO
i DE LA 
! ESPERANZA
! ES DE TODOS.
i TAMSIEN

Las exploraciones y estudios periódicos 
.¡permiten el diagnóstico precoz del , 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

ES TUYO. 
¡LLAMANOS!

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

físociación 'ñgúdale a caminar''
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CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Ptas.y

Semana n" 8 - Cotizaciones del día 24-02-94
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

Diferencia
i———
Corderos de I 0,5 a 15 kg............................. 430-440 =
Corderos de 15,1 a 19 kg............................ 370-380
Corderos de 1 9,1 a 23 kg............................ 340-350
Corderos de 23,1 a 25,4 kg........................ 315-325 =
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).... 300-310
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)... 275-285 —
Corderos de más de 34 kg.......................... 245-255 =
Oveja Extra........................................................ 100 =
Oveja Primera................................................... 80 =
Oveja Segunda............ ...^.................... . 60 =
Inousiriai..............................................................

CEREALES I
Cebadas para cervecería (Maltería)....... 24.20 -0,20
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 23,55-23,80 -0.15
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 22,55-22,75 -0,15
frigo.s duros.................................. ....................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)....... , 32-34
Extensibles:
Chamorro y Aragón....................................... 29 1
Alcala.................................................................... 30
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano)...... 27-27,25
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..................... 26,25-26,50
Avena.................................................................... 25 -0,50
Centeno............................................................... 24 =
Triticales.............................................................. 25 =
Maíz secadero................................................... 26,50-26,60 =

70-80

LEGUMINOSAS
Pipa girasol (9/2/44)................ .
Guisante grano (14 % Hdad)
Lentejas............................................
Veza grano.....................................
Heno de Alfalfa 18-20 % H®.

Elaboradas Ias medidas para resular las importaciones

Agricultura ayudará a 
los productores de ajos

PORCINO
Selecto....................
Normal..................
Graso......................
Lechón de 15 kg

180
175
170
5.000 +500

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje.....................................

205-225
60

C

906-3.134 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTERACTIVO - 40 LINEAS
LONJAS DE; Albacele-Ebro-Exiremadura-Segovia-Mercamurcia

BUZONEO CON TOTAL GARANTIA:

LOS CAZABUZONES

ASEGURAMOS UN SERVICIO DE REPARTO 
Y MAQUETACION PROFESIONAL. BUZON A 
BUZON. FOLLETO A FOLLETO.

MUY IMPORTANTE: SI NO QUEDA SATIS
FECHO LE DEVOLVEMOS SU DINERO.

ES UN SERVICIO MAS DE INTUICION, 
GRUPO DE PUBLICIDAD E IMAGEN.
C/ MENENDEZ PELAYO, 1 ENPTA. TLF: 41 26 53 

PUERTOLLANO.

Si de verdad 
fluiere ayudar 

¡ercer IMundo...
ünviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Interinón
Usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /
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La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente ha elabo
rado junto a la Mesa Nacional 
del Ajo un conjunto de medi
das para regular las exporta
ciones masivas de este produc
to, que serán remitidas al 
Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación (MAPA) 
para que las plantee ante la 
Unión Europea.

Según una nota del Gobier
no regional, el consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente, 
Fernando López Carrasco, se 
reunió el miércoles por la 
mañana en Toledo con los 
representantes de la Mesa 
Nacional del Ajo para estudiar 
y consensuar un documento 
elaborado por este departa
mento que será enviado al 
MAPA para su traslado a la 
Comisión de Agricultura de la 
Unión Europea.

El documento contempla 
una serie de medidas que se 
consideran de imprescindible 
aplicación en el sector del ajo, 
aquejado en los últimos años 
por las importaciones de ter
ceros países, sobre todo China, 
a bajos precios, lo que está pro
vocando grandes perturbacio
nes en el mercado del ajo espa
ñol en general y en el caste
llano-manchego en particular.

Asimismo, en este documen
to se solicita el establecimiento 
de calendarios que regulen las 
importaciones y propone un 
periodo hábil para las mismas 
que comprendería entre el 1 
de enero al 31 de mayo, y un 
periodo inhábil del 1 de junio

I

José Santiago Rodrigo, presidente de la Mesa del Ajo.

al 31 de diciembre, en el que 
no entraría ajo en territorio 
comunitario.

Estas medidas no afectarán 
a los controles que se han veni
do efectuando hasta este 
momento, tales como el cer
tificado de importación, y ade
más se considera importante 
que se realicen contactos bila
terales entre la Comisión Euro
pea y China de cara a una con- 
tingentación del volumen de 
importaciones de este país.

Que se recosa en la OCM

Finalmente, se solicita que 
la próxima Organización 
Común de Mercado de Frutas 
y Hortalizas recoja las medidas 
necesarias que regulen y garan
ticen la transparencia del mer
cado de ajos europeos, y que 
dichas medidas sean negocia

das entre la administración y 
el sector.

Además, la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente 
apoyará al sector del ajo con 
ayudas a la producción en cues
tiones como el arrendamiento 
de tierras, la utilización de 
semillas saneadas y la adqui
sición de medios de produc
ción, así como préstamos de 
campaña y seguro agrario del 
cultivo.

El 60% del ajo español se 
cultiva en Castilla-La Mancha, 
lo que la convierte en la pri
mera productora a nivel nacio
nal, con un total de 20.000 hec
táreas dedicadas a este cultivo 
del que viven 11.500 familias 
y una produción media de 
140.000 toneladas. Cuenca y 
Albacete son las provincias 
donde está más instalado, afec
tando a unas 30 poblaciones.

Secón el ministro de Agricultura, Vicente Albero

Las solicitudes para forestar 
alcanzan ya las 200.000 Ha.

LT

El ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Vicente 
Albero, respondió en el Con
greso al diputado por Lugo, 
Manuel Guillermo Varea, del 
Grupo Socialista, sobre la 
aprobación por parte de la 
Comisión Europea de los dife
rentes programas presentados 
por España, en relación a las 
medidas de acompañamiento 
de la reforma de la Política 
Agraria Común,

Vicente Albero explicó que 
su Ministerio, y en algunos" 
casos conjuntamente con las 
Comunidades Autónomas, ha 
presentado ya los correspon
dientes programas para aplicar 
en España, relativos a las tres 
medidas de acompañamiento

establecidas en la reforma de 
la PAC, cuyo plazo finalizó el 
30 de julio de 1993.

“El programa marco nacio
nal sobre medidas forestales se 
presentó el 2 de marzo de 1993 
y posteriormente fue ampliado. 
Con este plan se prevé forestar 
806.600 hectáreas con un coste 
de 276.226 millones en los cin
co años de su ejecución, entre 
1994 y 1998, al que hay que 
añadir otros 299.902 millones 
hasta el año 2.017, para com
pensar las rentas de los agri
cultores que se acojan al pro
grama”, indicó Albero. Asimis
mo, añadió que el Comité 
Forestal de la Unión Europea, 
en su reunión del 15 de febrero 
aprobó el programa marco 
nacional y los presentados por 
Navarra y el País Vasco. “No

obstante, las Comunidades 
Autónomas ya han iniciado el 
programa y en la primera fase 
se han recibido solicitudes para 
forestar 200.000 Ha.”.

Con respecto a la medida 
de acompañamiento consisten
te en la aplicación de prácticas 
de cultivo compatibles con el 
medio ambiente, el ministro 
argumentó que en septiembre 
de 1992 se presentó el primer 
programa europeo, el cual con
templaba la compensación de 
rentas a los agricultores que 
disminuyan sus necesidades de 
riego en los acuíferos de la 
Mancha Occidental y del Cam
po de Montiel, con el fin de 
mejorar la situación del Parque 
Nacional de las Tablas de Dai
miel y del Parque Natural de 
las Lagunas de Ruidera.
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Será presentado en el mes de marzo ai Consejo del Gobierno . Un fiscal del

Proyecto para acabar con 
las barreras arquitectónicas

LT

El consejero de Bienestar 
Social, Fidel Martínez, anunció 
ayer su intención de presentar 
el Proyecto de Ley de Acce
sibilidad y Eliminación de 
Barreras Arquitectónicas en el 
Consejo de Gobierno a prin
cipios de marzo, para que 
seguidamente sea tramitado y 
debatido en las Cortes caste
llano-manchegas.

Así lo manifestó ayer a la 
agencia EFE durante un receso 
de la reunión que la Comisión 
Permanente del Consejo 
Regional de Servicios Sociales 
ha celebrado en Toledo y en 
la que se ha analizado el borra
dor del Anteproyecto de esta 
Ley.

Martínez explicó que con 
esta Ley se pretende facilitar 
el acceso a cualquier estable
cimiento o servicio de uso 
público a todas las personas 
que tengan alguna dificultad 
“motórica”, así como norma
lizar y regular la ejecución de 
nuevas construcciones para que 
ésto sea posible.

Quince años para eliminar las 
barreras

El responsable de Bienestar 
Social señaló que el Antepro
yecto establece un periódo de 
15 años para eliminar las barre
ras en los accesos urbanísticos 
y en los edificios, con lo que 
se intenta favorecer no sólo a 
los minusválidos permanentes, 
sino también a aquellas per
sonas que por circunstancias 
temporales no pueden moverse

La Capitalidad de la región hace 
crecer la población de Toledo

Fidel Martínez, consejero de Bienestar Social.

con normalidad.
Asimismo, señaló que junto 

a la norma debe haber un pro
ceso de concienciación impor
tante por parte de la población, 
para que “no se quede sólo 
en una Ley bien estructurada, 
sino que sea de fácil aplicación 
por parte de todos los colec
tivos y respetada por todos los 
ciudadanos”.

Información

En este sentido, Martínez 
destacó que una de las acciones 

que debe emprender el Gobier
no regional tras la aprobación 
de la Ley en las Cortes, es 
el desarrollo de una campaña 
de información y conciencia
ción entre la población.

Importancia

”Es importante, puesto que 
si damos una vuelta por los 
pueblos de Castilla-La Mancha 
o de España vemos que aunque 
ya están eliminadas algunas 
barreras arquitectónicas, los 
coches muchas veces impiden 

el paso a los minusválidos”, 
dijo.

Mientras que en algunas 
comunidades como Madrid, 
Baleares y Navarra existe una 
Ley de Accesibilidad y Elimi
nación de Barreras, en otras 
como en Castilla-la Mancha 
sólo hay un decreto, recordó 
el consejero, quien precisó que 
por este motivo se plantea en 
la actualidad darle un rango 
de Ley para que tenga un 
carácter imperativo y de obli
gado cumplimiento para todos 
los ciudadanos de la región.

Supremo cree quf 
reforma laboral 
creará confusión 
los tribunales

El fiscal del Tribunal Su 
mo José Ramón López 
ha advertido en Toledo Í 
la “gran confusión” que 
rará entre los jueces ^ ’ 
cación de la reforma del m 
cado laboral a la hora deL 
ficar criterios por la "ranid 
con la que se está legisla»

Aunque López Fando* 
sidera que la reforma del n» 
cado laboral es “necesaria 
inevitable, ésta hay que hacel 
meditadamente y en much 
aspectos de la misma se ni] 
la precipitación, la rapidez n 
zá por cortar la crisis ecoi 
mica que tenemos y el gra 
cáncer que padece Espa 
como es el desempleo”. it 

aiEn declaraciones a Efe, 
fiscal del Supremo, quesea//, 
plazó a Toledo para intenei 
en una jornada sobre “ 
Reforma del Mercado de T; 
bajo y Negociación Colecth 
organizada por los empresar 
de la provincia, agregó que u 
de los problemas que pue 
acarrear esta reforma en 
aplicación práctica es a la h 
de ejecutar las sentencia!

En este sentido, considi 
algo “irritante” el hechodeq 
un trabajador tenga queseg 
dos pleitos para impugnare 
decisión empresarial cuat 
ésta no se ajusta a derec 
como puede darse en los ca 
de alteración de las condic 
nes sustanciales de trabaji

López Fando dijo que' 
evidente que hay una confiis 
y una multiplicidad de ñora 
no sólo en lo laboral”. Agn 
que “se está legislando ii 
deprisa, muy rápido y rauc 
y, entonces, claro que hay« 
gran confusión porque 
imposible conocer todas 
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normas existentes y a los p 199 
pios jueces les resulta cora 
cado aplicar las normas”.

Dos atracos 
bancarios en 
Guadalajara
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. La población de Toledo 
durante el año pasado aumentó 
en 1.857 personas, lo que supo
ne el mayor incremento expe
rimentado en la ciudad en los 
últimos años, que se refleja en 
la consolidación del barrio de 
Santa María de Benquerencia 
como el mayor núcleo de 
población de la capital.

Según una nota del Ayun
tamiento de Toledo, la pobla
ción de derecho de la ciudad, 
a fecha de 1 de enero de 1994, 
se cifra en 64.040 personas, 
como recoge el Padrón Muni
cipal de Habitantes que se 
someterá a aprobación plenaria 
el próximo lunes 28 de febrero.

En este sentido, el barrio del 
polígono Santa María de Ben
querencia, que ha registrado 
892 altas en el Padrón, se con
solida como el mayor núcleo 
de población de Toledo con 
14.739 vecinos, y el que mayor 
aumento tuvo durante el año

pasado, seguido de San Antón 
que registró 656 altas en 1993. 
Este barrio es el que mayor 
aumento ha tenido en los últi
mos nueve años, en los que 
se ha duplicado su población 
a consecuencia del desarrollo 
urbanístico de la zona de la 
avenida de Europa.

La población de derecho de 
los restantes barrios de Toledo 
es de 12.053 habitantes en el 
Casco Histórico, 3.337 en San 
Antón, 2.716 en la zona de 
Reconquista, 5.189 en Santa 
Teresa, 7.013 en Palomarejos, 
842 en Cigarrales, 6.862 en 
Buenavista, 2.603 en Anteque- 
ruela-Covachuela, 997 en Azu- 
caica, y 7.689 en Santa Bárbara.

La nota añade que, a la fecha 
citada, habitaban en Toledo 
31.000 varones y 33.000 muje
res y que, en 1993, cerca de 
3.000 toledanos cambiaron de 
domicilio dentro del término 
municipal.

4

Toledo ha experimentdo el mayor crecimiento demográfico de los últimos años.

Dos entidades bancarias H 
la localidad alcarreña de I '■L 
huega y Guadalajara cap J^ni 
respectivamente, fueron a ®i 
objeto de atracos donde toe 
presuntos atracadores se hi ^ 
ron con un botín que ha su í-) 
rado los tres millones de pe ^ .
tas. El primer atraco se | ®pi 
petró sobre las 7 de la maá J 
en la oficina principal del B «lid 
co de Santander en Guau

e

jara, y fue protagonizado 
tres individuos cubiertos
pasamontañas y guantón 
lana, que se apoderaron 
2.400.000 pesetas en metal hR, 
1.300.000 de pesetas en rae fir 
da extranjera. El otro alf tó 
fue con intimidación y 
lugar en una sucursal de la 
de Guadalajara en Bnha 
sobre las 930 horas, poE

rap

ue
ue

tspai
individuos armados con P Jij 
las que tras cortar la Ifc^’' ’Pó 
fónica de la entidad se ida 
deraron de un botín de Herc
800.000 pesetas.
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ksi Ministerio de Industria admite 
que no puede obligar a la firma 
japonesa Suzuki a que mantenga 
sus inversiones en la planta 
automovilística de Linares n
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¡hnénez Aguilar, preocupado por los datos sobre suspensiones de pagos
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j/ secretario de la Confe- 
eración Española de Orga- 
naciones Empresariales, 
iíoénez Aguilar, mostró su

bre "
preocupación por los datos 
(onocidos ayer sobre las

’?^^' iüspensiones de pagos de 
impresas en 1993 y aseguróipresar 

Iqueu 
le pue 
la en 
ala h(

gue estas cifras manifiestan 
ue ‘‘la salida de la crisis 

00 se está dando a la velo- 
ñdad que algunos dicen^\
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MADRID. (Agencias).- 
iménez Aguilar, que acudió 
yer a Toledo para participaruesegi

ignar unas joradas empresariales, 
cuan indicó que “nadie puede con

derec 
los ca 
condii

sensatez decir que 1994 va a 
representar la salida de la cri
sis”, aunque matizó que “pro-

trabaji bablemente no se profundice”.
que ”La economía no va todo lo

eonfus bien que nosotros quisiera-
í norni 
’• Agn 
ndo n 
y mw

irque 
:odas 
i losp 
a com 
as”.

mos”, dijo el dirigente empre
sarial, quien aseguró que los 
datos provisionales facilitados 
por el Instituto Nacional de 
Estadística (INE) sobre sus
pensiones de pago, cerca de 
1.100 empresas lo hicieron en 
1993, ”no son muy alentado- 
tes".
Jiménez Aguilar se refirió 

también, a preguntas de los 
periodistas, a la crisis que sufre 
d sector del automóvil en

O
*

Miembros del comité de empresa de la factoría de Suzuki en Linares.

carias
1 de 
a ca 
ron 
onde

España y aseguró que la CEOE 
re esta situación con “bastante 
preocupación”.

En este sentido y en torno 
ala crisis de Santana Motor 
? a posible ayudas de las 
CC.AA que tienen en su terri- 
lorio factorías de esta empresa, 
Jiménez Aguilar indicó que 
‘lodo lo que sea ayudar a sal- 

1 se hi J3r la industria del automóvil 
ha su j está bien pensado, pero en 
dep( Ajusta medida, ya que lo 

) se [ Aportante es la viabilidad de 
imañ ^empresa y la propia renta- 

de! B «idad”.
Guad 
zado 
:rtos 
antes 
raron

^ttonna laboral

Por Otra parte, el dirigente 
mpresarial habló también de 

metal J Reforma Laboral presentada 
ínnr^ Orel Ejecutivo, a la que cali- 
ro ati íó de "timorata”, y agregó 
i y J Í*e habrá que esperar que lo 
^®.L, ^^I§a del Parlamento sea 
Brit"! lo q^g necesita la sociedad

por 
onf

^Pañola”.

se 
de

' j^^’^ez Aguilar, que parti- 
m®’ ipó ayer en Toledo una “Jor

jas sobre la Reforma del 
.oteado del Trabajo y Nego- 
’^^ión Colectiva” organizada 
f la Federación Empresarial

Toledana (FEDETO), agregó 
que con el modelo propuesto 
por el Gobierno “seguiremos 
teniendo un mercado de tra
bajo tan corto y tan intervenido 
que no permitirá la creación 
de empleo”.

”E1 modelo presentado por 

^Ijnares, en “pie de 

guerra ’^ por Suzuki
Miles de linarenses apoyaron ayer por la tarde al comité 

de empresa de Santana que les convocó a manifestarse. Los 
sindicatos estudian la posibilidad de convocar una huelga 
general en todo Jaén. Las condiciones impuestas por Suzuki, 
para mantener abierta Santana, son calificadas por numerosos 
concejales de Linares de “declaración de guerra”. El único 
español en el Consejo de Administración de Santana dimitió 
ayer.

Por su parte, la Junta de Andalucía aseguró que colaborará 
en la fábrica de Santana. La Junta no descarta usar ninguna 
vía. EI consejero de Economía y Hacienda, Jaime Montaner, 
dijo ayer en Sevilla que la Junta de Andalucía colaborará en 
el mantenimiento de la factoría Santana Motor de Linares 
(Jaén) por las vías del apoyo financiero, medidas de carácter 
laboral o subvención a las inversiones.

el Gobierno ha sido corto e 
insuficiente y no responde a 
las necesidades de la economía 
española, pero tiene de positivo 
que se ha iniciado el proceso 
de reforma, en tanto en cuanto 
lo entendamos como el prin
cipio de una gran reforma”. 

añadió.
”Somos el país de toda la 

OCDE que tiene mayor tasa 
de desempleo y eso tiene 
mucho que ver con un mercado 
laboral tan intervenido como 
el que tenemos”, añadió.

Críticas de CC.OO.

Por otra parte, Antonio 
Gutiérrrez, secretario general 
de CCOO, pidió ayer tarde en 
Linares (Jaén) “un nuevo 
esfuerzo” a la Administración 
española para que participe en 
el capital de la empresa auto
movilística Santana Motor, 
amenazada de cierre por su 
matriz, la multinacional japo
nesa Suzuki.

Gutiérrez dijo a los perio
distas que la entrada de la 
Administración en el capital de 
la empresa serviría para garan
tizar los 2.400 puestos de tra
bajo amenazados por el cierre, 
y que se justificaría como “una 
medida para velar por el dinero 
que ya se ha destinado a San
tana en ayudas” públicas.

El dirigente de CCOO se 
reunió con el comité de empre
sa de Santana Motor.

“No se puede 
obligar a Suzuki”

El Ministerio de Industria 
no puede obligar a la firma 
japonesa Suzuki a que man
tenga sus inversiones en la 
planta automovilística San
tana Motor en Linares 
según admitió ayer en Bar
celona el Secretario de Esta
do de Industria, Juan Igna
cio Moltó.

Moltó, que participó en 
unas jornadas afirmó que el 
Ministerio de Industria hace 
los esfuerzos adecuados 
para preservar, en la medida 
que sea posible, la planta 
de Linares.

Sin embargo, precisó, que 
“no podemos obligar a nin
gún inversionista español o 
extranjero a que mantenga 
una inversión en términos 
jurídicos, ya que eso sería 
tanto como volver a una 
situación en la que la eco
nomía ha dejado de ser 
libre”.
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La diputada de ERC no atenderá la petición de Félix Pons de que facilite a los servicios de la Cámara la traducción al castellano de sus palabras.

El discurso de la diputada de ERC en catalán, no ha sido recosido en el diario de sesiones

El uso del catalán enfrenta
a Pilar Rahola y Félix Pons

MADRID. (Efe).- La dipu
tada de Esquerra Republicana 
de Catalunya (ERC), Pilar 
Rahola, que usó ayer el catalán 
en la casi totalidad de su inter
vención ante el Pleno del Con
greso sobre el Tratado de 
Amistad con Andorra, anunció 
que utilizará esta lengua en la 
Cámara “todas las veces que 
lo crea conveniente”.

Rahola, que felicitó en cata
lán al Gobierno de Andorra 
por haber usado esta lengua 
ante la Asamblea de Naciones 
Unidas y por proyectar la cul
tura catalana en el mundo, 
explicó en rueda de prensa pos
terior que su intervención res
pondió al ejercicio de “un dere
cho indiscutible, que está por 
encima de reglamentos y yo 
diría -añadió- que por encima 
de constituciones”.

Además, la diputada resaltó 
que su intervención constituye 
un ”gesto simbólico de contes
tación a la intolerancia” y 
denunció la existencia de una 
campaña en Madrid, “dirigida, 
bien estructurada, potente y 
muy seria contra Cataluña y 
su lengua, que hacía muchos 
años que no se veía”.

”Es una campaña -continuó- 
de la intolerancia, mientras que 
hablar el catalán en el Con
greso es tolerancia; es una cam
paña contra la convivencia, 
hablar en catalán es a favor 
de la convivencia; es una cam
paña que alimenta el odio a 
Cataluña, hablar en catalán es 
respeto a la tolerancia entre 

todos los pueblos de España”.
Pilar Rahola agradeció la 

tolerancia de la Presidencia del 
Congreso y de su presidente 
en funciones, José Beviá, a 
quien la diputada había adver
tido previamente de sus inten
ciones, y recordó que Félix 
Pons tampoco puso ningún 
impedimento a que usara el 
catalán durante el debate de 
investidura.

Lamentó “la crispación ini
cial en los bancos del PP”, aun
que puntualizó que, el hecho 
de que después se haya “tran
quilizado”, demuestra, según

^ Fraga pide serenidad para 

evitar la ^guerra lingüística’
El presidente de la Xunta, 

Manuel Fraga, se unió ayer al 
llamamiento a la serenidad 
efectuado por el titular del 
ejecutivo catalán, Jordi Pujol, 
para evitar una ”guerra 
lingüística” que, en su opinión, 
carece de sentido cuando el 
país tiene problemas muchos 
más importantes que resolver.

Fraga, que visitó en la Casa 
de Galicia en Madrid una 
exposición de “Fotografía 
Decimonónica”, de la 
colección Muruais, no quiso 
pronunciarse sobre la

WffiiWIll

Rahola, “que el Partido Popu
lar está entrando, espero, en 
la tolerancia”.

La diputada de ERC no 
atenderá la petición del pre
sidente del Congreso de que 
facilite a los servicios de la 
Cámara la traducción al cas
tellano de sus palabras, al 
entender que su derecho, “co
mo ciudadana que paga al 
Estado, es que sea éste, ya que 
también lo pagamos los cata
lanes, el que busque la traduc
ción”.

Dijo que si el uso del catalán 
entra en conflicto con el Regla-

repercusión que podría tener 
en Galicia si el Tribunal 
Constitucional desestimara el 
recurso planteado contra la 
Ley de Normalización 
Lingüística del catalán, dado 
que en 1986 ya declaró 
inconstitucional un artículo de 
una ley similar del Parlamento 
gallego. La Ley de 
Normalización del Gallego 
establecía la obligación que los 
ciudadanos tenían de conocer 
dicho idioma, lo que fue 
declarado inconstitucional por 
el alto tribunal.

mentó del Congreso, “que se 
aplique el Reglamento”, y aña
dió que considerará una mues
tra de intolerancia cualquier 
intento desde la Mesa de impe
dir su derecho a usar su propia 
lengua. Rahola dijo que el 
derecho de usar el catalán en 
las instituciones del Estado es 
“innegociable” y criticó que 
otros partidos negocien el uso 
del catalán durante un día en 
el Senado.

Explicó que, a su juicio, si 
no se respeta el derecho de 
los ciuadadanos del Estado a 
utilizar sus propias lenguas, los 
ciudadanos que sólo hablan 
castellano “tendrían más dere
chos que vascos, gallegos y 
catalanes”. Pilar Rahola men
cionó a la cadena COPE que, 
en su opinión, está haciendo 
“una campaña que fomenta 
más el odio que la • tolerancia 
y el diálogo en su línea edi
torial y en las tertulias noc
turnas, aunque insistió en que 
desde ERC “salvamos del pro
blema a los profesionales de 
la cadena”.

Dijo que la protesta de la 
Iglesia catalana no va en contra 
de la libertad de expresión y 
añadió que hay que concienciar 
a los cristianos catalanes “para 
que no sigan pagando a la 
COPE, mientras vaya en contra 
de Cataluña”. Por último, 
Rahola deploró las críticas del 
diputado de IU Ramón Espasa 
al copríncipe de Andorra y 
obispo de la Seo de Urgel, y 
calificó su actitud “de ultrana- 
cionalismo español”.

____________________ Febrero^

Belloch y Trillo se 
acusan de impedir 
la renovación de 
vacantes en el 
Consejo del Poder 
Judicial

MADRID, (Ete).-EI,¡, 
tro de Justicia, Juan Albe 
Belloch, acusó al PP dgj 
quear la renovación de Ia$< 
vacantes del Consejo Geni 
del Poder Judicial, niie„| 
que el portavoz del PPenj 
ticia, Federico Trillo, repro 
al PSOE su dogmatismo 
no querer hablar de la refoi 
del sistema de elección de 
vocales.

Este asunto centró ayer 
el Congreso de los Diputa 
el debate en pleno de 
enmienda a la totalidad ¡ 
sentada por el PP al proj, 
de Ley de reforma de la 
Orgánica del Poder Judá 
que fue rechazada por 
votos en contra frente a 
votos a favor y una abstene

Sólo votaron a favor di 
enmienda los parlamenta 
del PP y lo hicieron en coi 
los representantes del PS 
IU, CiU, PNV, Coalir 
Canaria y Eusko Alkaríaa

Tras el pleno, Belloch es 
só su satisfacción por el re 
tado de la votación y sel 
que es la primera ley ei 
que se refleja la política 
“impulso democrático” co: 
consenso de todos los gn 
parlamentarios, excepto el 
PP, del que dijo que ha 
cado a propósito su solo

En referencia al PP, aur 
sin citarlo, el ministro dijo 
hay grupos que están pr 
cando una “política de i 
terismo” muy peligrosa, cc 
que se bloquea la renova 
de las vacantes del CG1 
manifestó su deseo de quí 
responsables de esos gn 
renuncien a su capacidar 
veto.

Federico Trillo le respo 
que el PP no ejerce el den 
de veto y que en las coi 
saciones sobre el “ini[ 
democrático” se ha encont 
con que el PSOE quien 
acuerdo de reparto porci 
para la renovación de 
vacantes y no desea reget 
las instituciones.

Puntualizó el portavoz 
PP que considerar que 
enmienda a la totalidad 
texto alternativo es filibus' 
mo obedece a una volunta 
descalificación.

Durante el pleno, el ti 
de Justicia calificó de' 
calado político” el proyed 
Ley de reforma de la f 
con el que se pretende d 
Consejo los intrumentosi 
sarios para ejercer sus coi 
tencias y se vigoriza su fef 
disciplinaria para castiga 
faltas de los jueces.

Agregó el ministro qu^ 
esta ley se transferirán c 
el ejecutivo al CGPJ las- 
potencias de selección de 
ces, autonomía presupuea 
potestad de informe de 
yectos de leyes penales 
como de proposiciones de 
a petición de las Cortes 
las cámaras autonómicas.

M.C.D.2022
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La Policía detiene ai ciudadano alemán Klaus Wunsche y al español Antonio Ansiada

Descubierto un fraude a
miles de inversores en bolsa

BARCELONA. (Efe).- La 
Policía ha detenido en Barce
lona al ciudadano alemán 
Klaus Wunsche y al español 
Antonio Anglada Rosell, máxi
mos responsables de las empre
sas ‘Procom’ y ‘Forexco’, acu
sados de una estafa multimi
llonaria a miles de inversores 
de toda España en mercados 
de futuros, materias primas y 
divisas.

La Jefatura Superior de Poli
cía de Barcelona informó el 
miércoles por la noche de que 
Procom y Forexco son en rea
lidad la misma empresa que, 
careciendo de autorización 
para la intermediación finan
ciera, se dedicaba a captar 
dinero de inversiones que pos
teriormente resultaron fraudu
lentas. ,

El contacto con los inver
sores se realizaba mediante lla
madas telefónicas encargadas a 
unos “comisionistas”, a los que 
se entregaba lotes de páginas 
amarillas, para que propagaran 
las ventajas de invertir en los 
mercados de materias primas 
y divisas.

Las personas que se mostra
ban interesadas en las opera
ciones, algunas de ellas dis
puestas a colocar “dinero 
negro”, recibían informes expli
cativos y eran sometidas a 
constantes llamadas para con
vencerles de la gran rentabi
lidad de este tipo de inversio
nes, supuestamente controla
das por expertos internaciona
les, informaron las mismas 
fuentes.

Los responsables de Procom 
daban consejos sobre los pro
ductos más interesantes para 
invertir en el mercado inter
nacional, como oro, divisas, 

! café y otros, procurando que 
í al principio la inversión no fue- 
; ra excesiva, entre uno y dos

.i

Algunos de los estafados no son conscientes de ello, pues creen que la pérdida del dinero se debe ai “juego bursátil”.

1

voz!
ue 1

millones de pesetas.
Posteriormente, y tras asig

nar al cliente un “asesor finan
ciero”, alguno de los respon
sables de Procom, se le ani
maba a invertir cantidades

superiores asegurando que el 
mercado se encontraba en un 
“buen momento”.

Cuando el cliente deseaba 
vender sus activos para obtener 
unos supuestos beneficios, los 
“asesores” le informaban de 
que el mercado había sufrido 
una brusca variación, por lo 
que había perdido total o par
cialmente sus depósitos.

Esta comunicación era 
acompañada de una carta de 
Procom con la liquidación de 
la inversión, unas “vagas y con
fusas” explicaciones sobre las 
causas del hundimiento de los 
precios y algunos gráficos de 
las cotizaciones del producto 
en que se invirtió.

Según la Policía, existen 
miles de clientes estafados por 
toda España, algunos de los 
cuales ni siquiera son conscien
tes de haber sido objeto de una 
estafa, pues creen que la pér
dida del dinero es consecuencia 
del “juego bursátil”.

^La operación policial 

^^aún no se ha cerrado”
La Policía espera que la 

divulgación del fraude 
provocará la aparición de 
miles de inversores engañados 
por todo el país, por lo que 
no se ha podido evaluar aún 
el montante total del fraude.

La implantación en España 
de este tipo de estafadores se 
produjo tras la presión policial 
y judicial desarrollada contra 
ellos en otros países europeos.

En la investigación del 
fraude han colaborado la 
Brigada de Policía Judicial de 
Barcelona en coordinación 
con los servicios centrales de 
la Policía Judicial, la Brigada

de Delitos Monetarios del 
Banco de España y las 
brigadas de policía judicial de 
cincuenta provincias 
españolas, así como la CNMV.

La operación “aún no se ha 
cerrado” tras la detención en 
Barcelona de los dos máximos 
responsables de la estafa.

La sociedad Producciones y 
Coordinaciones de 
Comercialización Empresarial 
(Procom) fue sancionada 
recientemente por la CNMV 
con una multa de 1.142 
millones de pesetas por operar 
ilegalmente en el mercado 
internacional de futuros.

/edol

Garzón pide cooperación 
en la lucha antidroga
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MADRID. (Efe).- El Dele
gado del Gobierno para el Plan 

í Nacional de Drogas, Baltasar 
Garzón, dijo ayer que es 
••nprescindible fomentar la 
i^ooperacion entre la adminis
tración y la iniciativa privada 
^n la lucha contra la droga. 
£n la inauguración de la II 

j Asamblea General de Organi- 
j daciones No Gubernamentales 
j Qae intervienen en drogode- 
1 pendencias. Garzón subrayó 
19ae “solo una política de Esta- 
| ^0 ajena a los intereses par- 
| tidistas será positiva en la lucha 
\ eontra la droga”. Opinó que 
| tal política ha de ser global

y asentada en el equilibrio 
entre los aspectos de preven
ción, rehabilitación y represi
vos. "Criminalizar el consumo 
de drogas no es lo más ade
cuado para resolver el proble
ma”, agregó Garzón, quien vol
vió a insistir en que la pre
vención y educación para la 
salud, una actuación decidida 
sobre la demanda y penaliza
ción del tráfico y del blanqueo 
de dinero han de ser los ejes 
de actuación. Señaló que la 
próxima semana verá la luz el 
borrador de la Ley del Fondo 
de Lucha contra la Droga y 
el Consejo Asesor sobre Droga. Baltasar Garzón, delegado para el Plan contra la Droga.

Un motorista muere 
al chocar contra 
una cuerda atada a 
metro y medio de la 
vía en Barcelona

BARCELONA. (Efe).- Dn 
motorista falleció ayer de 
madrugada tras ser derribado 
de su vehículo al chocar contra 
una cuerda atada a dos farolas, 
a una altura de metro y medio 
del suelo, a ambos lados de 
la calle Industria de Barcelona, 
informan los Bomberos de Bar
celona.

A consecuencia del golpe, 
que se produjo a las dos de 
la madrugada, el infortunado 
motorista, que no portaba 
documentación, se rompió el 
cuello y no pudo ser reanimado 
por los servicios de urgencia 
que acudieron al lugar del 
suceso.

La Policía ya ha iniciado las 
investigaciones para identificar 
al autor o autores de la colo
cación de la mortal cinta de 
plástico duro atravesada en la 
calle.

La cinta fue cogida de un 
vehículo de los que se utilizan 
para transportar cristales y que 
estaba aparcado en las inme
diaciones.

El motorista fallecido no lle
vaba documentación por lo que 
aún no se ha confirmado su 
identidad, aunque se ha infor
mado de que la motocicleta, 
una “Vespa”, es propiedad de 
Juan Matías Lozano, de 42 
años.

Las mismas fuentes señala
ron que aún se desconoce si 
el motorista falleció a conse
cuencia de un golpe al caer 
de la moto o si sufrió una frac
tura de tráquea, extremo que 
determinará la autopsia del 
cadáver, que fue trasladado al 
Hospital de San Pablo.

La boca de un túnel 
en construcción en 
Granada se hunde 
sin provocar 
víctimas

GRANADA. (Efe).- La 
boca sur de entrada al túnel 
en construcción del Serrallo en 
Granada -una de las obras pre
vistas en el plan de infraes
tructuras de los Campeonatos 
del Mundo de Esquí Alpino 
Sierra Nevada 95- se hundió 
el miércoles por el deslizamien
to del terreno, sin causar víc
timas entre los obreros.

Según informó a Efe un por
tavoz de Sogefinsa, empresa 
que financia las obras, el des
plome taponó la embocadura 
de salida con un volumen de 
tierra aún sin evaluar, aunque 
debido a las fracturas que pre
sentaba el terreno se esperaba 
que los limos continuaran 
cediendo y que se desprendiera 
más tierra.

Agregó que la posibilidad de 
deslizamiento había sido adver
tida con anterioridad por el 
equipo de Dragados y Cons
trucciones a raíz de la apari
ción de una grieta en el exte
rior de la embocadura, razón 
por la que en ningún momento 
existió peligro para los obreros.
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Sesún ratificaron ayer los psicólosos que dedararon en el juicio

El duque de Feria padece 
un trastorno leve narcisista

SEVILLA. (Efe).- Los psi
cólogos que declararon ayer en 
la cuarta sesión del jucio contra 
Rafael Medina, duque de 
Feria, dijeron que el aristócrata 
padece “un trastorno leve de 
personalidad narcisista”, que le 
provoca que “sus deseos sean 
el motor de su vida”.

El psicólogo José María Sán
chez, que realizó el primer 
informe sobre la salud mental 
del Duque, declaró que el tipo 
de personalidad de Rafael 
Medina es el de una persona 
“que no tiene una sexualidad 
madura”, lo que le lleva a bus
car más “el parecer” que “el 
ser”.

Según el facultativo, este 
tipo de personas “intimamente 
son tremendamente inseguras” 
y “proyectan en los demás sus 
sentimientos de culpa”.

La sesión comenzó con una 
hora de retraso, provocado por 
problemas derivados con la lle
gada y acreditación de los men
cionados peritos y de otros cua
tro médicos forenses que tam
bién estaba previsto que decla
rasen.

El fiscal jefe de la Audiencia 
de Sevilla, Alfredo Flores, ha 
acudido por primera a vez a 
este juicio, por si fuera nece
sario colaborar con la fiscal 
encargada del caso, Dolores 
Villalonga, dadas las dificulta
des técnicas que se derivan de 
las pruebas psiquiátricas que 
ayer se se estaban analizando.

La de ayer fue la jornada 
que ha provocado una mayor 
expectación desde que el juicio 
comenzó, el pasado lunes, ya 
que un centenar de personas

Varios socios de PSV se Se perdieron 25 millones 
querellan contra UGT de horas en paros en 1993

MADRID. (Efe).- Sesenta y 
cuatro cooperativistas presen
taron ayer ante el juez de deli
tos monetarios de la Audiencia 
Nacional, Miguel Moreiras, 
querella por apropiación inde
bida contra once ex directivos 
de PSV e IGS, y piden que 
el secretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, declare 
como testigo.

Fuentes jurídicas señalaron 
a Efe que ésta es la primera 
querella contra responsables de 
PSV Sociedad Cooperativa y 
de la gestora de la que depen
de, IGS, que se presenta direc
tamente en la Audiencia 
Nacional, si bien la Fiscalía ha 
enviado al juez Moreiras dos 
remitidas por juzgados de Bar
celona.

Francisco Méndez Goas, 
abogado de los afectados, coo
perativistas de la parcela 88 del 
Plan 18.000 de Madrid, cono
cida corno la de San Fermín, 
explicó a su salida del Juzgado 
que presentan la querella por
que no han podido adquirir las

Padece un trastorno que le provoca que “sus deseos sean motor de su vida”.

ha aguardado pacientemente, 
hasta tres horas en algunos 
casos, para poder entrar en la 
sala donde se juzga al aris
tócrata.

En este juicio ya han decla
rado el Duque y las otras tres 
acusadas (Mercedes Almeida, 
Isabel Saltares y Sandra Alva
rez), asi como parte de los 35 
testigos que han sido citados 
a declarar.

El duque de Feria, que fue 
detenido en Sevilla el 4 de mar
zo junto a las tres mujeres, se 
enfrenta a una petición de con
dena por parte del fiscal de 
33 años de cárcel, que la acu
sación particular eleva hasta los 
42, por tráfico de drogas, rapto 
y corrupción de menores, 
mientras que su abogado pide 
la absolución.

El fiscal pide para Mercedes 

viviendas por las que cada uno 
pagó 1.489.000 pesetas.

Añadió que la querella va 
dirigida contra Carlos Soto 
Pulido, como gerente de PSV 
y firmante de contratos y letras; 
Paulino Barrabás Ferrer, como 
presidente de la cooperativa, 
y otros nueve ex directivos, así 
como contra miembros del 
Consejo Confederal de UGT 
de los que se aprecie respon
sablidad durante las diligencias.

Méndez Goas comentó que 
la querella incluye esta posi
bilidad ”pues en la propaganda 
y en los contratos se habla de 
que la iniciativa es de UGT”, 
pero manifestó que no se pre
senta contra Nicolás Redondo, 
“porque no hay datos concre
tos”.

Estimó que “Nicolás Redon
do es inocente y no se le puede 
atribuir responsabilidad crimi
nal, aunque nos dirigimos sub
sidiariamente a UGT por si 
aparecieran responsabilida
des”. Destacó que piden medi
das cautelares.

Almeida, secretaria del duque, 
dieciseis años de prisión por 
rapto y tráfico de drogas; ocho 
años para Isabel Saltares, tía 
de la pequeña, por rapto, y dos 
años para Sandra Alvarez tam
bién por rapto.

La cuarta jomada del juicio 
contra Rafael Medina, Duque 
de Feria, estuvo dedicada ayer 
jueves a la comparecencia 
como peritos de siete psicó
logos y psiquiatras que infor
maron sobre salud mental del 
duque de Feria.

Los peritos tuvieron que pro
nunciarse también sobre si el 
consumo de drogas ha podido 
influir en las declaraciones del 
conocido aristócrata y las tres 
mujeres procesadas junto a él, 
lo que podría explicar las con
tradicciones entre sus diferen
tes versiones.

MADRID. (Efe).- En Espa
ña se perdieron el año pasado 
más de veinticinco millones de 
horas de trabajo como conse
cuencia de un total de 1.679 
huelgas, cifras inferiores en un 
71,5 y 12,1 por ciento respec
tivamente a las de 1992, según 
datos de Confemetal.

Esta organización señala, en 
un comunicado, que las horas 
perdidas por huelgas en 1993 
se han alcanzado en un año 
en que como consecuencia de 
la crisis económica “no ha sido 
especialmente conflictivo”.

Sin embargo, confemetal 
indica que los datos de con- 
flictivad laboral en España, con 
la tasa de paro más alta de 
la Unión Europea y con unas 
previsiones para 1994 “extre
madamente negativas”, son 
muy superiores a los de los paí
ses europeos, lo que, añade, 
incide de manera muy negativa 
en la producción, en la inver
sión y en la creación de 
empleo.

Según la patronal del metal,

Una niñez carente 
de afecto

Rafael Medina Fernán
dez de Córdoba es un hipo
condríaco, narcisista, inse
guro, depresivo, cocainóma
no y alcohólico. Presenta un 
leve transtorno de la per
sonalidad, aunque en nin
gún caso da muestras de 
deterioro mental como con
secuencia del consumo de 
drogas, muy al contrario, su 
nivel de inteligencia es 
medio alto.

Este cuadro psicológico 
vendría a resumir los carac
teres de la personalidad de 
Rafael Medina, según los 
peritos forenses, José María 
Sánchez Hernández, Núñez 
del Arco y Femando Here
dia Martínez, tres médicos 
psiquiatras que han expues
to ante el tribunal encarga
do de juzgar al duque de 
Feria los respectivos estu
dios que en su día realizaron 
al aristócrata sevillano.

Según el informe de Fer
nando Heredia Martínez, 
que viene a coincidir en lo 
esencial con el de sus dos 
colegas, Rafael Medina es 
una personalidad de rasgos 
narcisistas y que presenta 
leves transtornos que ten
drían su origen en la niñez.

“Rafael Medina quiso ser 
amado por su madre y haber 
recibido de ésta mucho más 
afecto del que tuvo”.

los factores que originan la alta 
tasa de conflictividad laboral 
son la actitud no constructiva 
de los sindicatos, la excesiva 
rigidez de la normativa laboral, 
y la concepción expansiva del 
derecho de huelga, ya que aún 
se está a la espera de que los 
Tribunales acoten su ejercicio, 
distinguiéndose entre huelgas 
laborales o profesiones de las 
de carácter no laboral.

En cualquier caso, en nues
tro país se perdieron el año 
pasado más de veinticinco 
millones de horas de trabajo 
como consecuencia de un total 
de 1.679 huelgas, cifras infe
riores en un 71,5 y 12,1 por 
ciento respectivamente a las de 
1992, según datos hechos públi
cos ayer por la organizacicón 
Confemetal, que señala que las 
horas perdidas por huelgas 
durante el año 1993 se han 
alcanzado en un año en que 
como consecuencia de la crisis 
económica “no ha sido espe
cialmente conflictivo”.
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La ODS aconseja a 
los soldados que 
sufran malos tratos 
que recurran a un 
especialista jurídico

MADRID. (Efe).- La Ofí. 
ciña del Defensor del Soldado 
(ODS) aconseja a los soldados 
que sufran malos tratos, como 
en el caso de Palma de Mallor- 
ca, recurrir a un especialista 
jurídico a la hora de denun
ciarlos y pide el archivo de las 
diligencias abiertas a 30 sol
dados en Madrid por una situa
ción similar.

El director de la ODS, Fran
cisco Castañón, expresó ayer 
en rueda de prensa la “alegría” 
porque hayan quedado archi
vadas las diligencias por pre
sunto delito de sedición a los 
18 “boinas verdes” de la com
pañía de Operaciones Especia
les de Palma que abandonaron 
el cuartel para denunciar malos 
tratos.

”Pero quiero dejar patente 
que cuando los soldados sufran 
este tipo de situaciones deben 
buscar una asistencia informa
tiva y jurídica especializada 
porque con el régimen disci
plinario y con el Código Penal 
Militar actual es arriesgado 
realizar las denuncias como lo 
han hecho, ya que se pueden 
volver contra ellos mismos”, 
subrayó.

Castañón precisó a Efe que 
su oficina se enteró del asunto 
de Palma por los medios de 
comunicación y deseó haber 
aconsejado a los soldados que, 
al final, han tenido “suerte” 
por la “mala conciencia” que 
ha movido al Ministerio de 
Defensa para archivar el caso.

En la rueda de prensa se 
presentó el caso de unos treinta 
soldados del Regimiento de 
Caballería Ligera Acorazada 
Villaviciosa número 14 de 
Madrid, a los que se les ha 
abierto diligencias previas por 
un posible delito de sedición 
aunque tal acusación todavía 
no ha sido tipificada al estar 
el proceso en fase previa.

La ODS exige que se archi
ven, al igual que en el caso 
de Palma, estas diligencias que 
lleva el Juzgado Togado Militar 
número 12 por "desordenes y 
altercados”.

Los hechos ocurrieron el 11 
de noviembre de 1993 cuaiido 
un grupo de soldados del cita
do regimiento celebraba que al 
día siguiente se licenciaban.

Cuando formaron para el 
control nocturno uno de ellos 
provocó desordenes, en la for
mación y fue enviado al dor
mitorio por el sargento. En el 
camino se encontró con el alfé
rez Luis Marcos Expósito 
quien, debido al estado de 
embriaguez del soldado, le pro
pinó dos bofetadas y empujo
nes y sacó la pistola para dis
parar al aire, pero esta se 
encasquilló. ,

Según relató el abogado 
la ODS, Ignacio Perelló, se 
produjo un revuelo entre el res 
to de los soldados con exc 
maciones de ”vamos a denun 
ciarlo, vamos todos juntos a 
prevención”, por lo que se p 
duce un “ánimo reivindican^ 
y de desobediencia que pn 
dar lugar a la acusación 
sedición.

M.C.D.2022
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Con un pasivo de 659.453 millones de pesetas, casi cien mil millones menos gue en 1992

Las suspensiones de pagos
crecieron un 27% en 1993

La mayoría de los 
industriales 
europeos piensan 
que sus empresas 
seguirán siendo 
competitivas

MADRID. (Efe).- Mil 
ochenta y una empresas sus
pendieron pagos durante el 
pasado año, con un pasivo 
declarado de 659.453 millones 
de pesetas, casi cien mil millo
nes menos que en 1992, según 
¡os datos facilitados ayer por 
el Instituto Nacional de Esta
dística (INE).

Esas 1.081 empresas repre
sentan una disminución del 4,7 
por ciento respecto a las 1.135 
que habían suspendido pagos 
en 1992, mientras que el pasivo 
declarado supone una caída del 
35 por ciento, ya que el corres
pondiente al año anterior había 
sido de más de un billón de 
pesetas.

Los datos conocidos ayer, sin 
embargo, pueden sufrir una 
fuerte corrección cuando el 
INE los haga definitivos, ya 
que las 847 empresas que pro
visionalmente se contabilizaron 
el año pasado fueron realmente 
1.135 y el pasivo cambió de 
752.637 millones a más de un 
billón.

En diciembre pasado suspen
dieron pagos 77 sociedades -se
gún estos datos aún sujetos a 
variación- entre ellas IGS (Ini
ciativas de Gestión y Servicios 
Urbanos) y PSV (Promotora 
Social de Viviendas), ambas 
ligadas al sindicato UGT.

Otras 
también 
decisión 
pasado 
cadena 
Dorada,

de las empresas que 
tomaron la misma 
a lo largo del año 
fueron Dimetal, la 
de restaurantes La 
la Editorial Católica 

-editora del diario “Ya”-, Pin
turas Valentine y la cadena de 
distribución alimentaria Más 
por menos, formada por dos
cientos supermercados.

Igualmente, suspendieron 
pagos en 1993 Pinturas Valen
tine (con un pasivo de 4.200 
millones). Hospital General de 
Cataluña (8.000 millones). Pro
moción de Infraestructuras 
(8.001 millones) y el Grupo 
Inmobiliario Confort (8.650 
millones de pasivo).

Los datos del INE indican

Bolsa: Línea bajista
Las Bolsas volvieron ayer a 

la inestabilidad y las ventas de 
la última temporada, porque 
una vez superada y descontada 
la rebaja de tipos oficiales de 
interés de ayer quedan pocas 
expectativas, o ninguna, para 
mover el dinero. La Bolsa abrió 
un día más pendiente de los 
mercados internacionales, 
especialmente de Nueva York, 
Aue tampoco consiguen aban
donar la línea bajista por los 
temores sobre nuevas subidas 
de tipos de interés en Estados 
Unidos. El índice Dow Jones 
de Nueva York comenzó el día 
t^on un recorte cercano al uno 
por ciento (mayor con el avan
ce de la sesión) que precipitó 

caídas en los principales

Más de mil ochenta y una empresas suspendieron pagos durante el pasado año.

•fe

que de las 1.004 empresas que 
decidieron suspender pagos 
hasta noviembre -los datos de 
diciembre no están desglosa
dos-, más de la mitad (550) 
lo hicieron por falta de liqui
dez, mientras que en 253 casos 
lo que más pesó fue la escasez 
de demanda, en 18 la baja pro
ductividad y los 183 restantes 
se debieron a otras causas.

El mes en el que mayor 
número de suspensiones se 
produjeron fue septiembre, con 
134, seguido de julio (114), 
junio (106) y noviembre (102).

Además, en 1993 se decla
raron en quiebra 456 empresas 
(datos provisionales), rebajan
do en un 10 por ciento las 507 
que lo habían hecho en 1992 
(datos definitivos). También 
disminuyó el pasivo, que en 
1993 fue de 60.580 millones, 
un 27,2 por ciento menos que 
los 83.236 millones correspon
dientes a 1992, con datos ya 
cerrados en este último caso. 

centros bursátiles europeos. 
Londres cerró con una caída 
del 2,23 por ciento, París se 
depreció un 1,94 por ciento y 
Francfort cedió un 1,16 por 
ciento. En el mercado de deu
da, la otra referencia obligada 
de los últimos días para los 
inversores bursátiles, continua
ron las ventas y por tanto el 
repunte de los tipos, que en 
el caso del bono a die‘z años 
se situaron muy cerca del 8,50 
por ciento, 20 centésimas por 
encima de ayer. Los analistas 
advirtieron factores de preocu
pación en el panorama inter
nacional: la inestabilidad polí
tica y social que se aventura 
en Rusia tras la amnistía a los 
golpistas.

^ Ligera bajada en el precio 

máximo de las gasolinas
El Ministerio de Industria 

ha fijado los precios máximos 
de gasolinas y gasóleos que 
estarán vigentes desde las cero 
horas del día 26 hasta las cero 
horas del 4 de marzo, con 
descensos entre los 40 y 60 
céntimos por litro, según los 
casos, informó dicho 
Departamento. La gasolina 
super baja 50 céntimos y pasa 
a tener un máximo de 107,30 
pesetas; la normal desciende 
40 céntimos y tendrá un 
máximo de 103,90 pesetas, y 
la sin plomo pasa a costar 105 
pesetas el litro, con un 
descenso de 50 céntimos 

Mercado dedivis^
Moneda Comprador Vendedor

1 dólar USA................................ 140.644 140.926
1 ecu............................................... 157.100 157.867
1 marco alemán........................... 81.040 81.202
1 franco francés........................... 23.862 23.910
1 libra esterlina............................ 207.520 207.936
100 liras italianas......................... 8.334 8.350
100 francos belgas........................ 393.686 394.835
1 florín holandés.......................... 72.185 72.329
1 corona danesa........................... 20.747 20.789
1 libra irlandesa........................... 199.461 199.861
100 escudos portugueses............ 79.998 80.158
100 dracmas griegas................... 56.014 56.126
1 dólar canadiense...................... 104.397 104.607
1 franco suizo............................... 96.662 96.856
100 yens japoneses...................... 133.060 133.326
1 corona sueca............................. 17.472 17.506
1 corona noruega......................... 18.732 18.770
1 marco finlandés........................ 25.070 25.120
1 chelín austríaco......................... 11.525 11.549
1 dólar australiano....................... 102.319 102.523

respecto a la pasada semana. 
El gasóleo A, que baja 60 
céntimos, tendrá un máximo 
de 84,90 pesetas el litro, 
mientras que el máximo del B 
será de 52,20, lo que supone 
un descenso de 50 céntimos. 
El gasóleo C, para suministros 
en estación de servicio o 
aparato surtidor desciende 40 
céntimos respecto a la pasada 
semana, y queda en 49,40 
pesetas, en tanto que el C de 
suministros a granel en 
cantidades iguales o superiores 
a los 3.500 litros baja 50 
céntimos y queda en 46,50 
pesetas el litro.

PARIS. (Efe).- Un 68 porl 
ciento de los industriales euro-l 
peos piensa que sus empresas! 
seguirán siendo competitivas! 
en la próxima década, según! 
un sondeo publicado ayer! 
simultáneamente por el diario 
parisiense “Les Echos” y otros 
seis periódicos europeos.

Un 74 por ciento teme la 
competencia proveniente de 
los países asiáticos, y la mayo
ría se muestra prudente en lo 
que respecta al crecimiento y 
a la reactivación.

Un 85 por ciento de los 
encuestados espera un ligero 
crecimiento -inferior al 1 por 
ciento- en 1994, y sólo un 10 
por ciento prevé un incremento 
de efectivos en sus empresas.

Entre las mejoras que hay 
que aportar a las economías 
comunitarias, los empresarios 
destacan la reglamentación del 
IVA para favorecer la actividad 
de sus industrias, seguida de 
la libre circulación de mer
cancías.

En el sondeo, efectuado por 
el instituto Louis-Harris entre 
el 6 de enero y 6 de febrero, 
fueron interrogados empresa
rios de 507 compañías de más 
de 1.000 empleados en el Rei
no Unido, Francia, Alemania, 
Italia, España, Honlanda y 
Bélgica.

Las ventas de 
vehículos 
industriales 
crecieron más de un 
11% en enero

MADRID. (Efe).- Las ven
tas de vehículos industriales 
nuevos aumentaron durante el 
pasado mes de enero un 11,36 
por ciento, respecto a igual 
período del año anterior, al 
matricularse un total de 11.742 
unidades, informó ANFAC, la 
asociación que agrupa a los 
fabricantes.

El mayor aumento porcen
tual correspondió a los vehí
culos todo terreno, que, con 
2.663 unidades, experimenta
ron un crecimiento del 27,48 
por ciento. Además, se vendie
ron 3.010 furgones y vehículos 
industriales medios y pesados 
(con un aumento del 13,67%) 
y 4.510 vehículos comerciales 
ligeros (un 2,34% más que en 
enero de 1993).

Según ANFAC, estos creci
mientos en el número de matri- ■ 
culaciones no se corresponden 
con “la grave crisis que en rea
lidad soporta el mercado de 
vehículos industriales”.

Para comprobar verdadera
mente la “enorme dureza que 
castiga a todos los tipos de 
vehículos industriales sin 
excepción”, dicen los fabrican
tes, es preciso comparar las 
ventas de enero pasado con las
del mismo mes de 1992, 
lo cual resultan descensos 
más del 40 por ciento.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR ANTERIOR APERK'RA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1.S40 ............. 1515 -25 1535 1510 360427

Acerinox S.A. 11640 ........... - 11430 -210 11600 11400 43323

Aoromán S.A. 720 -.......- 713 -7 720 707 35844

Gral. Anuas Barcelona 3585 -.......— 3530 -55 3585 3525 26515

Cervezas el Aguila 1330 ............. 1300 -30 1330 1290 3152

Algodonera San Antonio 1305 ..........- 1265 -40 1295 1260 7750

Altos Horno,s Vizcaya 26 ---------- 25 -1 26 23 198756

Amper S.A. 195 -.........- 194 -1 196 191 17559

Argentaría 6490 -........... 6470 -20 6480 6400 134202

Asland S.A. 2365 -.......... 2350 -15 2365 2320 11747

Asturiana Zinc S.A. 1340 .. .......... 1325 -15 1345 1315 68275

Autop. Mare Nostrum 1680 -.......... 1650 -30 1675 1630 91334

Azkoyen S.A 6700 ............. 6700 O 6730 6600 2968

/Azucarera de España 3500 ---------- 3480 -20 3480 3400 1838

Bami (Inmob. Cons.) 442 ---------- 430 -12 438 425 19300

Banco de Alicante 5390 ........- 5370 -20 5380 5370 24109

Banco Andalucía 16400 ,............. 16100 -300 16400 16100 1030

Banco Atlántico 3080 --- 3075 -5 3075 3075 50

Banco Bilbao Vizcaya 3375 ---------- 3330 -45 3365 3310 316277

B. Central Hispano 2915 .. .......... 2855 -60 2890 2815 263396

Banco de Castilla 49900 -.......- 49800 -100 49800 49800 25

Commerzbank A. G. 28100 S. C.

Bco. Crédito Balear 3010 -.......... 3005 -5 3005 3005 500

B. Español de Crédito 791 ............. 740 -51 795 725 398826

B. Exterior de España 4110 ---------- 4080 -30 4100 4050 38566

Banco de Fomento 1460 ---------- 1430 -30 1445 1430 3000

Banco de Galicia 10420 -........... 10370 -50 10400 10370 140

Banco Guipuzcoano 4795 -.......... 4830 35 4830 4750 31555

Banco Herrero 4300 ........... - 4300 0 4300 4300 50

Bankinter 13600 ............. 13320 -280 13550 13310 18079

Banco Pastor 7200 -.......... 7200 0 7200 7150 16992

Banco Popular Español 16500 ............. 16370 -130 16430 16330 35846

Banco Santander 7020 ............. 6920 -100 7040 6920 230819

Banco Simeón 3955 ............. 3940 -15 3950 3940 5615

Banco de Valencia 1805 ........... - 1790 -15 1810 1780 17530

Banco Vasconia 3800 ---------- 3800 0 3800 3800 50

Banco de Vitoria 2290 ............. 2280 -10 2280 2280 94

Banco Zaragozano 2025 ............. 2030 5 2040 2025 6407

Bayer A. G. 26510 ---------- 26510 0 0 0. 10

Construc. Aux. FF. CC. 7650 ............. 7550 -100 7650 7550 1125

Conservera Campofrío 7340 ............. 7300 -40 7330 7200 200

Espñ. Carbu. Metálicos 4170 -........ 4125 -45 4170 4105 8305

Gas Natural SDG 11100 ............. 10920 -UO 11100 10920 20306

C. Española Petróleos 3070 ............. 3025 -45 3070 3010 7072

Citroen Hispania 6780 ---------- 6200 -580 6510 6200 730

Corp. Financ. Alba 6190 ............. 6000 -190 6100 6000 84067

Corp. Fine. Reunida 392 ---------- 380 -12 389 378 146199

General de Inversiones 900 ............. 900 0 903 898 60567

Construcciones Lain 286 -........... 280 -6 286 279 208750

C. Ind. Finan. Banesto 1990 -........... 1970 -20 1970 1970 250

Cristalería Española 5870 -........ 5720 -150 5800 5700 4255

Cubiertas y M.Z.O.V. 11810 ---------- 11650 -160 11800 11500 10010

Dimetal, S. A. 460 ............. 447 -13 460 437 16400

Dragados y Const. 2425 -........ 2395 -30 2425 2390 154109

Grupo Duro Felguera 624 ............. 600 -24 610 590 38317

Ebro Agrícolas Alimen. 1625 ---------- 1610 -15 1630 1600 84029

Empr. Nae. Celulosas 2040 ............. 2040 0 2070 1990 237079

Ercros, S. A. 160 ---------- 154 -6 159 151 289461

Emp. Nae. Electricidad 7440 ............. 7300 -140 7450 7280 429025

Nae. H. Ribagorzana B. 2825 ............. 2800 -25 2825 2800 700

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DlFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Europcan Paper 106 — 104 -2 108 100 66700

Española del Zinc 726 724 -2 749 700 13122

Europistas Conc.Espa. 1625 ............. 1610 -15 1630 1610 19550

F.E.C.S.A. Serie A. 1010 1010 0 1010 997 336541

Filo, S. A. 1430 ............. 1415 -15 1430 1395 6050

Financiera y Minera 2050 ............. 1970 -80 2135 1960 5703

Finanzaulo, S.A. 620 600 -20 600 600 1600

F. de C. y Contratas 17150 17250 100 17250 17100 15235

Grupo Fosforera 1245 ............. 1240 -5 1250 1240 14104

Gas Electricidad Ord. 7760 — 7670 -90 7760 7670 8728

Grupo Hispano Suiza 135 S. C.

Hidr. del Cantábrico 5000 ............. 4900 -100 5000 4860 86951

Hidr. Cataluña 705 ............. 693 -12 695 687 18800

Hornos Ibéricos Alba 1800’ — 1760 -40 1810 1760 18700

Huarte S.A. 2295 ............. 2290 -5 2300 2245 69450

Iberdrola, S. A. 1055 1025 -30 1055 1025 6490422

Industrias del Besós 1175 S. C.

Koipe, S. A. 5120 -.........- 5170 50 5180 5170 501

Corporación Mapfre 6780 ............. 6600 -180 6750 6600 21850

In. Metrop. V. Central 5930 5900 -30 5990 5850 9475

Nicolás Correa, S. A. 821 ............. 800 -21 812 800 3835

Nueva Montaña Quijano 274 ............. 268 -6 275 264 547887

Nissan Motor Ibérica 260 — 260 0 260 260 32903

Ocisa, S.A. 4450 ............. 4320 -130 4400 4300 1986

Papelera Española 137 — 126 -11 137 125 70885

Bp Oil España, S. A. 5750 5740 -10 5740 5700 732

Prima Inmobiliaria 164 ............. 162 -2 164 157 300

Prosegur, S. A. 2775 ............. 2670 -105 2680 2655 850

C. Comerciales Pryca 1800 — 1755 -45 1790 1740 63912

Radiotrónica, S. A. 2925 2850 -75 2915 2850 7891

Repsol, S. A. 4645 ............. 4555 -90 4640 4540 459310

Elec. Reuni. Zaragoza 3860 ............. 3850 -10 3860 3800 6453

Saltos del Nansa 6700 ............. 6680 -20 6700 6680 100

Sarrió, S. A. 545 ............. 534 -11 542 527 146421

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 771 ............. 763 -8 765 759 611435

Sniace 172 — 170 -2 176 167 208911

Sotogrande, S. A. 390 ............. 380 -10 398 380 347202

Tabacalera, S. A. 4015 ............. 3970 ' -45 4000 3945 87993

Tableros de Fibras 1050 ............. 1060 10 1090 1030 2650

Telefónica de España 2025 ............. 1975 -50 2020 1970 3361788

Tubacex 296 — 285 -11 296 283 105317

Española Acumu. Tudor 1150 1120 -30 1150 1110 35681

Puleva Agro-Ganadera 538 ............. 531 -7 538 525 38650

Unión Eléctrica-Fenosa 679 ............. 656 -23 673 652 984462

La Unión y el Fénix 1925 S. C.

Unipapel, S. A. 3950 ............. 3880 -70 3900 3830 550

Uniland Cementera 6490 ............. 6300 -190 6300 6250 700

Uralita, S. A. 1270 ............. 1235 -35 1265 1225 164994

Urban, y Transportes 374 — 354 -20 375 349 186132

Urbis Serie I 700 ............. 684 -16 704 667 10981

Portland Valderrivas 11000 ............. 10900 -100 11100 10900 12374

Vallehermoso, S. A. 2860 ............. 2820 -40 2840 2805 43503

V. Cementos Portland 15200 ............. 15200 0 0 0 10

Vidrala, S. A. 3300 ............. 3230 -70 3300 3210 900

Viscofán, S. A. 2985 ............. 3020 35 3045 2950 338862

Electra de Viesgo 2810 ............. 2850 40 2850 2780 2800

Volkswagen 33000 S. C.

Zardoya Otis, S. A. 16000 — 15900 -100 15990 15870 1410

Suben: 8. Bajan: 97. Repiten: 10

Indice general: 337’29 (5’56)
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►
 La tregua que rige en Sarajevo ha 

sido violada en tres ocasiones en 
las últimas todas ellas en torno al 
cementerio judío sefardí, donde un 
soldado musulmán resultó herido BHO»

Continúan las escaramuzas entre serbios y musulmanes

La tregua que rige 
en Sarajevo, violada
La tregua que rige en Sarajevo ha sido violada en tres 
ocasiones en las últimas horas, todas ellas en torno al 
cementerio judio sefardí, donde un soldado musulmán 
resultó herido en las escaramuzas contra la infantería 
serbia, dijo ayer jueves, el portavoz de la Organización

de Naciones Unidas (ONU) Bill Aikman. La línea de 
demarcación entre ambos bandos se encuentra vigilada 
a la altura del camposanto por soldados rusos de la 
ONU, del lado serbio, y “cascos azules^’ franceses, del 
musulmán.

La paz, más cerca.

SARAJEVO. (Efe).- En el 
aeropuerto de Sarajevo, repre; 
sentantes musulmanes y serbios 
bosnios celebran una reunión, 
centrada en consolidar el alto 
el fuego que ambas partes 
acordaron el pasado día 9 y 
en diversas cuestiones huma
nitarias.

En la capital bosnia no se 
han registrado explosiones de 
granadas, después de la ocurri
da en la noche del martes, pro
bablemente lanzada por un 
mortero ligero.

1 Cerca del derruido estadio 
olímpico cubierto de Zetra se 
han emplazado tres rádares bri
tánicos especiales para la 
detección del origen y la tra
yectoria de los disparos de 
artillería.

Otros tres están colocados 
en el aeropuerto de Sarajevo, 
dos de ellos franceses y uno 
británico, los cuales no basta- 

hon para identificar el origen 
|de la granada que cayó sobre 
h ciudad en la madrugada del 
Iinartes al miércoles.
| Tras vencer el domingo 
jpasado el últimatum de la 
lAlianza Atlántica para el des- 
jbloqueo de la capital bosnia, 
Iklicópteros de la ONU han 
localizado 43 emplazamientos 
jstbios de artillería totalmente 
jjbandonados y otros 11 han 
jiido puestos bajo control de 

tropas de las Naciones Uni- 
precisó Aikman.

| Añadió que, además, patru- 
de reconocimiento de la 

han localizado 26 nidos 
pandonados por los artilleros 
I^rbios y 24 les han sido entre- 
p^os para su control, mientras 

otros ocho quedan por 
fervenir.
|El coronel Aikman desmin-

Hue los serbios hayan des- 
fiizado parte de la artillería 
f^ada que retiraron de Sara- 

a los alrededores de 
IMaj, donde se registran vio
letos combates.
1 Aspecto al acuerdo que el 
f^rcoles. firmaron en Zagreb 
le^ülrnanes y croatas bosnios, 
Pler Mcfarland, representan- 

kis Fuerzas de Protección 
I'as Naciones Unidas (UN- 

OR) declaró en la capi- 
l' bosnia que éste fue alcan- 

“sobre los mismo.s prin-

La línea de demarcación entre ambos bandos en Sarajevo está vigilada por soldados de la ONU.

cipios que rigieron en Sarajevo 
el domingo”.

En su opinión, la diferencia 
radica en que, en el caso del 
acuerdo croato-musulmán. no 
se estableció ultimátum ni 
amenaza del uso de la fuerza.

Fuentes militares bosnias 
musulmanas precisaron que el 
alto el fuego concertado en 
Zagreb entre musulmanes y 
croatas entrará en vigor al 
mediodía de hoy e incluye el 
despliegue de “cascos azules” 
en localidades “sensibles” para 
vigilar el cumplimiento de la 
tregua.

Según el acuerdo, la.s armas 
pesadas de ambas partes de 
calibre superior a los 12,7 milí
metros serán puestas bajo con
trol dé UNPR.OFOR o aleja
das, antes del 7 de marzo.

^ Cinco muertos ai caer un 

proyectil sobre un hospital
Cinco personas murieron y 16 resultaron heridas ayer al caer 

un proyectil sobre un hospital en el enclave musulmán de 
Maglaj, en el norte de Bosnia, informó Radio Sarajevo. Maglaj, 
que se encuentra cercada por fuerzas serbias y croatas, es una 
de las poblaciones que la ONU espera desmilitarizar tras el 
éxito obtenido por el ultimátum de la OTAN en Sarajevo. 
Por otra parte, los musulmanes lanzaron ayer jueves, uno de 
los ataques más violentos desde el comienzo de la guerra contra 
la ciudad de Vitez (Bosnia central), un día antes de la entrada 
en vigor de la tregua musulmano-croata, según la agencia de 
prensa croata “Hina”. Proyectiles de obuses de 122 milímetros 
y de tanques alcanzan el centro de la ciudad y han causado 
líi muerte de dos niños y otros civiles, cuya cifra se desconoce.

Mediación 
española entre 
bosnios y croatas

Representantes de las 
milicias croatas de Bosnia 
(HVO) y del ejército bosnio 
musulmán se han reunido 
en el cuartel de los cascos 
azules españoles para nego
ciar el intercambio de pri
sioneros y heridos y la libre 
circulación de la ayuda 
humanitaria, informaron a 
Efe fuentes de Defensa.

También se están produ
ciendo negociaciones entre 
los croatas y musulmanes de 
la zona de Konjic, al norte 
de Mostar, bajo la media
ciones de las tropas espa
ñolas del destacamento de 
Jablanica. Estas reuniones 
han cobrado especial inten
sidad tras la firma anteayer 
en Zagreb de una tregua 
que entrará en vigor a 
mediodía de hoy.

Según el acuerdo, alcan
zado con la mediación de 
las Fuerzas de Protección de 
las Naciones Unidas (UN- 
PROFOR), los “cascos azu
les” de la ONU se despla
zarán a las zona,s en con
flicto y velarán por el cum
plimiento del alto el fuego.

El cumplimiento del 
acuerdo supondrá el cese de 
las luchas en el centro y sur 
de Bosnia, zonas donde 
están destacados, entre 
otros, soldados del batallón 
español de UNPROFOR. 
El texto del acuerdo esta
blece en su primer punto 
que el alto el fuego y el 
cese inmediato y total de 
las hostilidades. Todo el 
armamento pesado cuyo 
calibre sobrepase los 12,7 
milímetros será puesto bajo 
control de UNPROFOR o 
retirado a una distancia 
mínima de 10 kms. de la 
línea de contacto para mor
teros y a 20 kms. para tan
ques y artillería, hasta las 
12,00 horas del 7 de marzo 
de 1 994. A pesar de la inten
ción de alto el fuego, se ha 
producido intercambio de 
disparo.s de mortero.
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La aplicación del perdón a Jasbulatov y Rutskoy se enfenta a “complicaciones

El Kremlin cuestiona la
amnistía de los golpistas

MOSCU. (Efe).- El anuncio 
de amnistía para los líderes de 
la resistencia armada a la diso
lución del Sóviet Supremo por 
la Duma del Estado no sig
nifica que la Cámara Baja pue
da adoptar una decisión al res
pecto, afirmó ayer, jueves, el 
secretario de prensa del Krem
lin, Viacheslav Kóstikov.

En declaraciones a la prensa, 
el portavoz de la Presidencia 
rusa advirtió de que pueden 
surgir “complicaciones” para 
hacer efectiva la decisión de 
la Duma, que seguramente 
“derivará en una guerra de 
interpretaciones jurídicas”.

Agregó que la excarcelación 
de los líderes de la revuelta 
parlamentaria puede conducir 
a desestabilizar la situación en 
el país y “causará daño a los 
intereses nacionales de Rusia”, 
e incluso puede “afectar la 
política exterior del país”.

“La misericordia es miseri
cordia sólo cuando se basa en 
la ley y la moral”, afirmó ayer, 
jueves, el presidentede Rusia, 
Boris Yeltsin, en su primer 
mensaje anual al Parlamento 
sobre el estado de la nación, 
en clara alusión a la decisión 
de la Duma.

Según el “número uno” del 
Kremlin, “determinados secto
res de la oposición aún abrigan 
intenciones de una revancha 
política”.

“Hay que tomar conciencia 
de la urgente necesidad de 
agrupar a todas las fuerzas sen
satas, pues nuevamente existe 
la sensación de que afrontamos 
un peligro histórico real”, ase
guró el “padre” de la reforma

Continúa el embargo a Irak, tres 
años después del fin de la invasión

MADRID. (Efe).- Seis días 
después de que se iniciara la 
campaña terrestre, tras un mes 
de intensos bombardeos contra 
Irak que desmantelaron su 
industria y sus principales cen
tros productivos, Bagdad orde
naba a sus tropas, el 25 de 
febrero de 1991, abandonar el 
territorio kuwaití.

Al día siguiente, soldados 
kuwaitíes y estadounidenses 
entraban en la capital del emi
rato poniendo fin a una inva
sión que, iniciada el dos de 
agosto del año anterior, había 
movilizado la mayor maquina
ria bélica desde la II Guerrra 
Mundial.

La guerra concluiría oficial
mente el 28 de febrero, cuando 
el presidente de Estados Uni
dos, George Bush^ anunció a 
las 02.00 GMT el fin de las 
hostilidades.

En ese momento, con los 
pozos petrolíferos kuwaitíes

Boris Yeltsin, presidente de Rusia.

i i

ecomómica rusa y líder del blo
que reformista "Opción de 
Rusia”, Yegor Gaidar.

En una entrevista que publi
có ayer, jueves, el diario “Ros- 
siskaya Gazeta”, Gaidar advier
te del revanchismo que desa
tarán los líderes de la resis
tencia armada a la disolución 
del Sóviet Supremo.

“La gente ve el brillo en los 
ojos de los comunistas, que no 
han renunciado a nada y nada 
han olvidado. Ve también la 
seguridad triunfalista de los 
nacional-socialistas”, añadió.

Gaidar, que en opinión de 
muchos analistas desempeñó 
un papel clave en el aplasta
miento de la revuelta comu
nista de octubre pasado con 
su llamamamiento a salir a la 
calle para defender la demo
cracia, señala que sólo hay dos 

incendiados como telón de fon
do, se sabía ya que las bajas 
iraquíes habían sido altísimas: 
entre 35.000 y 
y alrededor de 
tares muertos. 

45.000 civiles, 
100.000 mili- 
Oficialmente,

sólo 223 soldados aliados 
habían perdido la vida en la 
contienda.

Cuando el presidente iraquí, 
Sadan Husein, decidió la inva
sión de Kuwait, territorio que 
reclama Bagdad desde su inde
pendencia, no pensó segura
mente que contra él se alzaría 
una coalición en la que par
ticiparían no sólo EEUU, 
Canadá y las potencias euro
peas, sino también numerosos 
países árabes.

Aún más, la terquedad mani
fiesta del régimen bagdatí -que 
hizo caso omiso de numerosas 
resoluciones de la ONU y de 
advertencias y amenazas- no se 
inmutó ni siquiera al día 
siguiente de la invasión cuan- 

alternativas: “dejarse llevar por 
el pánico, o afrontar con deci
sión esta amenaza”.

Sin embargo, poca es la 
resistencia que “Opción de 
Rusia” puede ofrecer: por pri
mera vez desde la constitución 
del nuevo Legislativo, el 11 de 
enero pasado, quedó aislada en 
la Cámara, ya que fue la única 
agrupación parlamentaria que 
se opuso a la amnistía.

Según la disposición de la 
Duma, la aministía entra en 
vigor inmediatamente después 
de su publicación oficial y debe 
hacerse efectiva en un plazo 
máximo de seis meses.

Los acusados de “organizar 
desórdenes masivos” continúan 
de momento en la prisión mos
covita de alta seguridad de 
Lefórtovo, donde fueron 
recluidos el 4 de octubre. 

do, al reunirse la Liga Arabe 
de la que esperaba apoyo, 
catorce naciones se unieron en 
la condena de su acción.

Solamente apoyaron a 
Sadam Husein la OLP, Jorda
nia, Yemen y Sudán, y hasta 
el radicalismo libio se abstuvo. 
Con ello Husein se encontraba 
solo contra el mundo y de nada 
le valieron luego ni los llama
mientos a la unidad árabe con
tra el sionismo ni los pocos 
misiles soviéticos “Scud” que 
lanzó contra territorio israelí.

Cuatro días después de la 
invasión, el 6 de agosto, el Con
sejo de Seguridad de la ONU 
aprobó un embargo comercial, 
financiero y militar contra Irak. 
Y tras la amenaza de Husein 
de utilizar armas químicas en 
caso de ser atacado, se inició 
de inmediato la operación 
“Tormenta del desierto” con el 
desembarco en Arabia Saudí 
de fuerzas estadounidenses.

Fortaleza para 
continuar las 
reformas

El presidente de Rusia, 
Boris Yeltsin, afirmó ayer 
que el robustecimiento del 
Estado ruso es la tarea en 
torno a la cual deben agru
parse las fuerzas políticas 
del país, en su primer men
saje anual al Parlamento 
sobre el estado de la nación.

Yeltsin subrayó que "la 
nueva Constitución de 
Rusia no sólo es el símbolo 
del anhelo de concordia 
nacional, sino también una 
base real para la colabora
ción en la sociedad y, en 
primer lugar, entre las dis
tintas ramas del poder fede
ral”.

Un Estado fuerte, añadió 
el presidente ruso, es la pre
misa para la “continuación 
de las reformas, de la supe
ración de la crisis, de la 
transformación estructural 
de la economía”.

Al mismo tiempo, Yeltsin 
admitió que “los principios 
democráticos de organiza
ción del poder cada vez 
están más desprestigiados”.

Añadió que “si es nece
sario, habrá que utilizar 
toda la fuerza del Estado, 
apoyada exclusivamente en 
el derecho, para que se cum
plan sin restricciones la 
Constitución y las leyes”. 

británicas y francesas.
El 29 de noviembre es una

jornada clave para el desarrollo 
de los acontecimientos: la 
ONU aprueba la resolución 
678, la duodécima desde la 
invasión, por la que se autoriza 
“el empleo de todos los medios 
necesarios” contra Irak si no 
se retira del emirato.

El 12 de enero de 1991, final
mente, el Congreso estadouni
dense autoriza al presidente 
Bush a utilizar la fuerza si Irak 
no abandona Kuwait antes de 
la medianoche del 15 de ese 
mes. A las 23.40 horas GMT 
del día 17 comienza el bom
bardeo de objetivos estratégi
cos en esos dos países.

Tras la guerra, EEUU, Fran
cia y Gran Bretaña, que no 
la ONU, impusieron a Bagdad 
la prohibición de que sus avio
nes volaran sobre dos franjas 
al norte y sur de su propio 
territorio.

Avanza el diálugu con el EZLN.

Los “zapatistas” y 
el Gobierno 
mexicano avanzan 
en el diálogo por la 
paz

SAN CRISTOBAL. (Efe).- 
El “subcomandante Marcos" 
líder del Ejército Zapatista de 
Liberación Nacional (EZLN), 
dijo ayer al finalizar la sesión 
de las negociaciones con el 
Gobierno mexicano que hay 
“un 25 por ciento de avancé 
en las discusiones de la agenda 
para alcanzar la paz”.

Por su parte, el comisionado 
para la paz en Chiapas, Manuel 
Camacho Solís, informó en 
conferencia de prensa de que 
el diálogo ha dado sus primeros 
resultados positivos, pero que 
el trabajo es muy complejo ya 
que cada punto implica deci
siones generales y muchos tie
nen repercusiones legales.

“Hemos encontrado res
puestas satisfactorias en salud, 
educación, información veraz, 
vivienda y respeto a la cultura 
y tradiciones indígenas”, señaló 
Marcos al final del tercer día 
de diálogo con el Comisionado 
para la Paz, Manuel Camacho 
Solís.

Marcos agregó que cuando 
termine esta primera ronda de 
negociaciones, los delegados j 
volverán a sus comunidades y 
regiones para consultar con su 
gente porque “si la guerra se 
votó democráticamente, la paz, 
debe seguir el mismo camino| 
para que sea verdadera”. |

Calificó este proceso de con
sulta de “complejo”, pero con
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sideró que es el que hace que) 
el EZLN sea “invencible”.

Marcos, que en la rueda del 
prensa estaba acompañado por 
los delegados zapatistas, que all 
igual que él mantienen su iden-liie 
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tañas, dijo que una vez qu^Hla 
las comunidades y todos hayanlioj 
votado, “ellos volverán con nlh । 

■con 
He 
Wec ■

respuesta”.
Las conversaciones se llevan 

a cabo desde el pasado lu^ 
en la catedral de San Cristóbal 
de las Casas, 780 kilómetros 
al sureste de la capital mes) 
cana, bajo la mediación de 
obispo de San Cristóbal 
Samuel Ruiz. Marcos, que estaj 
ba acompañado por los 11 
delegados que el EZLN enu^ 
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Para el técnico del Octavio, Javier 
Barrios, “el CB Ciudad Real es un 
equipo intratable y va a ser muy 
difícil ganar allí, aunque vamos con 
ganas e ilusión”

1 milis

clara

centrados, el Octavio no tiene nada aue hacer”

Sánchez ve 
la victoria

£¡ CB Ciudad Real y el Octavio Pilotes Posada se enfrentan 
¡nañana, en el pabellón ‘‘Puerta de Santa María” de Ciudad 
Real, en el último partido de la primera vuelta. Manchegos
y gallegos son los equipos que más puntos han 
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en esta segunda fase de la 
Jesús FUENTES CABAÑAS

obtenido 
y nueve

puntos, respectivamente. El conjunto vigués ya sabe lo 
que es ganar en las canchas más difíciles del grupo, 
Pontevedra y Cuenca, e intentará dar la sorpresa en Ciudad 
Real, aunque para este partido, el técnico del Octavio, 
Javier Barrios, no va a poder disponer de sus hombres.
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Para el entrenador del CB 
Ciudad Real (Seguros Soliss), 
Paco Sánchez, el secreto del 
Octavio en esta segunda fase 
no es otro que la confianza 
de los jugadores. “Están jugan
do igual que antes, pero con 
mucha moral desde que gana
ron en Cuenca. Están con con
fianza y seguros. De todos 
modos, si mañana jugamos 
centrados, no tienen nada que 
hacer. Ellos no tiene nada que 
perder y si nos relajamos, ten
drán opciones de sacar algo 
positivo de aquí. Todo depende 
de nosotros”, señala Sánchez 
que señala, por otra parte, que 
“la lección de le dimos al 
Valladolid y al Conquense, en 
sus campos, nos la tenemos que 
aplicar ahora a nosotros”.

Por su parte, el entrenador 
del Pilotes Posada Octavio, 
lavier Barrios, considera intra- 

jtable al equipo ciudarrealeño.

El equipo del Octavio que jugó en Ciudad Real en la primera fase. RUEDA.

1

“En este momento, es el par
tido más difícil que podemos 
afrontar, porque el CB Ciudad 
Real ha logrado un grado de 
adaptación muy bueno entre

los jugadores y están asentados 
perfectamente en el juego 
colectivo”.

El técnico gallego considera 
que va a ser difícil repetir las

victorias obtenidas en Ponte
vedra y Cuenca, “pero vamos 
a Ciudad Real con ilusión y 
ganas”.

El Octavio tiene jugadores 
con diversos problemas físicos, 
caso de Bradjic; de Milosevic, 
aquejado de un proceso gripal 
que le ha impedido entrenar 
durante toda esta semana; y 
laborales, ya que Carlos Gayo 
no podría estar mañana como 
consecuencia de obligaciones 
laborales inexcusables. Javier 
Barrios dice que “vamos a 
enfrentamos al CB Ciudad 
Real (Seguros Soliss) con un 
importante desequilibrio inter
no, aunque quizás eso nos val
ga para sacar fuerzas de fla
queza”. Por último, señalar que 
Vidal ya entrenó el pasado 
miércoles y se encuentra algo 
recuperado de la gripe que le 
mantuvo en cama desde el 
sábado. Vassili Khlistounov y 
Vitaly Sevtchuk siguen con sus 
problemas en las rodillas.
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El CB Ciudad Real 
jugará con el Teka, 
el viernes 4 de 
marzo, en partido 
amistoso

“Quinto Aliento” estará en
el Maratón de Sevilla
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El CB Ciudad Real (Seguros 
Í^liss) se enfrentará el próximo 
hernes día 4 de marzo, en el 
pabellón “Puerta de Santa 
piaría”, al Teka en partido amis- 
R), como adelantó este diario 
p pasada semana. Él encuentro 
pmenzará a las ocho y cuarto 
p la noche y se celebra apro- 
phando el parón liguero que 
F produce por la disputa de la. 
ppa del Rey ese mismo fin de 
palana. Los precios de las entra- 
p están por determinar.
| l’or otra parte, para el próxi
mo miércoles está previsto otro 
jP^rtido amistoso, en Puertollano, 
Re el CB Ciudad Real (Se- 
Rs Soliss) y, presumiblemen- 
r una selección de Segunda 
Rsión compuesta por jugado- 

del BM Puertollano,-idel 
I^tedra 70 y del Prado Maria- 
Pstas.

El club de maratón ciu
darrealeño “Quinto Aliento” 
estará presente en el X Mara
tón Ciudad de Sevilla, que 
coincide con el Campeonato de 
España, el próximo domingo 27 
de febrero. El club ha inscrito 
a tres atletas, Antonio Aponte, 
Manuel Rodrigo y Bernardo 
Mora Cruz, aunque la parti
cipación de éste último está en 
el aire por problemas físicos. 
Los demás integrantes de 
“Quinto Aliento” no podrán 
estar en la ciudad hispalense 
por lesiones o por una escasa 
preparación para esta prueba 
atlética.

La hora de salida del Mara
tón está prevista a las nueve 
y media de la mañana. Los 
corredores deberán hacer fren- 
te a, un circuito urbano de 
42.195 metros, cuyo- récord 
ostenta Laurenio Besserra, con

Cartel de la prueba.

un tiempo de 2:11:56. A esta 
prueba han confirmado su pre
sencia los maratonianos, espa
ñoles Rodrigo Gavela y Martín

Fiz, los mejores de la tempo
rada en esta especialidad. En 
total, la organización del X 
Maratón Ciudad de Sevilla ha 
previsto la participación de más 
de 1.700 atletas.

Para Manuel Rodrigo, el 
objetivo de los tres corredores 
ciudarrealeños es rebajar sus 
marcas personales, que oscilan 
entre las tres horas y las tres 
horas y media.

La próxima cita del club 
“Quinto Aliento” es la Mara
tón Popular de Madrid, el 
próximo 24 de abril, a la que 
acudirán todos. De todas for
mas, la gran aspiración de estos 
“correcaminos” del asfalto es 
la Maratón de Nueva York, 
que se celebrará el próximo 2 
de noviembre. Todos los 
esfuerzos deportivos y econó
micos van encaminados a 
poder asistir, por vez primera, 
a la gran prueba mundial de 
maratón.

Antonio y Moya 
debutarán, el 
domingo, con el 
Almagro

J.F.C.

El Almagro formalizó, el 
pasado miércoles, el fichaje de 
dos nuevos jugadores, Antonio 
y Moya. Ambos refuerzos, pro
cedentes del Alcorcón, podrán 
debutar con su nuevo equipo 
el domingo en la ciudad enca
jera, frente al Guadalajara.

Moya tiene 23 años, actúa 
en la posición de libre y la 
pasada temporada militó en las 
filas del Parla. Por su parte, 
Antonio, jugador que interesó 
al CD Manchego, tiene 29 años 
y juega en la delantera.

Por otra parte, el secretario 
técnico del club y entrenador 
del equipo juvenil, Martín 
Aranda, confirmó a este diario 
que el tercer jugados, del Alcor
cón en discordia, Guardeño, 
estará el domingo en el partido 
entre el Almagro y el Guada
lajara y, con toda probabilidad, 
será fichado también por lo 
que resta de temporada. En 
este sentido, Aranda aseguró 
que la directiva otorgará dos 
bajas, como mínimo, en el 
equipo.

Raúl y Soto, 
lesionados, no 
podrán estar en 
Azuqueca con el At. 
Ciudad Real

J.F.C.

Los jugadores del Atlético 
Ciudad Real, Raúl y Soto, 
están descartados para el par
tido que deberá disputar el 
equipo “rojillo” en Azuqueca, 
el próximo domingo, al encon
trarse ambos lesionados. Soto 
se resintió de su lesión de rodi
lla el pasado domingo.

Las selecciones 
regionales cadete y 
juvenil, a cumplir el 
expediente en 
Extremadura

J.F.C,.

Las selecciones cadete y 
juvenil de fútbol de Castilla-La 
Mancha se enfrentarán, el 
domingo en Mérida, a las de 
Extremadura, en dos partido.s 
en los que ninguno de los dos 
combinados se juega nada al 
no tener posibilidades de acce
der a la segunda fase del Cam
peonato de España de selec
ciones territoriales.
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Cuarta jornada de ¡a liga local de fútbol-sala de Manzanares

“La Kaverna” y “Coeleman” 
se escapan en 1- división

José RUIZ PEINADO

El campeonato local de fút
bol-sala de Manzanares va 
cogiendo interés conforme 
transcurren las jornadas. En 
Primera división, el partido de 
la jornada era La Kaverna-Per- 
sianas Juanma, con victoria 
para los primeror por goleada. 
En Segunda división. Llanos del 
Caudilo y Motofrás empataron 
a tres y éstos últimos siguen 
de líderes.

Los resultados correspon
dientes a la cuarta jornada de 
la Primera división fueron los 
siguientes;

Pay Pay Pub, 1-Coeleman, 5; 
C. Gallego Tosfrit, 1 -Porche 
Mahou, 3; Confecciones Gar- 
man, 3-Palestra, 4; Bar Los 
Bidones, 1-Señorío de Guadia- 
neja, 2; y Persianas Juanma, 
1-La Kaverna, 5.

La clasificación queda así:
1® La Kaverna, 8 puntos; 2® 

Coeleman, 8; 3® Señorío de 
Guadianeja, 5; 4® Palestra, 4; 
5® Porche Mahou, 4; 6® C. 
Gallego Tosfrit, 4; 7® Maias 
Bestias, 3; 8® Persia'nas Juanma, 
2; 9® Bar Los Bidones, 2; 10® 
Confecciones Garman, 0; y 11® 
Pay Pay Pub, 0.

Los resultados del grupo “A” 
de Segunda división fueron 
éstos:

Llanos, 3-Motofrás, 3; Cucu
drulus, 1-Cervezas Calatrava, 4; 
Afilados Juanma, 3-CoopeTati- 
va Llanos, 4; Bar Mere, 3-Azul 
y Blanco, 3; Bar El Parque, 
3-SF CC.OO., 7; y Bar El Arco, 
6-Atl. Tosfrit, 2.

La clasificación está de la 
siguiente manera:
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cobra interés conforme transcurren las jornadas.El campeonato

1® Motofrás, 7 puntos; 2® Lla
nos, 6; 3® Azul y Blanco, 6; 
4® Cooperativa Llanos, 6; 5® Bar 
El Arco, 6; 6® Bar Mere, 5; 
7® SF CC.OO., 3; 8® Cervezas 
Calatrava, 2; 9® Cucudrulus, 2; 
10® Afilados Juanma, 2; 11® Bar 
El Parque, 2; y 12® Atl. Tosfrit, 
1.

En el grupo “B”, los resul
tados fueron éstos;

Frutas Labián, 2-Lekkerland, 
3; Taroco, 4-Tecfoncal, 2; W. 
Motofrás, 6-Viudos, 5; Alame
dilla, 7-ALM Coeleman, 4; y 
Bar La Curva, 7-Nueva Optica,

2.
La clasificación queda así:
1® Alamedilla, 8 puntos; 2® 

Bar La Curva, 5; 3® Lekkerland, 
5; 4® Taroco, 5; 5® ALM Coe
leman, 4; 6® Siembra, 4; 7® W. 
Motofrás, 4; 8® Sofoncal, 2; 9® 
Nueva Optica, 2; 10® Viudos, 
1; y 11® Frutas Labian, 0.

Por último, los resultados de 
la Tercera división fueron los 
siguientes:

Sapi Bad Boys, 2-Dream 
Team, 9; Talleres R. Aragón, 
2-Autoescuela Naranjo, 3; Opti
ca Selo, 3-Semifallo, 2; Motos

R. Peinado, 4-Azor Seguros, 6; 
Carburantes Manzanares, 6-Bar 
Encrucijada, 2; y The Barrigons, 
2-Agustín Joyero, 1.

La clasificación queda de la 
siguiente manera:

1® Dream Team, 6 puntos; 
2® Carburantes Manzanares, 6; 
3® Optica Selu, 6; 4® Motos R. 
Peinado, 6; 5® Azor Seguros, 
5; 6® Autoescuela Naranjo, 5; 
7® Talleres R. Aragón, 4; 8® The 
Barrigons, 4; 9® Semifallo, 3; 
10® Agustín Joyero, 2; 11® Sapi 
Bad Boys, 1; y 12® Bar Encru
cijada, 0.

El "Kethukempos" manda en infantiles 
del Trofeo Alarcos

¿a Tribuna

El III Trofeo de fútbol-sala 
del club Alarcos para las cate
gorías infantil y alevín cele
bró, días pasados, su octava 
jornada en el complejo poli- 
deportivo “Puerta de Santa 
María” de Ciudad Real.

En infantiles, el Kechukem- 
po.s venció por 7-0 a los 
Marianos y mantiene así el 
liderato. Por otra parte, los 
Picapiedra, tras vencer por 
4-3 al San Vicente de Paúl, 
se han hecho con el segundo 
puesto, con lo que siguen 
hacia arriba. Por último, el 
CD La Granja confirmó su 
mejoría y empató 2-2 ante los 
Ositos, gracias a un gol en 
el último minuto.

La clasificación, en esta 
categoría, queda de la siguien
te manera:

l® Kechukempos, 12 puñ
os; 2® Picapiedra, 10; 3®- San

Vicente de Paúl, 9; 4® Ositos, 
9; 5® CD La Granja, 4; y 6® 
Marianos, 4.

En alevines, la octava jor
nada estuvo protagonizada 
por las goleadas. La Granja 
abrió la jornada venciendo al 
Rompehuesos por 17-0; el 
Cervantes ganó por 13-1 al 
Romperredes; y el Valverde, 
que sigue arrollando a sus 
rivales, venció al Demolation, 
por 7-1, a pesar de las bajas.

La clasificación queda así:
1® CF Valverde, 12 puntos; 

2® CD La Granja, 11; 3® 
Miguel de Cervantes, 10; 4® 
Demolation, 7; 5® Romperre
des, 6; y 6® Rompehuesos, 1.

En cuanto a los goleadores, 
en infantiles, Miguel Pinto 
(Picapiedra) se ha distanciado 
de sus perseguidores con 21 
goles, Iván Ruiz (Kechukem
pos) y F. Javier Ormeño (San 
Vicente), con 16 goles cada 
uno. Y en categoría alevín.

El CF Valverde es líder en la categoría de alevines.

la clasificación del pichichi 
está dominada por Pedro 
Martín (Valverde), con 13 
goles, seguido por su compa

ñero de equipo, Rubén Flores 
(Valverde) y por Fernando 
Pinto (Romperredes), con 12 
goles cada uno.

Javi y Bolaños, del 
Herencia, fichan por 
el Villacañas

Tomás G- CONSUEG^

Javi y Bolaños jugadores que 
en esta temporada han perte
necido al Herencia C.F., en 
Regional Preferente, han sido 
fichados por el Villacañas de 
Tercera División, debido a que 
el entrenador del equipo tole
dano, Félix Ruiz, que ya entre
nara esta temporada al Heren
cia, quiso llevárselos a su nuevo 
club, ya que Javi le ofrece toda 
la garantía para defender la 
portería del Villacañas, y Bola- 
ños es un jugador que puede 
jugar en cualquier puesto de 
la defensa, lugar donde el 
Villacañas tiene más problemas^ 
a la hora de los partidos.

Posiblemente, el equipo 
toledano fiche a otro jugador 
de nuestra provincia, pero has
ta que no firme no podemos 
adelantar su nombre. Ambos 
jugadores podrán debutar el 
próximo domingo.

El Precocinados 
Cabezuelo perdió en 
Toledo (8-3)

La Tribui¡3

El equipo socuallamino del 
Precocinados Cabezuelo, que 
milita en el grupo “A” de la 
Primera división nacional de 
fútbol-sala, sigue su mala racha 
de resultados y en la pasada 
jornada cayó derrotado en 
Toledo por 8-3.

Los resultados correspon
dientes a la 17® jornada fueron 
los siguientes:

Boomerang Alcobendas. 
7-Bravo Parla FS, 2; Indepen
diente Moratalaz, 2-Piscinas 
Polifibra, 2; Toledart, 8-Preco- 
cinados Cabezuelo, 3; Depor
sala “B”, 6-P.Klipper/32 Lax- 
manson, 3; Rayo Mejorada, 
6-Frutas Gil, 3; Asisa Guada
lajara, 4-Talavera, 2; y Legasur 
Heredio Zazo, 6-Griñón FS. 4.

La clasificación queda de la 
siguiente manera:

1® Asisa Guadalajara. 32 
puntos; 2® Toledart, 31; 3® 
Deporsala “B”, 25; 4® Legasur 
Heredio Zazo, 22; 5® Boome
rang Alcobendas, 22; 6® Rayo 
Mejorada, 20; 7® P.Klipper/32 
Laxmanson, 15; 8® Frutas Gil. 
14; 9® Piscinas Polifibra, 13:10° 
Talavera, 12; 11® Bravo Parla 
FS, 10; T2® Independiente 
Moratalaz, 8; 13® Precocinados 
Cabezuelo, 7; y 14® Griñón FS. 
5-

Por otro lado, los resultados 
correspondientes a la 17® jor
nada del grupo “B“ fueron los 
siguientes:

La Milla Sport-San Clemen
te (no se disputó); Cafetería 
Dakar, 5-F. Sobrado FS. 4: 
Vancdecopas Herencia, 
san Getauto, 6; Socuéllanio 
FS, 3-Atlantis Ogikasa Garde. 
10; Hiperfuenla “B”. 9-Gae 
tería Canapé, 11; y Incarlopsa. 
7-Cheeps Fogesa FS, 3.

El Vandecopas Heren^ 
marcha situado en la 1^'P°"- 
ción, con 11 puntos, y el 
llamos FS, el último, con s 
cuatro, ya que ha ug 
partido, ha empatado dos) 
perdido once.
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Idilios deportivos en la Cruz Verde de Malatón

Los jugadores del Atlético 
Teresiano hacen autocrítica

Tomás RUIZ

Atlético Teresiano.- La plan- 
I¡lla informa.- Transcribimos 
literalmente la nota de prensa 
que nos facilita la plantilla del 
Teresiano. Y que dice así:

“En relación con la marcha 
del entrenador, Luis Oscar 
Martínez Leguizamón de la 
disciplina del club Atlético 
Teresiano de Malagón y la 
situación del equipo, por los 
últimos resultados adversos 
obtenidos; la plantilla de juga
dores queremos dejar claro lo 
siguiente:
p Durante el tiempo que 

ha estado con nosotros Legui
zamón, ha dejado grandes ami- 
oos y compañeros en Malagón, 
así como ha demostrado su 
aran capacidad, tanto a nivel 
profesional como humana.

2® Ante los últimos resulta
dos adversos del equipo, los 
únicos responsables somos los 
jugadores que, en realidad 
somos los que perdemos o 
ganamos los partidos.

3® Los jugadores nos debe
mos a la disciplina del club, 
por lo que seguiremos traba
jando para llevarlo lo más alto 
posible en la tabla clasificatoria 
y agradar a nuestra afición que 
se lo merece todo.

4 - Gracias a Leguizamón por 
lo que ha aportado al equipo 
como técnico y como persona, 
a la afición teresiana por el 
apoyo incondicional en los bue
nos y malos momentos depor
tivos y a la Junta Directiva por 
desfuerzo que realiza para lle
var al club.

¡Aupa Terersiano! La plan-

El At. Tomelloso y el Talavera se 
conformaron con el empate (0-0)

Jesús GALLARDO

H At. Tomelloso: Márquez, 
^ani, Iñaqui (Heredia), Luis- 
™> Carretero, Osa, Manolo, 
^ando, Garriga, Pedro Gómez 
.'Mauri (Castillejos).

j 0 Talavera: Mejías, Maito, 
^fnaf Trigueros, Paco, Loren, 
Ramírez, Martínez, Enrique, 

ji Jwo (Julio Prieto) y Cañadas 
(Morón).
^fhitro: Mejía Dávila, auxi- 
“ado en las bandas por Sán- 

Leal y Bro Sáez. Bien el 
J^egiado y mal sus auxiliares, 

. ^palmente el de la bandera 
i Jarilla. Amonestó a Luismi, 
b y Garriga por los locales 
y ' por los forasteros fueron 

amirez, Pedro y Cañadas los 
Honestados.
incidencias: Partido corres- 

Rente a la 27^ jornada de 
en la Segunda división “B”. 

i aip? ^'ompo, terreno de juego 
Jj resbaladizo por las gotas

Leguizamón ha dejado buenos amigos en la plantilla del Teresiano,

tilla del At. Teresiano”.
Al dorso del escrito hay 

varias firmas de los jugadores.
Cambio de entrenador.- Ya 

se efectuó la jornada pasada. 
Pinilla se sentó en el banquillo 
para dirigir a los franjimarro- 
nes en Bolaños. Se obtuvo un 
valioso empate, aunque a cero 
goles, y con un jugador menos 
por expulsión de Eladio. Se 
dice que los jugadores sudaron 
la camiseta, que corrieron a lo 
ancho y largo del campo. Pare
cía que estaban más motivados. 
Confiemos en que el domingo, 
en casa y ante el Tobarra se 
obtenga un resultado victorioso 
para seguir optando a los pues
tos de cabeza y de ascenso que 
es la meta marcada por la 
Directiva y la afición.

El Cátedra 70.- Que sigue 
en cabeza, que gana y golea. 

caídas durante la mañana y más 
de mil personas en las gradas, 
lo que es una buena taquilla 
para ser día entre semana, que 
dejaron en la tesorería del club 
cerca de medio millón de 
pesetas.

En el minuto 85 se tuvo que 
retirar del campo, ayudado por 
las asistencias, Iñaqui después 
de sufrir una dura entrada por 
detrás de Ramírez, que ni 
siquiera fue amonestado.

Comentario: El partido en 
sí fue bastante malo, ya que 
dada la importancia de los pun
tos en juego, los dos equipos 
nadaron pero guardaron bien 
la ropa. El Talavera salió al 
campo con la lección bien 
aprendida y jugando casi todo 
en su medio terreno, esperaba 
que saliera el Tomelloso para 
pillarlo al contragolpe. Sin 
embargo, el Tomelloso con su 
sistema 5-4-1 no quería caer 
en esa trampa y esperaba el

El domingo venció al B.M. 
Guadalajara por una diferencia 
de veinte goles. Supera en cin
co puntos a su inmediato segui
dor el Alcarreño, pero con un 
partido más jugado, virtual
mente son tres puntos de ven
taja. El domingo se descansa 
y al próximo se recibe al Cole
gio Mayol de Toledo, que ocu
pa la quinta posición y a once 
puntos de ventaja, lo que hace 
suponer que se le debe vencer. 
La afición ya está haciendo 
números ante la previsible cla
sificación del Cátedra 70, obte
niendo el primer puesto del 
campeonato. De los seis puntos 
que quedan en litigio, con la 
consecución de cuatro, ya se 
es campeón. De estos tres par
tidos, dos se juegan en casa 
lo que hace prever que, este 
año, el Cátedra 70 jugará (al 

inicio del ataque toledano para 
poder jugar ellos.

Así y con las ausencias de 
Samper y Aguilera en el centro 
del campo, el equipo local era 
incapaz de jugar la pelota en 
la línea de medios, por lo que 
el partido parecía más de tenis 
o ping pong que de fútbol. El 
balón iba de una defensa a otra 
y en el centro del campo ape
nas se entretenía, los porteros 
eran meros espectadores y las 
ocasiones de gol brillaban por 
su ausencia.

Era el Tomelloso el que más 
ganas le echaba y en el minuto 
3 entraba Nando y tuvo que 
sacar la defensa. Tres minutos 
más tarde, Manolo sacó una 
falta y Osa cabeceó fuera y en 
el minuto 11 llegó la mejor oca
sión de gol local en una falta 
que sacó Garriga y el balón 
rozó la base del poste izquierdo 
de la portería de Mejías. Siguió 
el juego con esas premisas y 

ser campeón) la liga de ascenso 
a Primera división.

La Liga de fútbol-sala,- Tras 
el parón carnavalero, el sábado 
se jugó la jornada 17- con la 
noticia de la segunda derrota 
del Tío Vivo, esta vez ante el 
Congemar por 5-8. Laker se 
deshace de Alfonso por 6-1, 
demasiada goleada. El Fridema 
sigue imparable y vence por 
10-2 al Ranger-Iris ya ocupa 
la tercera plaza. Gran goleada 
del Sibemol por 13-2 al Recr. 
Star. El Master vence 10-3 al 
Seguros Ges. Para la próxima 
jornada el gran partido debe 
ser Congemar-Laker. Los Tío 
Vivo no deben tener problema 
para ganar al P. y E. Donaire, 
pero no deben fiarse.

La clasificación por la zona 
alta está muy apretada: desde 
el 1- Tío Vivo con 28 puntos 
y un partido más, hasta el 8- 
el Disco Lola, hay diferencia 
de 5 puntos reales pero vir
tuales 3. Antes están Lakers 
con 27. Les siguen Fridema, 
Congemar y Barra Fija con 25. 
A. Alfonso y Sibemol con 24 
y el citado Disco Lola con 23. 
O sea que en cualquier jornada 
la clasificación puede dar un 
vuelco. Emoción se llama a 
esto.

La plantilla 
del Teresiano 
agradece la 
aportación de 
Leguizamón 

ya cerca del final se produjeron 
otras dos ocasiones, una por 
bando.

En la segunda mitad acusó 
el desgaste el Tomelloso y el 
Talavera se estiró un poco. En 
el minuto 10, Ramírez hizo el 
primer lanzamiento de su equi
po, pero muy alto. Diez minu
tos más tarde, Loren cabeceó 
alto un saque de esquina y el 
minuto 25 fue Dani el que sacó 
una falta alto. En el minuto 
36, Nando entró a por el balón 
y le pitaron una falta incom
prensible. A poco el final se 
produjo otra clara ocasión de 
gol local en un fallo del meta 
Mejías. Osa, en media caída, 
tiró flojo y sacó la defensa. Fue 
todo el peligro de la segunda 
parte.

Esto fue todo lo que dio de 
sí un partido muy importante 
para los dos equipos y que esto 
condicionó el desarrollo del 
juego.

200 karatecas en Valdepeñas.

El XI Campeonato 
regional de Karate 
se celebra, este 
domingo, en 
Valdepeñas

LÓPEZ DE LERMA

La Federación de Castilla-La 
Mancha de Karate ha organi
zado para el domingo en el 
pabellón municipal cubierto de 
Valdepeñas, la celebración del 
XI Campeonato sénior mascu
lino y femenino de Karate. La 
participación se prevé elevada 
según el presidente regional, 
Alfonso Martín.

Según precisó Martín, se cal
cula que se darán cita en este 
campeonato alrededor de dos
cientos competidores, lo que 
hará posible que haya mucho 
nivel, ya que los campeones 
estarán el día 20 de marzo en 
Oviedo, en el campeonato de 
España.

Actualmente según el pre
sidente regional, se están cele
brando los diferentes cam- 
peoantos provinciales infanti
les, y el último se ha celebrado 
en Ciudad Real con la par
ticipación de diez clubs, 
habiéndose visto un buen nivel.

Con relación al Campeonato 
del próximo domingo en Val
depeñas, Alfonso Martín dijo 
que comenzará a las diez de 
la mañana y está previsto que 
finalice sobre las dos del 
mediodía. Asistirán veintitrés 
árbitros y la organización pre
cisará veinte personas y es 
intención de Martín de que no 
se dilate en exceso su desarro
llo, aunque dejó bien claro que 
va a depender mucho del 
número de participantes.

Preguntado por los favoritos, 
Martín dijo que había varios, 
ya que los componentes de la 
selección junior están pisando 
fuerte y hay gente que está 
queriendo coger el relevo des
de hace tiempo. Alfonso Mar
tín dijo que el Valdepeñero 
Antonio José Peral, así como 
otros cientos de Villacañas y 
Almagro se van abriendo paso 
a un gran ritmo y ya se van 
viendo los resultados.

Martín agregó finalmente 
que aparte de la competición 
propiamente dicha de este 
campeonato habrá una exhibi
ción de dos gimnasios de kara
te-ballet que va a correr a car
go del club “Andrés Congre
gado” de Talavera.
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El partido tuvo dos partes muy distintas; una primera de igualdad en el marcador y una segunda de claro color visitante.
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En el último partido de la primera fase de la liga provinciai masculina de baloncesto

El Proframa arraso al P
Dayfor en la segunda parte

La Tribuna

47 (24-23) Puertas Dayfor 
C.B.: Polo (6), G® Galiana (9), 
Pérez, León (3), Melero (1), 
Muñoz-Morales (4), Mejía (5), 
G® Muñoz (5), Sánchez-Berme- 
jo (6), López (2), González 
Camacho y Díaz-Mera (6).

84 (31-53) B.C. Profama: 
Romero (20), Peris (2), Vega 
(4), Jiménez (3), Rodríguez 
(11), Martín (13), Pérez (10), 
Parra (8), De los Reyes (9), 
Evangelista y Barrera (4).

Arbitros: Sres. García y Pas
cual. Señalaron 31 faltas a P. 
Dayfor (16-15) y 19 a Profama

Brillante partido del Formac
Villarrubia en Esquivias (66-76)

La Tribuna

66 Esquivias C.B.: González 
(19), Arias (10), Torrejón, Fer
nández, Pérez (19), (González 
E., Cruz (8), Bastante (4), 
Perales, Reyes (6), Darlington 
y Trigueros.

76 Formac Villarrubia: Eva 
R., Marta (25), Ana, 
Yolanda (9), Marisi 
Amparo (19), Pili (8), 
Sole y Eva M^ (11).

Jose, 
(4), 

Lola,

Arbitros; Sres. Pérez y Sán
chez. Bien. Sin influencia en 

(9-10). Excluidos García-Muñoz 
(minuto 37) y Gómez-Bermejo 
(minuto 40) por parte de P. 
Dayfor C.B.

Incidencias: 
pendiente a la 
de la primera 

Partido corres- 
última jornada 

fase de la liga
provincial masculina, grupo B, 
disputado en el pabellón de 
Daimiel.

Comentario: En el primer 
tiempo, las defensas pudieron 
con los ataques y, además, B.C. 
Proframa tuvo unos paupérri
mos porcentajes de tiro (1 de 
24 en tiros libres, 9 de 24 en 
tiros de 2 puntos) que ayudaban 
a que durante toda esta parte 

el marcador.
Incidencias: Partido corres

pondiente a la Segunda divi
sión femenina de baloncesto, 
jugado en Esquivias.

Comentario: El Formac 
Villarrubia derrotó al C.B 
Esquivias en un partido que 
dominó de principio a fin, y 
que, por su juego fluido, recor
dó al que realizó la temporada 
pasada, en que se proclamó, 
con todo merecimiento, cam
peón de la Segunda división 
femenina de baloncesto. 

la igualdad fuera la tónica domi
nante, lográndose sólo diferen
cias entre 4 y 6 puntos a favor 
de uno o de otro equipo. En 
el minuto 18 P. Dayfor consigue 
ponerse a un solo punto de dis
tancia (22-23) gracias a un triple 
de Díaz-Mera pero a partir de 
ese momento y hasta el final 
sólo consiguen una canasta más 
por 8 puntos de B.C. Proframa, 
que dejan el marcador en 24-31 
y el partido abierto para la 
segunda parte.

Sin embargo, la decoración 
cambió nada más iniciarse este 
período. P. Dayfor empezó con 
defensa zonal 2-3 pero 10 pun-

Frente a un equipo en el 
que la altura media era supe
rior a la de las de Villarrubia, 
estas se jugaron la baza del 
tiro exterior, especialmente en 
la primera parte, que finalizó 
con un marcador 30-40, favo
rable a las visitantes, en el cual 
habían logrado conseguir 4 
canastas de 3 puntos.

Segunda parte

En el segundo período, las 
locales ejercieron una fuerte 

tos entre los minutos 2 y 4, con 
dos triples, de Proframa hacían 
que el marcador señalase un cla
ro 26-41 en el minuto 4. Con 
esta diferencia el equipo visi
tante empezó a jugar con más
comocidad. La defensa de P.
Dayfor no lograba praar las 
jugadas de 1 contra 1 de Pro
frama que, manteniendo una 
buena defensa tanto en zona 
como en individual, lograba, 
además, numerosas canastas 
fáciles en contraataque gracias 
a los muchos balones robados.

De esta forma, las diferencias 
en el marcador fuerono aumen
tando hasta el 47-84 final.

presión, que hizo que iguala
ran el marcador a 62 puntos, 
a 6 minutos de la finalización, 
momento en que Angel Mora
les, entrenador del Formac, 
solicitó tiempo muerto y desde 
ese instante hasta el final, con
siguieron las villarrubieras un 
parcial de 4-14, gracias al jue
go interior, que hizo que fue
ran cayendo las jugadoras titu
lares de Esquivias con 5 per
sonales y las visitantes se dis
tanciaron como queda comen
tado.
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El CB Tomelloso 
acabó líder en la 
primera fase de la 
liga provincial de 
baloncesto

Jesús GALLEO

V
F

El pasado fin de semana 
concluyó la primera fase en la 
liga provincial sénior masculina 
con la disputa de la jornada 
12® en ambos grupos. Tras esta 
primera fase se hará un rea- 
juste en cada uno de los grupos 
para formar otro con los pn. 
meros de cada uno que con
cluirá con la clasificación final 
que dé opción a ese equipo 
a jugar el año próximo en la 
liga de Tercera autonómica 
Por otro lado, los equipos peor 
clasificados formarán otro gm. 
po para conocer simplemente 
cuál es su puesto final.

En el grupo “A”, la clasi- 
ficación final ha dado al Club 
Baloncesto Tomelloso como 
líder de su grupo con diez vic
torias de los doce partidos 
jugados. Tra.s una primera vuel
ta en la que acabó como líderi 
e imbatido, en la segunda cayói 
en casa de Optica Jiménez! 
Cacho de Valdepeñas en la! 
segunda jornada y en la penúl-l 
tima perdió su segundo partido 
en su casa frente a su rival 
de siempre, Argamasilla. No 
obstante, parte con serias 
opciones al liderato, final por 
los puntos previos.

Tras Tomelloso están clasi-j 
ficados para la segunda fasej 
Argamasilla, con 9 victorias. 
Optica Jiménez Cacho de Val-| 
depeñas, con 7 victorias e| 
Infantes con 6 victorias. Todos! 
estos equipos partirán conpun-l 
tos previos según los partidos! 
jugados entre ellos. Son Ios| 
equipos ya clásicos en la ligaj 
provincial, algunos filiales del 
otros equipos que están enj 
superior categoría, caso de Val-| 
depeña,s o Infantes, y otros conj 
ganas de meterse, por fin, enj 
la Tercera autonómica. | 

En el grupo B, el líder indis! 
cutible y destacado ha sido er 
Balneario Cervantes Proframa^ 
de Ciudad Real. Sus 11 vic-í 
torias de un total de 12 par
tidos demuestran que ha sido 
un líder sólido, solamente ame: 
nazado en la primera vuelií 
por un Almodóvar que al fina 
ha perdido comba y ha bajadc 
a la tercera posición. Balnearic 
Cervantes ha perdido sólo un 
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total y sus cerca de mil puntos 
a favor dicen bien claro qui 
casi no ha tenido rival.

En segunda posición quedí 
al final Stylo de Daimiel, w 
equipo que ha estado casi tod< 
la temporada en los puesW 
de centro de la tabla pero quí 
su sprint final ha sido muyM 
te y ha conseguido, con 8 'n:; 
torias, igualar con Almodo'ai 
pero por el “basket-averagfi 
particular le arrebata la seguid 
da posición, como décimo^ 
Almodóvar queda tercera, ta® 
bién con 8 victorias, y Cato 
cuarto, con 5 victorias y e^R 
tado con Puerto Lápice. 
cuatro equipos también J>Jh 
rán la segunda fase para coR 
cer el campeón provine® j 
equipo que asciende. |
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^ iusador bético cumplió ayer 37 años y lo celebró el día de antes con una gran actuación

Gordillo se anticipó a su
cumpleaños con dos goles

SEVILLA (Efe).- Rafael 
Gordillo Vázquez, jugador del 
Real Betis, cumplió ayer 37 
años tras cuajar el miércoles 
una gran actuación ante el 
Atlético Marbella en un 
encuentro en el que logró dos 
de los cinco tantos de su 
equipo.

Gordillo nació en Almendra
lejo (Badajoz) debido a que su 
padre, también futbolista, por 
1957 militaba en el Extrema
dura, pero a los pocos días su 
familia retornó a Sevilla.

Desde pequeño comenzó a 
destacar en el equipo de su 
barrio, en el que actuaba como 
extremo, y así el Betis se inte
resó por él y le incorporó a 
los infantiles del club en 1972.

Pasó en la temporada 
1975-76 al equipo aficionado 
del Betis Deportivo, y el debut 
en Primera división le llegó de 
la mano de Rafael Iriondo, el 
30 de enero de 1977. Le con
vocó para el encuentro ante el 
Burgos en el Benito Villama
rín, y salió al campo en el 
minuto 63 en sustitución de 
otro histórico: Julio Cardeñosa.

El Betis ganó por 2-1 y des
cubrió a uno de los futbolistas 
más queridos de la afición en 
la historia del club. Iriondo 
además fue el que adivinó las 
condiciones de Gordillo como 
lateral y el extremeño comenzó 
a hacerse el dueño de esa ban
da izquierda.

i El jugador extremeño fue el 
hombre más destacado de 
Betis, y tras años de insistencia 
por parte de los “grandes” 
fichó en la 1979-80 por el Real 
Madrid de Ramón Mendoza.

1

Rafael Gordillo marcó dos de los cinco goles que el Betis endosó al Marbella.

.a

El debut de Gordillo con el 
conjunto madridista se produjo 
precisamente ante el Betis en 
el Benito Villamarín el 1 de 
septiembre de 1985. El encuen
tro acabó con empate a dos.

Gordillo se recuperó de una 
posterior lesión de peroné y 
el Madrid volvió a vencer el 
campeonato 86-87 y también 
la Copa de la UEFA. Repitió 
en Liga los tres años siguientes, 
y consiguió la Copa del Rey 
de 1989 ante el Valladolid, 
final en la que el extremeño 
logró el único tanto del par-

tido.
Gordillo tuvo una activa par

ticipación en el histórico 12-1 
a Malta, disputado el 21 de 
diciembre de 1983 en el Benito 
Villamarín, y su última presen
cia en la selección se produjo 
en el Alemania-España (2-0) 
jugado en Munich, el 17 de 
junio de 1988.

Gordillo jugó 75 encuentros 
con la selección nacional, once 
en Mundiales, 19 en Eurocopas 
y 45 amistosos. 58 partidos los 
jugó completos, fue sustituido 
14 veces y entró por un com

pañero tres.
Tras siete años en el Real 

Madrid regresó regresó a su 
Betis en el verano de 1992, 
donde sigue con la pretensión
de devolverle a 
sión sin haberse 
para su retirada.

Para Gordillo

Primera divi- 
puesto fecha

la victoria de
ayer ante el Marbella fue “un 
buen regalo anticipado de cum
pleaños”. La grada, cuando fue 
sustituido a poco del final, vol
vió a tributarle una ovación a 
su ídolo cuando abandonaba el 
terreno de juego.

Jesús Gil, “más duro que nunca”
según los jugadores del Atlético

MADRID (Efe).- Las críti
cas que lanzó el miércoles el 
presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil y Gil, contra 
sus jugadores tras perder ante 
d Sevilla en el estadio Vicente 
Calderón no han sentado bien 
entre la plantilla, según han 
reconocido alguno de los juga- 
riores rojiblancos, para quienes 
las palabras de Gil han sido 
las más duras” que le han oido 

nunca.
"Cuando estás bastante mal 

®o es bueno que nadie te eche 
la bronca. A mí no me gusta, 
ai a mis compañeros tampoco, 
eomo no le puede gustar a 
aadie”, comentó Juan Rodrí- 
Srrez “Juanito”.

luego en el campo no salen 
las cosas como se desean”, 
añadió.

El capitán Tomás Reñones 
no quiso hacer comentarios 
sobre las palabras del presiden
te, pero señaló que “las críticas 
principales se las tienen que 
hacer los propios jugadores, 
que son los principales res
ponsables”.

Tomás indicó que, ante la 
“delicada” situación que atra
viesa el Atlético, los jugadores 
tendrán que reunirse para 
encontrar soluciones y salir de 
la crisis lo antes posible.

También el mexicano Luis 
García coincidió en señalar que 
nunca había visto tan “duro” 
al presidente rojiblanco con sus 
jugadores y comentó que de Las críticas de Jesús Gil no lían sentado bien entre la plantilla.

í I

Juanito subrayó que ésta ha 
^'dü la ocasión en que “más 
duro” ha estado el presidente 

los jugadores rójib'lancos. jo positivo'y‘desechar lo nega- 
^^nía sil par^’'de ’ iógíCá”. 
^dmitió,' ■'Aporque ''áúnqlit: ’' él 
•Equipo está trabajando bien.

todas las críticas "hay que sacar

íívo^. '‘T^s'lcLilpa nuestra, éXtar 
en esta situación , anadio.

Los jugadores rojiblancos

coincidieron ayer en señalar UEFA”, pór lp que, a partir 
que lá’'derróta qué sufrieron ''' 'dé'clIrQriL lucharan "por surpar 
ante ¿T' Sevilíá' siipone" *^una los rh’áxiihÓs’^tirtVó^'^'oSíb’res y' 
despedida de los puestos de la evitar la promoción”.

El Español, cada 
vez más cerca de 
conseguir su 
objetivo, retornar a 
Primera División

BARCELONA (Efe).- El 
RCD Español, que dio un nue
vo paso en su intento de con
seguir el ascenso a primera 
división tras derrotar ayer al 
Compostela (2-0), está cada 
jornada más cerca de conseguir 
el objetivo, aunque ni jugado
res, ni técnicos ni dirigentes 
quieren hablar de éxito hasta 
que la posibilidad se concrete 
matemáticamente.

Los blanquiazules son un 
equipo récord esta temporada. 
Llevan diecinueve jornadas, 
media liga, sin perder un par
tido. Mantienen a raya a sus 
principales perseguidores en la 
tabla, Compostela y Mallorca, 
que se encuentran a cinco y 
seis puntos, respectivamente.

José Antonio Camacho, téc
nico del equipo, se ha pasado 
toda la temporada reconocien
do que sus jugadores están en 
el buen camino, aunque siem
pre dando avisos.

“La historia se puede repetir 
y ocurrir algo como en la tem
porada pasada”, ha advertido 
en más de una ocasión el entre
nador. quien recordó cuando 
el equipo, que jugaba en Pri
mera División, perdió la cate
goría tras una serie de resul
tados negativos logrados en los 
últimos partidos.

En cualquier caso, tanto 
Camacho como Io.s dirigentes 
pretenden que los jugadores 
mantengan la máxima tensión, 
que nadie piense que ya está 
todo hecho y, por ese motivo, 
todos apelan a la necesidad de 
ganar el próximo domingo al 
Mallorca.

Distanciar al tercer dasifícado

Si los españolistas mantienen 
su racha pueden distanciar al 
tercer clasificado (su máximo 
objetivo, puesto que los dos 
primeros equipos lograrán 
directamente el ascenso) en 
ocho puntos, una ventaja lo 
suficientemente cómoda como 
para afrontar los encuentros 
con la tranquilidad necesaria.

El presidente de la entidad. 
Francisco Perelló, que ya anun
ció meses atrás que abando
nará el cargo al término de 
la presente temporada, pese a 
que fue elegido por un periodo 
de cinco años -hasta enero de 
1998- cree que las posibilidades 
del equipo se centran en el par
tido del Luis Sitjar pero, sobre 
todo, en no ceder ni un sólo 
punto en Sarriá, donde los 
blanquiazules han perdido cin
co puntos.

Camacho no quiere lanzar 
las campanas al vuelo, aunque 
reconoce que a un equipo que 
lleva diecinueve jornadas sin 
perder no es cuestión de bus
carle defectos. Los españolistas 
de siempre, sin embargo, creen 
que el ascenso será una espera 
agradable, y que sólo es cues
tión dé uriaS'jornadas,más para 

'cónefétar él retornó á lá cum
bre del fútbol español.
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Se aprobará un tercer cambio que afectará ai guardameta durante el Mundial de EEUU

FIFA admitirá el cambio 
del portero por lesión

NUEVA YORK (Efe).- La 
Federación Internacional de 
Asociaciones de Fútbol (FIFA) 
aprobará casi con toda segu
ridad un tercer cambio de juga
dor en un partido, que afectará 
exclusivamente al guardameta 
en caso de lesión de una selec
ción durante el Mundial de 
Fútbol de EEUU, pero man
tendrá en 22 el número de fut
bolistas inscritos.

“Hay una buena posibilidad” 
de que sea aprobada esa inno
vación en el Mundial de Esta
dos Unidos que comenzará el 
próximo 17 de junio, dijo 
Joseph Blatter, secretario gene
ral de la FIFA.

Blatter, que participa en 
Nueva York en un seminario 
sobre el Mundial al que asisten 
los máximos representantes de 
las 24 selecciones clasificadas, 
informó a los reunidos de que 
el comité de reglamento toma
rá una decisión al respecto el 
5 de marzo en Suiza.

Las federaciones nacionales 
de fútbol de los cinco conti
nentes habían reclamado el 
recambio del portero, además 
de los dos jugadores, ya exis
tente en el reglamento.

Sóo en caso de lesión

La FIFA parece dispuesta a 
aceptar el cambio del portero 
por otro meta, además de los 
dos jugadores, pero sólo en 
caso de lesión, y un equipo 
podría quedarse sin guardame
ta si ya ha efectuado los dos 

cambios y el arquero es expul
sado del campo.

Blatter se apoyó en las esta
dísticas de los tres últimos 
mundiales para rechazar la 
petición de algunas federacio
nes de que se eleve a 23 la 
lista de jugadores inscritos para 
el Mundial.

En este sentido, indicó que 
en los Mundiales de 1982 en 
España; 1986 en México y 1990 
en Italia, todas las selecciones, 
salvo tres de ellas, incluyeron 
un tercer guardameta en su lis
ta de convocados.

Blatter sustentó su argumen-

^ Joao Havelange anuncia su 

deseo de ser reelegido
NUEVA YORK (Efe).- El 

brasileño Joao Havelange 
ratificó en Nueva York que 
aspira a ser reelegido 
presidente de la Federación 
Internacional de Asociaciones 
de Fútbol (FIFA) en el 
próximo congreso de este 
organismo que se celebrará en 
Chicago los días 15 y 16 de 
junio.

“Pese a que hubo rumores 
de que no me presentaría la 
reelección lo haré porque me 
lo pidieron las cinco 
confederaciones continentales 

ío en que el promedio de cam
bios en una selección fue de 
dieciseis jugadores en el Mun
dial de España, y diecisiete en 
los torneos de México e Italia.

“Eso demuestra que la lista 
de 22 jugadores es muy, muy 
larga”, afirmó Blatter.

Otra de las novedades del 
campeonato de Estados Uni
dos es que los once jugadores 
suplentes podrán sentarse en 
el banquillo para que el selec
cionador pueda decidir libre
mente de quien echar mano 
para una sustitución, cuando 
hasta ahora sólo podía selec- 

a finales de 1992 y de nuevo 
el pasado diciembre en Las 
Vegas, con motivo del sorteo 
de la fase final del Mundial 
de Estados Unidos’94”, 
explicó en conferencia de 
prensa Havelange, que 
cumplirá el 11 de mayo 78 
años y que es presidente de 
FIFA desde 1974.

Cuestionado sobre si su 
enfrentamiento con Pelé 
podría perjudicarle en su 
pretensión de renovar el 
mandato, Havelange afirmó: 
“Pelé no vota”. 
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cionarlo de entre otros cinco 
jugadores.

La FIFA autorizará, además, 
la presencia de hasta siete 
miembros no jugadores de una 
selección en el banquillo, entre 
delegado de equipo, segundo 
entrenador, médico, utillero, 
intérprete y otros que designe 
la selección.

Ya lo solicitó Luis Suárez en 
Italia’90

Esto es algo que ya solicitó 
el ex seleccionador español 
Luis Suárez antes del Mundial 
Italia’90 y que no entró enton
ces en vigor porque faltaba el 
visto bueno de “International 
Board”.

El reglamento del torneo ha 
sido también modificado a 
petición de Estados Unidos 
para que en la primera fase 
del Mundial un equipo que 
gane un partido obtenga tres 
puntos y uno solo en caso de 
empate.

"Pretendemos promocionar 
y dar vistosidad al fútbol de 
ataque”, dijo el presidente del 
Comité Organizador del Mun- 
dial94 por parte de la FIFA, 
el mexicano Guillermo Cañe
do, al explicar el objetivo de 
este nuevo sistema de pun
tuación.

Los asistentes al seminario 
son informados en sesiones de 
mañana y tarde de los aspectos 
organizativos del Mundial, 
reglas de juego, variaciones, 
dopaje, arbitraje y asistencia 
técnica, entre otros asuntos.

Ventajas a 
organizadores y 
equipos al sólo 
haber nueve sedes 
en EEUU’94

Joseph Blatter, secretario 
general de la FIFA dijo que 
una de las diferencias funda
mentales entre los Mundiales 
de Italia y el de Estados Unidos 
es que en éste último sólo 
habrá nueve sedes, lo cual pro- 
porcionarfi claras ventajas a 
organizadores y equipos que no 
tendrán que viajar tanto a su 
juicio.

Paralelamente, las ciuda
des-sede serán escenario de 
cuatro partidos y podrá verse 
en acción a una misma selec
ción dos veces para gozo de 
los espectadores.

Otra gran diferencia, no sólo 
con Italia, sino con toda la his
toria del Campeonato del 
Mundo de Fútbol, es la uti
lización de un terreno de juego 
cubierto, el Silverdome de 
Detroit, con el uso de césped 
natural que ya fue probado por 
las selecciones de Alemania e 
Inglaterra y recibió grandes 
elogios, según Blatter.

El secretario general de la 
FIFA dijo también que en este 
Mundial no habrá barreras 
entre el público y los jugadores, 
dadas las características de los 
enormes estadios norteameri
canos, y señaló que la orga
nización del campeonato ha 
asegurado que no sólo se ago
tarán los 3,6 millones de entra
das que saldrán a la venta, sino 
que los los estadios se llenarán 
al margen de quienes jueguen.

Juego limpio, vistoso, agresivo 
y espectacular

Tanto Biatter como otros 
altos cargos de la FIFA, entre 
ellos su presidente, el brasileño 
Joao Havelange, hicieron hin
capié en que es necesario ofre
cer en Estados Unidos juego 
limpio y, sobre todo, vistoso, 
agresivo y espectacular para 
lograr que este deporte rey en 
el mundo se afiance en Estados 
Unidos.

“Depende de nosotros de 
que el fútbol deje un legado 
duradero en este inmenso 
país”, dijo Blatter.

Las sesiones del miércoles, 
están abiertas a la prensa, pero 
la FIFA ha decidido informar 
a puerta cerrada de otros 
aspectos “sensibles”, como lo 
definió a Efe un portavoz de 
dicho organismo, en lo refe
rente a seguridad, finanzas y 
entradas, que serán analizados 
el jueves.

En el almuerzo celebrado en 
un céntrico hotel de Nueva 
York, los delegados al semi
nario, que incluye a los selec
cionadores de los 24 países cla
sificados, fueron visitados pot 
el alcalde de la ciudad, el repu
blicano Rudolph Giuliani.

El seminario concluirá a 
mediodía del jueves, hora de 
Nueva York, con una rueda de 
prensa conjunta de todos 
delegados, la FIFA y 
Cup USA”, anfitriones del 
torneo.

M.C.D.2022
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Horósco^ Crucigrama

ARIES
SALUD.- Hoy deberá cuidar espe
cialmente su circulación.
TRABAJO.- Los nacidos bajo este 
signo no soportan permanecer en la 
sombra y quieren destacar.
AMOR.- Conquistaría esa persona 
es cuestión de estrategia.

LIBRA
SALUD.- Buena.

J TRABAJO.- Aunque es usted una
persona afable, a veces, se encoleriza. 
AMOR.- Si es usted soltero, es posible 
que empiece a madurar hoy planes 
serios de boda.

TAURO
SALUD.- Se sentirá con una potencia 
y una vitalidad inusitadas. • K^
TRABAJO.- Surgirán imprevistos * 
molestos.
AMOR.- Su deseo de mantener siem
pre controlada a su pareja dará lugar 
hoy a roces y a discusiones.

ESCORPION
SALUD.- Excelente.

^ TRABAJO.- Su carácter individualis-
ta hará que le cueste integrarse a 
su nuevo puesto.
AMOR.- Su encanto personal es gran- 
de. pero su pareja seguirá realmente 
ofendida.

GEMINIS
SALUD.- Normalidad.
TRABAJO.- Todos sus problema.s se 
centrarán hoy en el terreno pro- 

# fesional,
AMOR.- El bache profesional se 
reflejará asimismo en sus relaciones.

SAGITARIO
SALUD.- Una gripe mal cuidada 
podría tener secuelas.
TRABAJO.- Su situación económica 
mejorará.
AMOR.- Su afán aventurero le llevará 
en esta ocasión a cambiar de pareja 
sin motivo aparente.

CANCER
SALUD.- Su nerviosismo podría darle 
un pequeño susto.
TRABAJO.- No vea enemigos por 
todas partes.
AMOR.- Aunque su pareja esté un 
tanto fría, su encanto personal tan 
persuasivo le desarmará.

CAPPJCORNIO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Sus problemas se cen- 

K_>*~>«^ trarán en el plano laboral.
AMOR.- Es posible que su pareja 
atraviese un mal momento.

LEO ACUARIO
SALUD.- Tendencia a la depresión. 
TRABAJO.- Su situación económica 
mejorará.
AMOR.- Sus relaciones de pareja 
serán hoy excelentes.

SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Es usted por naturaleza 
una persona extremista.
AMÓR.- Su carácter alegre y desen- 
fadado le ayudarán a saber perder 
con elegancia.

VIRGO
SALUD.- Su tendencia al reumatismo 
podría agravarse hoy.
TRABAJO.- Su sentido de la disci
plina le llevará a trabajar-sin descanso. 
AMOR.- Aunque el trabajo es lo pri
mero para usted, sabe aprovechar 
también lo que le da el amor.

PISCIS
SALUD.- Excelente.

CTRABAJO.- Usted sabe siempre 
amoldarse a las circunstancias y sacar 

amor.- Aunque se esfuerza por w parecer tolerante, es usted posesivo
y celoso.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán dulces, retraídos y soñadores. Vivirán felices encerrados en su concha 
y odiarán las multitudes y los gritos.

10

HORIZONTALES: 1: 
De oro. 2: Don que se 
ofrece y dedica a Dios o 
a los santos. 3: Al revés, 
da vueltas. Se equivocó. 4: 
Región de Italia. Plural de 
consonante. 5: Planta gra
mínea. Altar. 6: Al revés, 
acudir. Acierta. Consonan
te repetida. 7: Ganso. Opté 
por una cosa. 8: Al revés, 
se carcajeen. Monasterio. 
6: Tela fuerte de hilo o 
algodón. Denotan alegría. 
10: Terminóla. 11: Mezcla, 
masejea.

VERTICALES: 1: Her
mano de Moisés. 2: Adhe

rid. 3: Al revés, neto. Enfu
rece. 4: Asocia, inscribe. 
Poderosa. 5: Metiste prisa. 
Al revés, daño. 6: Nota 
musical. Rey de los Hunos. 
Principio integrante del 
alma según los antiguos 
egipcios. 7: Nombre de 
consonante. Arbusto 
cupresáceo (Pl). 8: Reci
piente de cuero. Al revés, 
tojo. 9: Instrumento para 
atacar o defenderse. Con
cepto, opinión. 10: Al 
revés, supongo. Preposi
ción inseparable. 11: Satu
ra.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: ecitA. 2: Alameda. 3: Asir. Zapa. 4: Anexas. Neos. 5: Molicie. 
alO. 6: ÍT. Randa. As. 7: Tal. Sauco. 8: Osos. Iconos. 9: Edil. isaC.
10: Onagros. 11: Oseas.

VERTICALES: 1: Amito. 2: Anotase. 3: aseL. Lodo. 4: Elixir. 
Sino. 5: Caracas. Las. 6: iM. Sinaí. Ge. 7: Tez. Educirá. 8: Adán. 
Acosos. 9: Apea. onaS. 10. aolA. 0c. 11: Sosos,

Cartelera de espectáculos

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 
6,15, sesión continua 

Pases: 6,15, 8,20 y 
10,30

“TODOS A LA CARCEL”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 1

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“TIRANO BANDERAS”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 5, 7,45 y 
10,30

“EL PEQUEÑO BUDA”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“LOS TRES 
MOSQUETEROS”

TOMELLOSO

CINE SERNA

NO HAY 
FUNCION

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 1

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“TIRANO BANDERAS”

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 2 

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“EL BUEN HIJO”

PUERTOLLANO 

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases: 7 y 10

“LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS”

ALCAZAR

CINE CRISFEL

NO HAY 
FUNCION

EI tiempo

Presión: 
708,2 mm. 
Estado del cielo: 
poco nuboso. 
Dirección y 
velocidad del 
viento: 
flojo, oeste. 
Máxima: 
15,2 grados. 
Mínima: 
6,8 grados. 
Humedad: 
60 por ciento.
Evaporación: 
1,6 mm.

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE

SALA B. Pases: 8,30 
y 10,30

“TODOS A LA CARCEL”

LA SOLANA

CINE CERVANTES

NO HAY 
FUNCION

MANZAN,ARES

CINE APOLO

NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

NO HAY 
FUNCION

Guía cultural

CIUDAD REAL
MUSEO LOPEZ VILLASE

ÑOR: exposición permanente 
de Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRE
RO: pinturas de Antonio 
Muñoz Vera, hasta el día 11 
de marzo.

SALA DE LA CAMARA DE 
COMERCIO: óleos de Jesús 
García Fernández, Gárika.

GALERIA DE ARTE DE 
CAJA MADRID: óleos de Mer
cedes Barba, hasta el día 26 
de febrero.

PUERTOLLANO
MUSEO MUNICIPAL: 

exposición de pinturas y escul
turas de José F. Arroyo de 
Simón, hasta el día 15 de 
marzo.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: 
esculturas de Florentino.

ALCAZAR
MUSEO MUNICIPAL: 

exposición de pinturas de Jesús 
Molina, hasta el día 11 de 
marzo.
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Farmacias
CIUDAD REAL

HOY: CARLOS PERIS SANCHEZ. Mercado Viejo, 3- 
(Semie.squina a Posta.s).
MAÑANA: ARTURO MATA, Avda, de La Mancha, 1.

ALCAZAR DE SAN JUAN

HOY: TOMAS E. GARCIA ESCRIBANO.
Avda, de Quero, 2.
MAÑANA: JOAQUIN DOMINGUEZ. Castelar, 10.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ OLLERO.
E. Cavanillas, 12.

CAMPO DE CRIPTANA

HOY: GUIJARRO C.B. Alvarez de Castro, 34.
MAÑANA: M’ JOSE NEIRA. Maestro Manzanares, 12._

DAIMIEL

HOY: FEDERICO FISAC. Virgen de las Cruces, 13.
MAÑANA: NIEVES VILLEGAS. Fontecha.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA.
Clérigos Camarenas, 49.

PUERTOLLANO

HOY: MANUEL MARTIN CEBRIAN. Córdoba, 3.
MAÑANA: MARIA LUZ GARCIA. Conde Valmaseda. 6.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
General Aguilera. 2.

LA SOLANA ‘

HOY Y MAÑANA: JUAN ANTEQUERA. MonJais. 6.

TOMELLOSO

HOY: M" PILAR RUBIO ROS. Santa Rita, 37.
MAÑANA: TERESA MENCHEN. Concordia, 41.

Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
AGUDO................................... 18,00 HORAS DAIMIEL.............................. .... 14,00 HORAS PQRZUNA............................... •3.00 HORAS
ALBACETE.............................
ALBALADEJO......... ..............

15,00
13,00

.... 1 /,00

.... 18,30
15,30
18,15

ALMADEN.............. ................
17,00 
11,00
12,15

EL CRISTO.........................
FUENTE EL FRESNO......

.... 19,30

.... 13,00

.... 08,00

POZQBLANCQ.......................
POZUELO-ALDEA 
DEL REY-CALZADA...........

11.00

11.1.5
...................................15,UU

”  I8.(K)
ALCAZAR DE SAN JUAN 

”   09.30
..................  14.00

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA........ .................

.... 09,30

.... 11,00

.... 14,00

.... 18,30

.... 19,00

.... 09,30

POZUELO-VALENZUELA- 
GRANATULA-CALZADA

" ............................. 18,1,5
POZUELO-VALENZUELA-
GRANATULA-VISO DEL MARQUES-

ALMAGRO.............................
13,20
07,00 HORCAJO...........................

.... 14,00

.... 15,30
ALMURADIEL........................
PUERTOLLANO.....................

19,15
08,30

12,30 INFANTES........................... .... 13,00 11,00

ALMODOVAR.......................

-J 3,00 
14,00 
17,00 
19,00
11,00
13,30
15,00

JAEN......................................
LOS CORTIJOS..................
MADRID...............................

.... 17,00

.... 09,30

.... 14,30

.... 07,00
,... 09,30
.... 11,00
.... 14,00

” ..............................13„30 "
.  :.... 15,00 
................16,45 

”............................................. 19„30 "
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS 

......... 07,30 ”
19,00 .... 16,30 .............................14,00

ARGAMASILLA DE CALATRAVA (domingos y tesiivos)........... .... 09,00 SOCUELLAMOS..................... 14,00 "

AZUAGA.................................
BARCELONA

08,30 
11,00
13,30
15,00
16,45
19,30
11,00

MANZANARES.................

MALAGON.........................

.... 18,00

.... 13.00

.... 14,(K)

.... 17,00

.... 08,00

.,.. 09,30

.... 11,00

.... 13,00

'7

. SACERUELA......... ..................
TOLEDO....................................
TOMELLOSO...........................

TORRENUEVA......................
VALENCIA...............................

14,45
08,00 
13,00 ’•
14,00
17,00
14,00
09,30 "

(de lunes a sábado).................. 21,20 .... 14,00 VILLARTA................................ 14,00
(domingos)....................... .........
CABEZA DEL BUEY...........

19,25
12,15

.... 14,30

.... 18,30 VILLARRUBIA.......................
18,30
09,30

CHILLON.................................
18,00 
11,00
12,15

NAVALPINO......................
PEDRO MUÑOZ...............

.... 15,30

.... 09,30

.... 14,00

.... 11,00

.... 13,00

.... 15,30

11,00
14,00
19,00

CORDOBA..............................
DAIMIEL.................................

18,00 
11,00 
07,00
09,30

PIEDRABUENA................ VALDEPEÑAS........................ 07,00
12,30 "
13,00 "

11,00 ............................. 18,00 17,00
13,00 „.. 19,1,5 .............................19,00

VALDEPEÑAS

HOY: ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22. 
MAÑANA: GASPAR NARANJO. Cristo. 1.

S iV
i.<

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO Protección Civil 006
Bomberos 006

TE DESAFIA Cruz Roja Española

Ciudad Real................................22 22 22
Alcázar..........................................54 58 07
Almodóvar..................................48 31 25
Malagón....................................... 80 13 36
Manzanares............................. 61 15 16
Puertollano.................................. 42 16 71
Socuéllamos........................ 53 14 29
Tomelloso................................... 51 34 09
Valdepeñas.................................32 02 61

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña confro el Hambre 
Comité Ejecutivo; 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
Fno; (91) 308 20 20 -Fox. 308 42 08 

Deseo recibir información de Monos Unidas

1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Manos Unidas agradece la publica<i6n gratula de este anuncio

Policía

Ciudad Real..........................................091
Alcázar....................................................091
Puertollano............................................ 091
Valdepeñas............... ........................... 091

Guardia Civil

Ciudad Real..........................................062
”.................................. 221100
”.................................221140

Subsector de Tráfico.............22 10 81
” ”..................... 22 19 85

Abenójar.................................... 83 50 08
Agudo...........................................73 00 19
Alamillo.......................................73 50 06
Alcázar de San Juan.............54 00 66
Alcoba de los Montes.......... 77 00 02
Alcolea de Cva........................ 77 20 02
Aldea del Rey.......................... 87 60 09
Alhambra................................... 36 12 01
Almadén....................... -.............71 1217
Almadenejos.............................74 00 15
Almagro......................................86 00 19
Almodóvar del Campo........ 48 34 39
Almuradiel.................................33 90 62
Anchuras.................................... 77 30 08
Argamasilla de Alba............. 52 10 08
Argamasilla de Cva..... ......... 47 70 07
Arroba de los Montes.........77 10 06
Ballesteros de Cva................. 84 03 07
Bolaños de Cva........................ 87 00 10
Brazatortas.................................47 10 07
Calzada de Cva........................87 50 02
Campo de Criptana.............. 56 01 07
Corral de Cva............................83 00 06
Castellar de Santiago........... 34 00 03
Los Cortijos...............................80 80 53
Daimiel.........................................85 22 86
Fernancaballero.......................80 90 18
Fuencaliente............................. 47 00 06
Fuente el Fresno.....................80 61 50
Granátula de Cva....................86 80 01
Guadálmez................................. 74 2012
Herencia...................................... 57 10 42
Hinojosas de Cva.................... 47 60 06
Horcajo de los Montes........77 5013
Piedrabuena...............................76 00 35
Malagón......... ............................ 80 00 45
Manzanares................................61 03 96

Mestanza.....................................42 03 97
Miguelturra................................22 55 20
Moral de Cva........................... 33 0012
Pedro Muñoz............................58 6014
Picón............................................. 82 00 05
Piedrabuena.............................. 76 00 35
Porzuna.......................................78 00 08
Pozuelo de Cva................. ..... 84 0013
Los Pozuelos.........■....................83 02 34
Puebla de D. Rodrigo.........7 7 70 08
Puerto Lápice...........................5 7 60 42
Puertollano..................................42 49 20
Retuerta del Bullaque..........(925)

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 421639
Saceruela......................................77 90 02
La- Solana.............................................63 1031
San Lorenzo de Cva...............33 5010
Santa Cruz de Mudela.........34 20 28
Socuéllamos............................... 53 00 59
Terrinches............................................38 7212
Tomelloso...................................51 0157
Torralba de Cva................................ 81 0021
Torre de Juan Abad..............38 3014
Torrenueva..................................341004
Valdepeñas......................................... 32 1803
Villahermosa.............................. 37 50 02
Villamanrique............................35 4010
Villamayor de Cva.................. 48 40 02
Vva. de La Fuente..................... (967)

............................................... 39 6001
Vva. de Los Infantes.............36 00 29
Vva. de San Carlos................ 87 64 05
Villarrubia de los Ojos.........89 6012
Villarta de San Juan.............64 00 02
Viso del Marqués.................... 33 60 03

Parada de Taxis

Ciudad Real.........................................21 3040
Puertollano.......................................... 42 4519

Policía Municipal

Ciudad Real...............
Alcázar.........................
Almadén.......................
Almagro......................
Campo de Criptana
Daimiel.........................
Manzanares................
Piedrabuena...............
Puertollano..................
Socuéllamos...............
Tomelloso...................
Valdepeñas................
Villanueva de 
los Infantes.................

Seguridad Social

..092 
...092 

7Í 0321 
86 00.3.3 
56 00 90 
851083 
61 1080 
76 0251

. . 092 
53 0013 
51 0174

. . . . . . . 092

36 00 43

Ciudad Real..............................

Alcázar de S. Juan................
Almadén.....................................
Daimiel.......................................
Manzanares...............................
Puertollano................................
Valdepeñas...............................

21 4143 
21 3444 
54 1583 
71 0180 
85 28 50 
610830 
42115!
32 02 00
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AS BAR-RESTAURANTE 
AUTOPISTA

DE LUNES A SABADO 
MENU DEL DIA: 800 Pts. 
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27,000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio,
Tlf: 21 58 48

ALQUILO
Magnífico piso, céntri
co. Zona ajardinada, 4 
dormitorios, calefac
ción, tres baños, 2 
cocheras, piscina y 
trastero. Tel: 21 06 50 
(mañanas)

CONSTRURIEL, S.L.
CONSTRUCCIONES Y PROMOCIONES 

ROMAN URIEL TERCERO 
DIRECTOR GERENTE

C/ Puerta del Sol, 4 
13240 LA SOLANA

(Ciudad Real) Tel: (926) 6311 93

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

Q

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve dias. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles, Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. C.T.R.

CAFETERIA
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA
C/ Palma, 12 - Tef. 25 05 74

• 13001 CIUDAD REAL

BAR LOS MOLINOS
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n“ 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en iodos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quieio. en este 
corto diálogo, agradecerte por 
lodo y confirmar, una vez tnás. 
que nunca quiero separarme 
de Ti, por mayor que sea la 
ilusión material Deseo estar 
contigo y todos mis seres que
ridos. en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción durante tres dias seguidos 
sin decir el pedido: dentro de 
los tres días será alcanzada la 
gracia por más difícil que sea 
Publicar en cuanto se reciba 
la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). P.L

El Paraguas 
Disco bar

DAIMIEL

CASINO DE LA ARMONIA
d MONESCILLO N^ 1

DAIMIEL

BAR CASA LUIS
ESPECIALIDAD EN CUIDAR 

BIEN A SUS CLIENTES
C/ ALFONSO XI CIUDAD REAL

CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A.
Mínimas, 16 (Entreplanta) 
Teléfono (926) 85 08 26 
13250 DAIMIEL (C. Real)

¡ OCASION !
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado.
Bien situado.
7.000.000 pesetas. 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

SE VENDE
6.200 M® de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales, 350 m®, 
7(X) m® y 130 m®, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

NECESITAN 
MINUSVALIDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD 

REAL. TLFN: 22 41 85. 
Sr. Emilio

CAFETERIA
DULCINEA
Aperitivos 
variados

C/ Concha, 8

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

397
520
112 
)14
305
335
308
313
234
308 
342
920 
!5)
539 
002 
031 
010 
028 
059
212
157 
021 
014 
004
803 
002 
010 
002
37) 
001
029
405
012
002 
003

ESQUELAS EN
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

Las esquelas mortuorias pueden
ser recibidas en nuestras oficinas
de Ciudad Real, Plaza del Pilar,
7-entreplanta, hasta las nueve de
la noche, o llamando al teléfono

040
510

092 
092

1321

1091) 
08.5 
080 
1251
092

1013
1174 
.092

1143
1444
583
1180

21 53 01

• PROFESIONAL CON
FECCION con experiencia, 
^®cisa empresa vestuario 
«boral. Su labor consistirá' 
^ control y supervisión de 
fricación, (métodos y tiern
as, etc). Dependiendo de 

de fabricación. Dirigirse 
W* escrito detallando histo- 

al apartado 426-Sevilla 
’'980 REF. “Anuncio con- 
«cción"

• SI DESEA tener unos 
ingresos estables superiores 
a 400.000 ptas. mensuales 
y tiene experiencia comer-' 
cial. Llámenos al (91) 
555 72 62. De lunes a vier
nes de 10 a 20 horas. Sr.
José Manuel Díaz

■ • PRECISAMOS máquinas 
l^nlección industrial de oca- 

,®^^i'^uevas, planas 
■ 'lahilos, 1 carro automá- 

extender para corte, 1 
bolsillos. Con- 

95/594 25 84 y 
■”'594 23 01

• AGENTES COMERCIA
LES para joyerías, bisute
rías, tiendas regalo y fuma
dor. Zona y artículos exclu
sivos, dedicación completa, 
coche propio, contrato mer
cantil, fijo y comisión. Resi
dir Ciudad Real (9i) 
778 05 84

¡8 50

camión para désearia amistad cón muje- 
y transportes en res. Apartado 21'4. Puerto- 

' Pequeño tonelaje, llano
81 02 76.

C/iarquiño, 8. Madrid 28004. Tel. 523 23 35. C/Aragón, 159.8arcelona 08011 Tel.453 5í5l.

CON EL HAMBRE 
NO SE JUEGA.

Colabora con Ayuda 
EN Acción. Tomatelo en serio.

Deseo que me envíen más información 
Nombre.......................................  
Apellidos......................................

Dirección......................................... 
C.P............... Teléfono...................

I ros |

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso XI, 1 -3’A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Llamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, C/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

GRACIAS 
ASAN 

PANCRACIO
R.M.L

SE VENDE 
Piso céntrico, 
4 dormitorios, 

parquet y 
calefacción central.

Tlfn: 21 43 65 
(a partir de las 
3 de la tarde).

VENDO FINCA 
OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal 
-Mucha perdiz. Rentable. 
60.000.000.- 
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS, -91 -725 27 32

o o S q 3

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21, 
2» B. Tef. 22 53 01

• SE TRASPASA disco-bar 
de 500 metros cuadrados, 
funcionando actualmente, 
por no poder atender. Tel. 
25 55 15

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora

• EMPRESA servicios pre
cisa patinadoras (nociones 
básicas) zona Alcázar de 
San Juan TeIfn. (953) 
2718 99.

• BROKER de Seguros de 
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos: ingresos 
compuestos de parte fija e

• SE NECESITA vendedor 
y vendedora para hostelería. 
Tfno: 908/70 48 66 Ciudad 
Real

• CORUDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal, selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real, eje
cutivos de ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. interesados enviar 
Currículum Vitae y fotografía 
reciente al Apartado 8092 - 
28008 Madrid. Referencia 
0194

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• VENDO PARCELAS: 
5.000/10.000 m^. Agua, luz, 
3 Km. Capital. Teléfono: 
78 00 96.

• ALQUILANSE aparta
mentos amueblados. 1/2 
dormitorios, 38.000/ 48.000 
ptas. Todos servicios. Telé
fono. 22 13 40.

• JOVEN varón de 33 años, / incentivos sobre venta, for- " 
désearíá amistad cón muje-'^ mación en nuestros produc- • ALQUILA piso, calle 

tos. Productos líderes y Ciruela, 2 dornnitorios, vacío, 
exclusivos. Interesados con- garaje. 50.000 Pts. Tfn: 
tactar al teléfono 22 62 39. 91/415 99 32

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf: 
47 80 07

• ESTABLEZCA su propio 
negocio, alto margen de 
beneficios. Producto sin 
competencia. El negocio 
consiste en el reciclado de 
cartuchos para fotocopiado
ras P.C. e impresoras laser. 
Solamente 3CX).OOO pesetas. 
Para más información llamar 
a “Eurotoner". 95- 256 82 41 
ó 95- 244 88 34.

• URGE TRASPASAR bar 
por no poder atender. Eco 
nómico. Tel: 23 15 13.

• ALQUILO piso, dos dor
mitorios, cocina amueblada, 
muy céntrico. Tlfn: 22 2018 , 
(tardes)

K
)
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Concepción, 8

C/ Miguel Servet, 3

13500 PUERTOLLANO

43 28 07

Uk SOLANA

La Tribuna

J. Fernando Fernández

■’á

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

Viernes, 25 
Febrero de 1994

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

CAFE BAR DIEGO 
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 

“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”

^Sta. Marta , 8X, 
C.I.F.; B-13049267

C/ OLIVO, N® 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5
13002 CIUDAD REAL

C/ Azucena, 15
Tfno: 25 24 40
CIUDAD REAL

Ferretería

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 09 16
Fax. 23 0917 

13002 CIUDAD REAL

ANUNCIOS POR MODULOS

ALQUILO
APARTAMENTO 

ATICO. AMUEBLADO 
CENTRICO 
ZONA DE

SAN PEDRO.
TLFN: 21 0419

SE PRECISA AUTONOMO
Para desarrollar la actividad de 
cerrajería. Aportando un peque
ño capital. La central lormaria 
y especializaría a dicha persona 
para la apertura de puertas (in
cluso blindadas) coches y cajas 
tuertes. Tf: 976/52 58 38 - 73- 
13 55. Llamadas de 9 a 13 h 
y de 16 a 20 h.

INMOBILIARIA 
MUÑOZ-MARTINEZ

ALQUILER 
COMPRAVENTA
PISOS - RUSTICAS

C/ ALARCOS, 13
Tlfn: 21 52 53

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denomi
nación Mancha. Marca 
acreditada. Capacidad: 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91/ 
725 27 32

ORACION AL 
ESPÍRITU SANTO

Tú que me aclaras lodo, que ib- 
minas lodos los caminos, pare 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y conlir- 
mar, una. vez más. que nunca 
quiero separarme do TI. por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos, en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los míos 
(La persona deberá rezar esta 
oración durante tres ellas sega
dos sin decir el pedido: dentro 
do los tros días será alcanzada 
la gracia por más dilicil que sea 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). T.D.0-

ASAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 

difíciles y desespera

dos. Reza nueve Ave

marías. durante nueve 

días. Pide tres deseos, 
uno de negocios y dos 

imposibles. Al noveno 

día publica este aviso. 

Se cumplirá aunque 

no lo creas.
T.D.O.

CAMPUS PLACE 
rV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
' JUEVES Y VIERNES “COPAS”

FRENTE A UNIVERSIDADES
TEF: 23 00 22

“BAR LA ESTRELLA”

TU BAR AMIGO
C/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 22 16 27

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS, 
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS

SOLO EN EROSKI

LA CASA DEL APERITIVO
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P» San Gregorio, n» 71 PUERTOLLANO Tlfn; 41 27 29

PACO ROMERO 
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34 

CIUDAD REAL

EQUIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221 
Teléfono: 41 2016

13500 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR 
EL ASADOR DE POLLOS

PLAZA DE TOROS 
CIUDAD REAL

C/ MORERIA, 14

MESON DE TAPAS 

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
CIUDAD REAL

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS

SU SERVICIO
Aveni(ja Alfonso X El Sabio

C/ Real, 22

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS A VALAN SU PROFESIONALIDAD

TORRALBA DE CALATRAVA

Telf: 81 01 82
81 00 37

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA” 
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

CI SANTISIMO, 9 Bajo

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES

PUERTOLLANO

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS
QI MATA, 8

CIUDAD REAL
TEF. 22 24 02

Residencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

BAR VIDEO-CLUB J.J 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Tlf: 25 06 10
25 20 92

m
 

CO 
00 

m
 

cu 
£

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS

C/ Corazón de María, 3
CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíeiles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

Avda. 1 “ de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. Criptana, 8

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL

ALCAZAR DE SAN JUAN
TIfno: 54 1 6 60

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES
Ctra. La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 16 a 21 H.
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO, 
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57

PUERTOLLANO

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalisimo, n’ 65 - Tlfn: 87 03 17 - 13.260 BOLAÑOS

C/ Mata, 8

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
CIUDAD REAL

TEF: 21 40 79

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS

C/ Tinte, n- 2
CIUDAD REAL

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

Juan de la Cierva, 25
Tel. 63 20 61

Carrocerías VELACORACHO, S.L.
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas)

13240 LA SOLANA 
(C. Real)

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

BURGERS CHATO’S
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

yiaív6 Quijote, $»J» 
¡SU AGENCIA AMIGA

CIUDAD REAL 13001
Plaza San Francisco. 7
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611
Fax: (926) 25 5611

CIUDAD REAL
C/ Caballeros. 4

Tlf: (926) 23 14 54
Fax: (926) 2314 64

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

0/ Carrera. 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 6310 05

Taberna Flamenca 2?íi^
JAMON, QUESO y

U Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 

LA SOLANA

M.C.D.2022
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El programa muestra la 
planta de producción 
biotecnológica de Madrid La Tribuna

TELEVISION

Aborda las últimas investigaciones en biotecnoiosía aplicada en los campos de la asrieultura, ganadería y farmacia

Canal Plus emitirá un reportaje
sobre la manipulación genética

MADRID. (Efe).- Las últi
mas investigaciones en biotec
nología aplicada y manipula
ción genética en los campos 
de la .agricultura, la ganadería 
y la farmacia han sido el punto 
de partida del reportaje que 
hoy emitirá a las 21,00 horas 
en su programación abierta 
Canal Plus. La biotecnología 
consiste en la utilización de 
células de animales y plantas 
paréi crear nuevos productos y 
abarca desde actividades mile
narias, como la elaboración de 
vinos y quesos, mediante bac
terias a las más modernas téc
nicas de manipulación genética 
y obtención de seres transgé
nicos.

En el reportaje, titulado 
“Manipulación genética: Vida 

a la carta”, se incluyen imá
genes de los dos centros de 
manipulación genética más 
importante de Europa; el “Ins
tituto of animal physiology and 
genetics research” de Edimbur
go, y el Laboratorio de Bio
genética de Gante.

El programa muestra tam
bién el funcionamiento de la 
primera planta de producción 
biotecnológica instalada en 
España. Se trata de un labo
ratorio situado en Madrid que 
producirá y exportará en los 
próximos años el 50% de la 
hormona de crecimiento obte
nida en el mundo mediante 
técnicas punteras.

Hasta hace pocos años el 
único método de obtención de 
estas sustancias complejas de 

interés terapéutico, como vacu
nas u hormonas, consistía en 
la extracción y purificación a 
partir de fuentes naturales, 
como la hipófisis de cadáveres, 
pero la aparición de las téc
nicas de ADN recombinante ha 
revolucionado estás prácticas.

El laboratorio español per
mite la producción de péptidos 
y proteínas de interés farma
cológico en células de mámi- 
feros genéticamente modifica
das por medio de procesos 
totalmente robotizados. La uti
lización de celúlas de mamífero 
supone una revolución respecto 
a las empleadas hasta ahora 
con bacterias, ya que poseen 
una compleja máquina celular 
que garantiza un proceso de 
fabricación completo. El reportaje lleva por título “Manipulación genética: Vida a la carta”.

Las películas del día
► “Super Rocky”.- “Super 
Rocky” es el título de la pelí
cula protagonizada por Elliott 
Gould y Robert Mitchum, y 
que la 2 de TVE emite esta 
mañana a las 11,30 horas. Bill 
Beiker es un ex-boxeador bri
tánico que un buen día se pre
senta en Nueva York acom
pañado de Matilda, un canguro 
australiano que es todo un 
genio en el ring. Berni, un 
desafortunado promotor de 
espectáculos, consigue que el 
campeón del mundo de boxeo 
se enfrente al animal, vencien
do éste a los pocos segundos, 
desde ese momento, se con
vierte en toda una celebridad, 
viajando por todo el país.

► “Amazonas”.- Antena 3 
Televisión emite, a las 15,30, 
“Amazonas”, una película pro
tagonizada por Madeleine Sto- 
we y Jack Scalia. La doctora 
Sharon Fields acaba de ser acu
sada de negligencia profesional 
tras haber muerto uno de sus 
pacientes en extrañas circuns
tancias. Incapaz de admitir su 
culpa, Sharon comenzará a 
investigar por su cuenta con 
un detective asignado para el 
caso.

►“El sabor del dinero”.- “El 
sabor del dinero” es el título 
<íe la película protagonizada 
por Whoopi Goldberg y Dennis 
Pranz, y que Tele 5 emite a 
las 15,30. Sarah es una mujer 

color y madre de una hija. 
Es despedida de su trabajo en 
ana compañía de informática 
y vuelve a su antiguo empleo 
^e camarera. Pero debe al ban-

7.500'dólárés Yti^ne cuatro
meses dé plazo‘^paraj pod^r^^ ►^t^ni^hrS^eiT^dy”.-,^ Roejo 
pagarlo si no quiere qluedarsé '^ Dúrcal y óuilíermo^lurráyion

Robert Mitchuni. Alan Ladd. Whoopi Goldberg.

1

sin su casa. Acude a sus padres 
para que la ayuden, pero éstos 
se niegan. Debido a su antigua 
habilidad con el billar se le 
ocurre que puede conseguir el 
dinero celebrando partidas. En 
uña de ellas conoce a un jóven 
millonario y empieza, a salir 
con él.

► “El tímido Alan”.- “El tími
do Alan” es el título de la pelí
cula protagonizada por John 
Albasiny y Abigail Cruttenden, 
y que TVE 1 emite a las 16,20. 
El jovencito Alan es un escolar 
algo tímido, siempre llega tarde 
a clase y sus compañeros se 
fijan poco en él. Su profesora 
de literatura le escoge para 
interpretar una obra de teatro 
junto a Ann, la chica que le 

. gusta. El papel, además, exige 
que la bes^. .

los protagonistas de “La novi
cia rebelde”, una película que 
Tele 5 emite a las 17,25. Una 
joven rica, propietaria de una 
ganadería, decide un día dejar
lo todo y meterse a monja para 
cuidar a los enfermos, ya que 
tiene el título de “enfermera 
diplomada”. La envían a un 
hospital de Granada. Tendrá 
todo tipo de conflictos con el 
director mejicano recién nom
brado para el puesto.

► “Encuentros con la muer
te”.- Antena 3 Televisión emi
te, a las 17,30, “Encuentros con 
la muerte”, una película pro
tagonizada por Larry Hagman. 
y Susan Anspach. Sam Hooten 
es un piloto retirado que se 
gana la vida en mexico como 
dueño de una flota privada de 
helicópteros. Su vida tranquila 
termina cuando entra en esce- 

raptado y no han sabido nada 
de ^jpa^deijo.j Richard Sólo 

na un antigxio amor, Christine, puede' ser- reconocido pÓr úha
quien le suplica ayuda para marca de nácimiettto' en él

escapar de una banda de cri
minales que buscan un diario 
que escribió su difunto marido. 
Ún western para la noche del 
viernes.

► “Marcado a fuego”.- Tele 5 
emite un magnífico western a 
las 21,30, “Marcado a fuego”, 
una película protagonizada por 
Alan Ladd y Mona Freeman. 
Choya, un pistolero, huye de 
Kansas, donde pretenden col- 
garle por un asesinato que 
cometió en defensa propia. 
Cuando llega a las montañas 
tejanas es abordado por dos 
hombres que le proponen un 
negocio fabuloso: los Lavely 
son la familia más poderosa y 
rica de Texas, pero no son feli
ces; veinticinco años atrás su 
hijo Richard de cinco años fue

hombro derecho.

► “Aquí huele a muerto”.- 
“Martes y Trece” y Ana Mar
tínez componen el reparto de 
“Aquí huele a muerto”, una 
película que Antena 3 Televi
sión emite a las 23,00. El conde 
de Capa Negra es el descen
diente de una familia aristo
crática muy acaudalada. Pero 
los tiempos han cambiado, y 
en épocas de crisis el conde 
tiene que hacer mil y una tram
pas con la ayuda de su leal 
criado para sobrevivir.

► “Juego de noche íntimos”.- 
“Juegos de noche íntimos” es 
el título de la película prota
gonizada por Fernandel y Gino 
Cervi, y que TVE 1 emite a 
las 23,55. A la edad de trece 
años, Valerie fue violada. Este 
hecho ha condicionado su vida 
posterior hasta el punto de 
poner en peligro su matrimo
nio. Su esposo decide abando
nar el hogar durante un tiem
po, que Valerie aprovechará 
para reflexionar y solucionar su 
problema.

► “El pecado de Clunny”.- 
Charles Boyer y Jennifer Jones 
son los protagonistas de “El 
pecado de Clunny Brown”, una 
película que La 2 emite a la 
01,00. Durante el verano de 
1938 y en un ambiente pre-bé- 
lico, se conocen en Inglaterra 
de un modo casual, un refu
giado político checo que mal
vive escribiendo novelas y la 
sobrina de un fontanero. Su 
relación amorosa estará salpi
cada , dé sobresaltos debido a 
lás diferencias sociales que jes 
separan. / '
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■maI La energía 
'"^1 eólica será

analizada en el espacio 
de la 2 “La aventura 
del saber”

En el espacio de TVE “La aven
tura del saber” llega hoy el tiempo 
dedicado a “Perspectiva” y “Saber, 
saber”. En el primero, el tema será 
la energía eólica y en el segundo 
el empleo y posibilidades de la voz, 
con un debate en el que intervendrán 
el director de RNE, Diego Carcedo, 
la locutora Beatriz Pequer y el pro
fesor Iván Tubao. La energía eólica es limpia y renovable.

Canal Plus
estrena esta

noche “La mano que 
mece la cuna”

La cadena de pago emitirá esta 
noche -22,00 horas- un “thriller psi
cológico” que batió records de taqui
lla en su día, “La mano que mece 
la cuna”, de Curtis Hanson, que lan
zó al estrellato a su protagonista 
Rebeca de Mornay.

Los Bartel, un matrimonio con 
dos hijos contratan como niñera a 
Peyton Flanders, una joven viuda 
que reúne, aparentemente, las cua
lidades perfectas para este trabajo. Rebeca de Momay.

í

0730.- PINNIC
07,45.- PERRO DE FAMILIA 
08,20.- EL PAJARO LOCO 

1'08,45.- LA VUELTA AL 
MUNDO DE WILLY 
FOGG

09,10.- LA PRIMERA RES
PUESTA

10,10. - NOTICIAS
10.15. - ESTRELLITA MIA 
11 .00.- PASA LA VIDA
1330 .- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55. - NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- KASSANDRA 
16.20. - SESION DE TARDE; 

“El tímido Alan” (1982). 
Dirección: Michael 
Apted. Intérpretes: John 
A¡basiny, Abigail Crut- 
tenden

17,45. - LA PRIMERA RES
PUESTA

18,50. - NOTICIAS
18,55. - COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1930.- HABITACION 503 
20,00.- CORAZON, CORA

ZON
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27. - EL TIEMPO 
2130.- UN, DOS, TRES
23,45. - TELEDIARIO 3
23.55. - CINE; “Juegos de noche 

íntimos” (1979). Direc
ción: Roger Vadim. 
Intérpretes: Cindy Pic- 
kett, Barry Primus

01,40.- CINE DE MEDIANO
CHE; “Me casé con un 
monstruo del espacio 
exterior”. (I958-USA). 
Dirección: Gene Fowler. 
Intérpretes: Tom Tryon, 
Gloria Talbott

03,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- 24 HORAS
09,10.- DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10.0 0.- LA AVENTURA DEL 

SABER: AGORA
11,30. - LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Super 
Rocky” (1978). Direc
ción: Daniel Mann

12,50. - LOS TROTAMUSICOS
13,20. - ULTRAMAN
13,50. - DELFY Y SUS AMI

GOS
1430.- DAVID EL GNOMO
14,45. - JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO (Resu
men)

15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
1530.- VUELTA CICLISTA A 

LA COMUNIDAD 
VALENCIANA: Final 
etapa en directo (Buñol 
- Alcala de Xivert)

1630.- JARA Y SEDAL 
17,00.- PARA NOSOTROS 
17,30. - EL VALLE SECRETO 
18,00.- LOS SIMPSONS
1830.- COMPAÑEROS DE 

CLASE
19,00.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
1930.- OXIGENO 
20,00.- SUEÑOS DE EXITO
20,45. - RUTA BLANCA DEL 

PIRINEO. PIRENA 94 
20,50. - JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO: Final 
patinaje femenino

21,25. - CICLISMO. VUELTA 
A LA COMUNIDAD 
VALENCIANA

2135.- JUEGOS OLIMPICOS 
DE INVIERNO: Final 
patinaje femenino

22,00.- TAL CUAL
2335.- DOCTOR EN ALAS

KA
0030.- SERIE ROSA
01,00.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO; “El 
pecado de Cluny Brown” 
(1946).

02,40.- CINE; “Mutación”. 
Dirección: Gianni Serra. 

05,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
0930.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN; Pro

grama magazine presen
tado por Pepe Navarro. 

13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
1430.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE; “Amazo

nas” (1984-USA). Direc
ción: Paul Michael Glas- 
ser. Intérpretes: Madeli
ne Stowe, Jack Scalia

1730.- CINE; “Encuentros con 
la muerte” (1982-USA). 
Dirección: William A. 
Graham. Intérpretes: 
Larry Hagman, Susan 
Anspach

19,00.- VECINOS
19,30.- UN HOMBRE DE 

FAMILIA
20,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
2030.- COSAS DE CASA 
21,00.- NOTICIAS
2130.- EL CHOU; programa 

de humor presentado por 
Alfonso Arús.

23,00.- CINE; “Aquí huele a 
muerto” (I989-ESP). 
Dirección: Alvaro Sáenz 
de Heredia. Intérpretes: 
Martes y Trece, 
Martínez

00,30.- NOTICIAS
01,00.- SUPERBOXEO
03,00.- TELEVENTA

Ana

0430.- CINE DE MADRUGA
DA; “Un maravilloso 
veneno” (1968-USA). 
Dirección: Noel Black. 
Intérpretes: Anthony 
Perkins, Tuesday Weld.

06,15.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES 

06,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,15.- LOS PERIODICOS 
09,30.- ANTONELLA
10,20.- MICAELA
11,10.- CORRER ES UN PLA

CER
11,30.- MI QUERIDA ESPA

ÑA
12,00.- ¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
13,00.- A FUERZA DE CARI

ÑO
14.00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
14,30.- VEREDICTO
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

TV: “El sabor del dine
ro”. Intérpretes: Whoopi 
Goldbert y Dennis 
Franz. Sarah es una 
mujer de color y madre 
de una hija. Es despedida 
de su trabajo en una 
compañía de informática 
y vuelve a su antiguo 
empleo de camarera.

1735.- CINE ESPAÑOL: “La 
novicia rebelde”

1935.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21.00.- TELECUPON
21,05.- VEREDICTO
2130.- CINE 5 ESTRELLAS: 

“Marcado a fuego”
23.40. - GRAN FIESTA
01.30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02.00.- EROTISIMO: “Pecados 

de juventud”
03,35.- NOVEDADES 

INCREIBLES
04,05.- CINE DE MADRUGA

DA: “Dos en la carre
tera”

05,55.- NOVEDADES 
INCREIBLES

0635.- MANNIX

08.05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Cita misteriosa” 
1138-- CINE: “La última juga

da”
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERIE: Spatz
1430.- TELESERIE: Roc 
15,00.- CINE: “El lado oscuro 

del corazón”
17,00.- CINE: “Soldados de 

Juguete”
18,47.- NATIONAL GEO-

ENGRAPHIC
CANAL+: Misterios sub
terráneos

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Dog City

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES; 
programa musical en que 
se da un repaso a la lista 
oficial de los 40 prin
cipales.

2030.- PRIMER PLANO 
21,00.- ESPECIAL INFORMA

TIVO
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“La mano que mece la 
cuna”

23,47.- COLECCION 
CANAL+: “Memorias de 
Africa”

0232.- CINE X: “Universita
rias ardientes II”

03,49.- CINE: “Supernova”
05,06.- CINE: “La justicia de 

la Mafia”
0636.- CINE: “Todo lo que 

quiero para Navidad”.

08:00.- BOMBITAS
08:30.- DIBUJOS ANIMADOS 
08:45.- EL DIARIO-3 (r)
09:00.- EL TORO BRAVO 
09:30.- ESTA ES LA NUES

TRA
10:40.- NOTICIAS
10:45.- CINE MATINAL: “La 

madrina del diablo”
12:15.- SENDA DE GLORIA 
12:55.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DEL 

TIEMPO II
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
14:30.- EL DIARlO-l
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- MIRA QUIEN HABLA 
15:30.- CINE
17:20.- DIBUJOS ANIMADOS 
17:50.- LA BANDA DEL SUR 
18:50.- TAL COMO SOMOS 
20:30.- EL DIARIO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- LUNA DE MIEL 
23:00.- ASI ES LA VIDA 
00:25.- EL DIARIO-3
00:40.- CINE: “Fat City, ciudad 

dorada”
02:15.- DESPEDIDA Y

CIERRE

SUSCRIBIRSE TIENE VENTAJAS
Suscríbase a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL y compruebe las ventajas 
de ser suscriptor.

- Recibirá diariamente el periódico en su domicilio o lugar de trabajo a primera 
hora de la mañana.

- Los suplementos, dominicales y números extraordinarios serán gratuitos para 
los suscriptores.

- Y muchas más ventajas... iLlámenos! Tel 21 53 01
__________________ (Departamento de suscripciones)J

M.C.D.2022
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Hablar de Elvis Costello es hacer una inevitable referencia al pop-rock más atractivo, original y revolucionario de los últimos quince años.

■

El padre de la nueva ola vuelve a sus orígenes con su grupo de siempre, los Attactions

Elvis Costello inicia una
gira mundial en mayo

MADRID. (Fax-Press).- 
Hablar de Elvis Costello es 
hacer una inevitable referencia 
al pop-rock más atractivo, ori
ginal y revolucionario de los 
últimos quince años. Abande
rado de la nueva ola -‘new 
wave’- británica que le sirvió 
de plataforma para electrizar 
a un Planeta que estaba falto 
de sensaciones fuertes. Desde 
que se apartó de su banda de 
siempre, los Attractions, sus 
trabajos se han salido un poco 
de la tónica que había man
tenido a lo largo de la década 
de los ochenta.

Hace exactamente un año, 
con el polémico “The Juliet 
Letters”, que era su último tra- 
Mo hastya el momento, se 
Atrevió incluso a acercarse a 
la música clásica en compañía 
tel Brodsky Quartet, con el 
lue pasó por España, dónde 
cosechó un buen número de 
ínticas más que positivas.

Costello ha vuelto a nuestro 
’aís “porque es una de las 
’azas más importantes que 
luiste en Europa si quieres ven- 
'r muchos discos”. Su aspecto 
avenil -exactamente el mismo 
®n el que comenzó su carrera 
musical-, fiel a la estética 
•^od” que tan de moda estuvo 

unos años, y que defen- 
¡^ran -con tintes algo “pun- 
'^ grupos tan imprescindibles 

la historia de la música 
moderna como los Pólice de 
’"^,8« Summers y Coppeland, 
• ^'r^'ió para presentar su nue-

''bum, llamado “Brutal

Youth” -Juventud Brutal-.
El mismo Elvis Costello 

admitió que el trabajo es una 
especie de devenir, no sólo por 
la esperada vuelta con sus 
músicos de siempre -junto a 
alguno de los cuales casi había 
llegado a jurar que no volvería 
a tocar-, todo lo que ha apren
dido desde su juventud se plas
ma en cada una de las notas 
que conforman sus nuevos 

^ ^‘Volver a tocar con ellos en directo va a 

ser más que emocionante’^
Temas como “Favourite Hour” o “Londons 

Brilliant” son buena prueba de la impecable 
solera de un Costello que no sólo pone la voz 
a sus composiciones, sino que además toca los 
teclados, la guitarra y el bajo. Su efectividad 
artística se puso de manifiesto, entre otras 
muchas cosas, por las sólo tres sesiones que 
necesitó para ultimar su disco. Pero no es la 
primera vez que pone de manifiesto la rapidez 
de su talento. Hace aproximadamente un año 
compuso diez temas en un fin de semana para 
el primer disco en solitario de la ex Transvision 
Vamp, Wendy James. Su calidad como músico, 
intérprete y artista en general ya no se le 
escapa a nadie. El propio Paul McCartney, uno 
de los nombres que se escriben con mayúscula 
en las más importantes enciclopedias de todo 
el mundo, se sentó a componer con él un tema, 
“Verónica,' que situó en pocos días en lo más 
alto de las listas de ventas internacionales. 
Ahora, Elvis Costello prepara su próxima gira

temas, y mucho más.
Escuchar el nuevo disco de 

Costello, es transportarse a 
aquellos años en los que pare
cía que la nueva ola iba a traer- 
pos muchos nuevos Beatles. Es 
zambullirse en la frescura 
inconfundible de uno de los 
genios más grandes del pop 
-mucho más que Michael Jack
son antes de convertirse en el 
“blanco” de todas las iras-.

mundial -brutal, como reza el título del disco-, 
que promete hacer resurgir los más escondidos 
recuerdos. Un escenario compartido entre el 
cantante británico y los Attractions es algo con 
lo que muchos llevábamos soñando desde hace 
demasiado tiempo, incluido el propio 
protagonista. “Volver a tocar con ellos en 
directo va a ser más que emocionante”. Los 
conciertos, con los que pasará por España, 
comenzarán el próximo mes de mayo, y para 
la ocasión ha prometido un repertorio sacado 
de entre todos los discos de su carrera, 
incluidos los que dejaron impresas en los más 
recónditos sentimientos notas de un “Olivers 
Army” -por ejemplo-, que de vez en cuando 
todavía se vienen a la boca para ser tarareadas.

Todo hacía pensar que Elvis deseaba 
retomar su amistad con los Attracción 
preparando una recopilación de las canciones 
más significativas de su carrera. Y el propio 
músico despejó las dudas.

Quince canciones componen 
el “Brutal Youth”, producido 
de nuevo por Mitchell Froom, 
con el que el músico se ha 
vuelto a encontrar con su pro
pia creatividad. “A pesar de 
todo -dicesé que lo que hago 
ahora no es lo mismo que lo 
que hacía hace más de una 
década. He madurado como 
Dylan, Young, Gabriel o 
muchos otros”.

Los discos y las cintas, amenazados.

Ull nuevo sistema 
musical portátil, el 
‘Mini-disc’, 
amenaza con 
desplazar a los 
discos compactos

LONDRES. (Efe).- Un nue
vo sistema musical portátil 
amenaza con desplazar a los 
discos compactos (CD) y a las 
cintas musicales; el disco “mi- 
ni”, el más pequeño del mun
do. Este “Mini-Disc” (MD) fue 
lanzado en Londres el miér
coles por la compañía japonesa 
“Sony” y el público podrá 
adquirirlo en Europa a partir 
del próximo mes de abril.

El aparato para escuchar los 
MD, cuyo tamaño es equiva
lente a una cinta musical (cas
sette), costará unas 350 libras 
(unos 525 dólares), mientras 
que el precio de los mini discos 
compactos será de unas 12 
libras (unos 18 dólares). Tam
bién se venderá el disco MD 
virgen, con capacidad para gra
bar, algo que no es posible 
actualmente en los CD. A 
pesar de su tamaño, los mini 
pueden contener 74 minutos de 
música y tienen la misma fide
lidad que un DC. Un portavoz 
de “Sony” dijo que la “gente 
tiene la tendencia a escuchar 
los discos compactos en casa 
y las cintas musicales ya han 
pasado de moda”.

En su opinión, el lanzamien
to del MD pretende que los 
adolescentes escuchen más 
música, ya que suelen dedicar
se a jugar con los ordenadores.

Televisión 
interactiva para 
médicos

NUEVA YORK. (Efe).- La 
compañía “Whittle Communi
cations”, dueña de la cadena 
de televisión escolar “Channel 
One”, anunció ayer el lanza
miento en octubre próximo de 
una televisión interactiva para 
médicos en Estados Unidos.

El canal “Medical News Net
work”, que podrá verse en un 
televisor enlazado a una red 
de informática, se destina ante 
todo a los médicos. Pero tam
bién incluirá programas de 
información sobre tratamien
tos, que los pacientes podrán 
ver en las salas de espera de 
las consultas y hospitales.



PLAZA DEL PILAR
Ciudad Real: 
detenidos dos 
jóvenes puestos en 
libertad el día 
anterior

Los jóvenes Enrique Zafra 
Santiago y Susana Paz Luque, 
que han sido detenidos en 
Ciudad Real tres veces en lo 
que va de semana, como pre
suntos autores de varios 
robos, se encontraban en la 
tarde de ayer en las depen
dencias de la Comisaría Pro
vincial, pendientes de pasar 
hoy a disposición judicial.

Estos jóvenes fueron dete
nidos anteanoche, después de 
haber sido puestos en libertad 
el día anterior, como presun
tos autores de un robo y 
tenencia de útiles para come
ter estos hechos delictivos.

Cabe recordar que Enrique 
Zafra y Susana Paz fue dete
nidos el pasado lunes como 
presuntos autores de un robo 
cometido en el hotel Alman
zor de la capital.

Ambos jóvenes cuentan con 
un importante historial delic
tivo por delitos contra la pro
piedad y la salud pública, 
según fuentes de la Comisaría 
Provincial.

Gil Ortega 
pregunta por la 
situación anómala 
en Nefrología del 
“Gutiérrez Ortega”

El senador del PP, Fran
cisco Gil Ortega, se ha mos
trado interesado en conocer 
por qué el anterior jefe de 
sección de Nefrología del hos
pital “Gutiérrez Ortega” de 
Valdepeñas —que actualmen
te se encuentra en el extran
jero en demanda de traba
jo-sigue percibiendo su suel
do íntegro, y dicha plaza está 
siendo ocupada actualmente 
por otro facultativo en comi
sión de servicios, que también 
percibe sus honorarios com
pletos. El senador ha pedido 
una explicación sobre estas 
irregularidades en una pre
gunta dirigida a la ministra 
de Sanidad, Angeles Amador. 
Otra de las preguntas por las 
que se interesa Gil Ortega es 
el tiempo que hace que dicho 
facultativo no presta sus ser
vicios en algún hospital del 
INSALUD y hasta cuando tie
ne autorizada dicha situación 
anómala.

PicotazdsI

► Siguiendo con los socialistas, 
los jóvenes de las JJ.SS. cele
bran este fin de semana su con
greso regional en Ciudad Real.

► Apostó, eso sí, por la reno
vación socialista, política y 
democrática, y reconoció abier
tamente que el PSOE está en 
crisis. O sea, nada nuevo.

con Guerra y los suyos.

Comenzo el dembo de la vieja estación. Ayer comenzaron las obras de demolición 
de la antigua estación de Renfe de Ciudad Real, casi dos años después de que dejara de 
funcionar para ser relevada por la del AVE. Una vez firmado el convenio entre el Ayuntamiento 
y Renfe para la expropiación de los terrenos, el derribo de las instalaciones ferroviarias era
el último paso antes de comenzar a urbanizar la zona.

La empresa le abrió expediente disciplinarío

Repsol suspende al
trabajador readmitido

La empresa Repsol 
Petróleo ha incoado un 
expediente disciplinario 
contra Plácido Barranque
ro, “por la presunta comi
sión de faltas laborales”. La 
comunicación de este expe
diente tiene la fecha del 18 
de febrero de 1994, que es 
el mismo día en el que Rep
sol comunicaba a Plácido 
Barranquero que debía 
reincorporarse a su puesto 
de trabajo habitual, en cum
plimiento de la sentencia 
dictada por el Juzgado de 
lo Social n® 2 de Ciudad 
Real. En la misma notifi
cación, Repsol le manifestó 
sin embargo que la empresa 
recurrió dicha sentencia.

La Dirección de Repsol 
acordó, como medida cau
telar, la suspensión de 
empleo para Plácido 
Barranquero, durante el 
tiempo que dure el proceso 
del expediente disciplinario.

Repsol alega que el tra
bajador presentó en el acto 
del juicio, celebrado el día 
1 de febrero, una fotocopia

Instalaciones de Repsol.

del acta de la reunión de 
la Comisión de Empleo y 
Contratación del art. 87 del 
Convenio Colectivo. La 
empresa afirma que este 
documento es confidencial, 
y por ello considera que “su 
conducta constituye una 
gravísima falta de transgre
sión de la buena fe con-

RUEDA

tractual”. Además, Repsol 
afirma que si Plácido 
Barranquero no ofrece al 
instructor del expediente 
información sobre cómo 
consiguió este documento, 
estudiaría la interposición 
de una querella criminal 
por el presunto delito de 
revelación de secretos.

Por otra parte, Repsol 
considera que Plácido 
Barranquero actuó con 
intención de hacer daño a 
la empresa al remitir la sen
tencia que le era favorable 
a los medios informativos, 
y realizar manifestaciones 
“de carácter muy negativo 
para nuestra Compañía, 
expresadas además en for
ma no solo tendenciosa, si 
no con el principal interés 
de dañar nuestra imagen en 
el plano de las contratacio
nes laborales llevadas a 
cabo”. Concluye señalando 
que “esta actitud, a parte 
de los hechos reseñados, de 
carácter gravísimo, es por 
sí sola justificativa de des
pido disciplinario”.

► Joaquín Leguina estuvo ayer 
en Ciudad Real para intervenir 
en el ciclo de conferencias 
sobre las mujeres y la vida polí
tica y, en contra de lo que es 
habitual en él, apenas se metió

► Aunque ligeramente más 
contestatarios que sus mayores, 
los cachorros son disciplinados 
y a buen seguro que respetarán 
el orden establecido en la 
región.

► Si se cumplen las previsio
nes, prácticamente el “todo 
PSOE“ castellano-manchego 
estará en el Congreso, incluido 
el presidente.

► Ni con Villarino ni con 
Yepes halla contento la Policía 
Local de Ciudad Real. Los de 
USO han pedido públicamente 
que éste sea apartado de la 
Concejalía.

ÁONCE
Lunes, 21 .........
Martes, 22......
Miércoles, 23 
Jueves, 24  
Viernes, 18  

68217 
05191
27568
63958
27891
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Lunes, día 21
8—9—16—28—43—46 

Comple. 24 Rein. 8
Martes, día 22

3—13—14—30—32-40 
Comple. 45 Rein. 3 
Miércoles, día 23 
15—23—28—37—43—46 

Comple. 25 Rein. 5 
Viernes, día 18 

2- 4- 5-21-27-28
Comple. 44 Rein. 7

PRIMITIVA
Jueves, día 24 
11-26-30-31-34-45

Comple. 24 Rein. 9
Sábado, día 19

5—11—12—16—22-35
Rein. 0Comple. 2


